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Seleções de futebol e vôlei 
de Itanhaém estão entre 
as melhores do Estado

O esporte de Itanhaém conquistou expressivos resultados nesta semana. As equipes de vôlei e futebol estão entre 
as melhores do Estado de São Paulo. No futebol, o Município conquistou a 6ª posição na categoria sub–13; já no vôlei, a 
Cidade ficou na mesma posição na categoria sub–16. As duas competições foram organizadas pela Secretaria Estadual 
de Esporte, Juventude e Lazer (SELJ).

ESPORTE    Nos dois campeonatos, organizados pela Secretaria Estadual de Esporte, 
Juventude e Lazer (SELJ), as seleções ficaram na 6ª posição

VÔLEI
Na fase final da Copa São Paulo, o desempenho inicial foi 

muito satisfatório: na estreia, vitória por 2 sets a 0 diante de 
Tupi Paulista na segunda-feira (11) e, em seguida, 2 a 0 con-
tra o Ibaté na terça-feira (12). Com a derrota por 2 a 1 para 
Franca na quarta-feira (13), o time avançou em 2º lugar na 
chave. Na fase eliminatória, derrota por 3 a 1 para Rio Claro 
na quinta-feira (14), encerrando a participação itanhaense.

O técnico Leandro Menezes considerou a campanha 
como histórica. “Gostaria de parabenizar todos os meninos 
pela garra, determinação e comprometimento neste ano. 
De 645 municípios, conquistamos o 6º lugar e isso é sen-
sacional”, afirmou. Neste mês, a Cidade também venceu o 
Campeonato da Integração da Baixada Santista no mascu-
lino adulto e sub-14.

FUTEBOL
A campanha foi muito positiva para o time 

sub–13. Na primeira fase do 46º Campeonato 
Estadual de Futebol, realizado em Poá, Itanhaém 
eliminou Votuporanga por 2 a 1 e o time da casa 
por 9 a 0. Na fase seguinte, Itanhaém perdeu para 
Ourinhos por 2 a 1 e empatou com Barretos por 
0 a 0, conquistando, assim, a 6ª posição entre os 
melhores times do Estado de São Paulo.

De acordo com o treinador Dida Barreiros, 
essa é uma competição de alto nível. “É um 
campeonato que também envolve times profis-
sionais. Então, estamos todos muito orgulhosos 
e extasiados. Apesar das dificuldades, é um 
resultado muito positivo”, completou.



3ITANHAÉM
B O L E T I M  O F I C I A L

13 A 19 DE DEZEMBRO DE 2017 | ANO 14 | Nº 467

Futebol Master define os 
campeões da temporada

No último final de semana, foram conhecidos 
os campeões do Campeonato Municipal de Fu-
tebol, nas categorias Masters acima de 35, 40 e 
50 anos. A definição do Cinquentão ocorreu no 
último sábado (16) e terminou com a vitória do 
E.C. Itanhaém nos pênaltis. Já no domingo (17), 
quem comemorou foi o Unidos do Savoy entre 
os Quarentões e o São José no 35. 

No sábado, em partida realizada no campo 
do Sion, E.C. Itanhaém e Savoy empataram no 
tempo normal por 2 a 2. O campeão foi decidi-
do nos pênaltis, com 3 a 1 para o primeiro, que 
sagrou-se bicampeão municipal de forma invicta 
– o primeiro título veio em 2015, quando o time 
se chamava “Sem Compromisso”. 

No dia seguinte, a rodada dupla agitou o 
campo do Unidos do Savoy. O time da casa fez 
a festa no Master 40, vencendo o América por 
1 a 0. Foi o quarto título municipal consecutivo 
dos rubro-verdes. Na sequência, veio o clássico 
do Master 35 entre São José e Iemanjá: vitória 
por 2 a 1 para o time azul e amarelo, que pôde 
comemorar mais um título na temporada, já que 
havia sido campeão também no Amador.

ESPORTE    Finais ocorreram no 
sábado (16) e domingo (17); E.C. 
Itanhaém, Unidos do Savoy e São José 
comemoraram seus títulos
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Papai Noel abre as 
portas de sua
casa para visitação 
na Pinacoteca

O Papai Noel abriu as portas de sua casa para visitação. Instalada na Pinacoteca Municipal, no Centro His-
tórico, na Praça Carlos Botelho, o espaço tem como objetivo atrair a atenção do público de várias idades, em 
especial das crianças que aguardam ansiosamente quase um ano para a chegada do Natal. O ambiente fica 
aberto para visitação de segunda a sábado, das 16 às 20 horas. Na quarta-feira (20) e no sábado (23), o bom 
velhinho permanecerá com as portas de sua casa abertas para receber a criançada e tirar fotos.

Em países cristãos, como o Brasil, no mês de dezembro as ruas e residências são enfeitadas por luzes colori-
das, com árvores, além da tradição da visita do “Bom Velhinho”. O Dia 25 de Dezembro simboliza o nascimento 
de Jesus Cristo, figura principal do cristianismo. A data também se tornou uma ocasião para reunir as famílias.

DEZEMBRO    A Pinacoteca Municipal fica na Praça Carlos Botelho, no Centro Histórico, e 
fica aberta para visitação de segunda a sábado, das 16 às 20 horas
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Presépio resgata essência do 
Natal; peças estão instaladas no 

Centro Histórico
Um presépio de areia está instalado na 

Praça Carlos Botelho, no Centro Histórico. As 
esculturas, que marcam o início das comemo-
rações de Natal, são inspiradas nos principais 
personagens do nascimento de Jesus Cristo e 
resgatam a verdadeira essência do significado 
da próxima segunda-feira (25). Construídas a 
partir de areia da praia, água e 10% de cimen-
to, as peças ganharam forma pelas mãos do 
artista plástico Ronaldo Lopes e permanecem 
em exposição no local até o fim da temporada 
de verão.

As peças simbolizam Virgem Maria, José, 
os três Reis Magos, uma vaca, uma mula e dois 
carneiros, além do menino Jesus. Os trabalhos 
deste ano iniciaram em novembro e foram 
produzidos com a ajuda do também artista 
plástico Jorge “Argentino”.

É de autoria de Ronaldo Lopes 
as estátuas ‘Zeca Poitena’, ‘Paulo 
Pica-Pau’ e ‘Harry Forssell’. O 
artista também participou do 
processo de restauração de 
importantes monumentos 
como ‘Mulheres de Areia’ 
e ‘Cruzeiro’ (na subida do 
Convento Nossa Senhora da 
Conceição), além do busto e 
da placa de Martim Afonso de 
Sousa, painel histórico do Museu 
Conceição de Itanhaém e os retratos 
de ‘Benedicto Calixto’ e ‘Bernardino de 
Souza Pereira’.

NATAL    Esculturas são exibidas na 
Praça Carlos Botelho; trabalho expõe 
o verdadeiro significado da próxima 

segunda-feira (25)
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Itanhaém fica com a melhor 
colocação da Baixada no 
Ranking Ambiental Paulista

CERTIFICADO  
  Cidade obteve 

90,25 pontos no 
Programa Município 

VerdeAzul, sendo a 9ª 
colocada do Estado

Mais uma vez, Itanhaém recebe o reconhecimento estadual por 
suas políticas públicas de gestão ambiental. A Cidade ficou em 9º 
lugar no Ranking Ambiental Paulista 2017, do Programa Município 
VerdeAzul, sendo a melhor colocada da Baixada Santista, com 90,25 
pontos. Esta é também a colocação mais alta desde que o programa 
foi instituído, há dez anos. O anúncio foi realizado nesta quarta-feira 
(13), no Palácio dos Bandeirantes, em São Paulo. A campeã paulista 
foi Novo Horizonte, com 97.45.

Na edição atual, apenas 48 municípios paulistas (dos 571 que 
foram avaliados) obtiveram o certificado do PMVA. O desempenho 
de Itanhaém foi crescente ao longo do ano, com a soma das parciais: 
na primeira, em junho, teve 47,87 pontos; na segunda, de setembro, 
subiu para 70,16. O salto foi da 22ª posição na penúltima etapa para a 

9ª na última – os outros municípios da Baixada que foram certificados 
são Bertioga (10º) e Santos (39º).

Além do reconhecimento em si, o certificado de cada município no 
PMVA é um dos critérios de avaliação para a liberação de recursos do 
Fundo Estadual de Controle da Poluição – FECOP. A Cidade também re-
cebeu o Prêmio Franco Montoro – em homenagem ao ex-governador 
de São Paulo – como reconhecimento pelas ações desenvolvidas.

“É uma colocação que nos enche de orgulho, afinal de contas, 
Itanhaém ainda não havia chegado neste patamar em nível estadual. 
Entretanto, temos um grande desafio pela frente, que é de manter-
mos essa boa posição e preservarmos ainda mais nossas maiores 
riquezas. Queremos manter uma Cidade bonita e saudável, cada vez 
mais”, ressaltou o prefeito Marco Aurélio Gomes.

PROGRAMA – Lançado em 2007 pela 
Secretaria Estadual de Meio Ambiente, com 
o propósito de medir a eficiência da gestão 
ambiental, leva em consideração dez temas 
estratégicos para a elaboração da nota. São 
eles: esgoto tratado, resíduos sólidos, bio-
diversidade, arborização urbana, educação 
ambiental, cidade sustentável, gestão das 
águas, qualidade do ar, estrutura ambiental e 
conselho ambiental.
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Como parte do programa Minha Rua Melhor, o bairro do 
Savoy está recebendo melhorias em uma de suas principais 
vias: a Rua Vereador João de Almeida Baptista, que faz a ligação 
justamente com um dos trevos da Rodovia Padre Manoel da 
Nóbrega (SP-55), sendo assim uma das mais acessadas da região.

Atualmente, estão sendo executadas as guias e sarjetas 

do local, restando apenas o sarjetão. A partir de janeiro, será 
iniciada a pavimentação asfáltica do local. As obras irão desde 
o início da rua até o cruzamento com a Rua Capitão Arnaldo 
Valente. Por conta disso, a feira livre que é organizada aos 
sábados no Savoy foi transferida para a Rua Tenente Alderige 
Ferreira do Nascimento.

Entre 2013 e 2016, o programa atendeu 250 ruas em 
diversos pontos do Município, trazendo melhores condições 
de vida aos moradores e valorizando os próprios bairros. Em 
abril deste ano, foi lançada a 4ª fase da iniciativa, com obras 
previstas em diversos pontos, como a Nova Orla (em bairros 
como o próprio Savoy e o Nova Itanhaém) e as reurbanizações 
da Alameda Emídio de Souza (próxima à ponte sobre o Rio 
Itanhaém), do Píer do Guaraú e da Praça do Gaivota.

Obras avançam em uma das 
principais entradas do Savoy

TRABALHOS    Atualmente, estão sendo executadas as guias e sarjetas do local; 
a partir de janeiro, será iniciada a pavimentação asfáltica 

Prefeitura abre 
concurso público 
para 25 vagas 
na Guarda Civil 
Municipal na terça

A Prefeitura de Itanhaém abrirá concurso público para 
o preenchimento de 25 vagas para a Guarda Civil Municipal. 
Inscrições serão realizadas pelo site da Vunesp (www.vunesp.
com.br), a partir das 10 horas da próxima terça-feira (19) até às 
23h59 de 8 de fevereiro de 2018 (horário de Brasília). A taxa 
de inscrição é de R$ 60,00. Já o salário é de R$ 1.722,00, mais 
gratificação de 50% para 40 horas semanais.

São 20 vagas para Guarda Municipal Segunda Classe 
Masculino e 5 vagas para Guarda Municipal Segunda Classe 
Feminino. O concurso será composto por prova objetiva, 
prova de aptidão física, exame médico e investigação social. 
O concurso é válido por dois anos, sendo prorrogável por mais 
dois, a partir da data da homologação.

Para se inscrever, o candidato também deve preencher 
alguns requisitos, entre eles: nacionalidade brasileira ou por-
tuguesa; Ensino Médio completo; idade mínima de 18 anos e 
máxima de 30 anos, altura mínima de 1,65m (homem) e 1,60m 
(mulher); aptidão física e mental e não possuir deficiência 
física incompatível com o exercício do cargo; em caso de sexo 
masculino, estar em dia com o Serviço Militar; estar em dia 
com a Justiça Eleitoral; não registrar antecedentes criminais; 
e outras condições, especificadas no Edital.

INSCRIÇÃO – O candidato deverá efetuar o pagamento 
da taxa de inscrição por meio de boleto bancário, pagável em 
toda a rede bancária, até 12 de fevereiro de 2018. Em caso de 
feriado ou evento que acarrete o fechamento das agências 
bancárias na localidade em que se encontra o candidato, o 
boleto deverá ser pago antecipadamente.

PROVAS – A prova objetiva, para todos os cargos, está 
prevista para o dia 18 de março de 2018. A confirmação da 
data e informações sobre o local, horário e sala/turma para 
a realização das provas serão publicadas no Boletim Oficial 
e divulgadas nos sites da Prefeitura de Itanhaém e da Fun-
dação Vunesp.

EFETIVO    Inscrições serão realizadas pelo 
site da Vunesp, a partir desta terça-feira (19). O 
salário é de R$ 1.722,00, mais gratificação de 
50% para 40 horas semanais
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Novos 
representantes 
da CIPA tomam 
posse 

Os novos representantes da Comissão Interna de Prevenção de 
Acidentes do Trabalho (CIPA), órgão responsável por verificar condições 
de risco no ambiente de trabalho de funcionários públicos do Município, 
tomaram posse em reunião na quarta-feira (13), no Paço Municipal. A 
nova presidente da comissão, Lucinéia Rosa de Jesus, foi indicada pelo 
Governo Municipal, enquanto a vice-presidente, Sônia Cristina de Oliveira, 
enfrentou o pleito e foi eleita por obter o maior número de votos.

A presidente da comissão, o segundo titular e os suplentes foram 
indicados pelo Governo Municipal. O auxiliar será Márcio Emerson Lucas, 
enquanto os suplentes serão Sérgio Alexandre de Menezes e Flávia Cristi-
na Aparecida Maciel. A nova representante, Lucinéia de Jesus, agradeceu 
a oportunidade. “Espero alcançar as expectativas, por meio de um bom 
trabalho, ajudando não só o Governo Municipal, mas também os nossos 
colegas de trabalho”, disse.

Já a vice-presidente foi Sônia Cristina de Oliveira. Ela agradeceu os 
votos de confiança. “Estamos aqui para representar todos os setores 
públicos, portanto, vamos trabalhar para atendê-los da melhor maneira 
possível”, salientou. Ela e os demais titulares e suplentes foram eleitos 
por meio dos votos para seus respectivos cargos. Nos dias 10, 11 e 12 
janeiro, todos os representantes (presidente, vice e demais) farão um 
curso de capacitação na Segurança e Medicina do Trabalho (SESMT) para 
o exercício do cargo. A gestão terá duração de um ano.

PREVENÇÃO    Reunião realizada nesta quarta-feira 
(13), no Paço Municipal, oficializou formalmente os cargos; 
gestão terá duração de um ano

CDHU oferece 
condições para 
inadimplentes quitarem 
dívidas no fim de ano
CONDIÇÕES     Mutuários podem aproveitar o 13º salário, 
por meio da campanha “Fique em dia com a sua casa”

Neste fim de ano, aproveitando a segunda parcela 
do 13º salário (cuja data-limite é 20 de dezembro), mutu-
ários inadimplentes da Companhia de Desenvolvimento 
Habitacional e Urbano (CDHU) podem aproveitar condi-
ções especiais para quitar suas dívidas. A iniciativa é da 
Secretaria Estadual de Habitação, por meio da campanha 
“Fique em dia com a sua casa”.

O saldo da dívida pode ser parcelado sem juros, 
dependendo do valor. O interessado pode negociar via 
internet, pelo site da CDHU (www.cdhu.sp.gov.br) ou nos 
escritórios regionais – em Santos, está localizada na Aveni-
da Pinheiro Machado, 796, Marapé. O mutuário também 
pode obter informações sobre seu contrato.

Cada caso é analisado individualmente pela compa-

nhia, como forma de avaliar as condições financeiras do 
titular do contrato. Segundo a entidade, os principais 
motivos apresentados pelos mutuários para o atraso no 
pagamento das prestações da casa própria são perda da 
renda, separação do casal e problemas de saúde, confor-
me apontam pesquisas da CDHU. 

Além disso, a companhia enviará uma carta com todas 
as informações sobre o atraso e um boleto pelos Correios, 
já com o valor de entrada do acordo. Caso não receba, a 
2ª via pode ser emitida pelo site, por meio do endereço 
http://www.cdhu.sp.gov.br/mutuario-new/regularizacao-
-debitos.asp, informando apenas o número da conta e o 
CPF. Em caso de dúvida, o telefone disponibilizado pela 
CDHU é o 0800-000-2348.
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O Instituto Guanaes, atual gestor do Hospital Regional de Itanhaém, abrirá, 
nesta quarta-feira (20) e quinta-feira (21), as inscrições para processo seletivo 
emergencial destinado a contratação de Eletricista, Gasista, Bombeiro Hidráulico, 
Pedreiro, Pintor e Técnico em Eletrônica. As inscrições serão realizadas das 9 às 
16 horas, na Avenida Rui Barbosa, 541, no Centro. 

Os postos terão carga horária de 40 horas semanais e devem apresentar 
experiência comprovada em Carteira de Trabalho e Previdência Social (CTPS) 
ou declarações formadas pelo responsável da instituição em papel timbrado 
onde conste CNPJ, endereço e telefone de contato. Não será cobrada qualquer 
taxa para a participação no processo seletivo, e demais informações sobre 
as inscrições podem ser conferidas no site http://www.isgsaude.org/novo/

processos-seletivos.php.
Para as vagas, é preciso preencher os seguintes requisitos: Eletricista de 

Manutenção (Ensino Médio completo: certificado de curso em elétrica residen-
cial ou industrial e curso de NR10 e experiência mínima de 6 meses); Gasista 
Medicinal e GLP  (Ensino Médio completo: certificado de bombeiro hidráulico ou 
encanador, curso técnico de gasoterapia, curso NR13 e experiência mínima de 6 
meses); Bombeiro Hidráulico  (Ensino Médio completo e certificado de bombeiro 
hidráulico ou encanador e experiência mínima de 6 meses); Pedreiro (Ensino 
Médio completo e experiência mínima de 12 meses); Pintor (Ensino Médio com-
pleto e experiência mínima de 12 meses); Técnico em Eletrônica (Ensino Técnico 
em Eletrônica, Mecânica ou eletromecânica e experiência mínima de 12 meses).

SELETIVA    
Inscrições serão 
realizadas dias 20 
e 21, das 9 às 16 
horas, na Avenida 
Rui Barbosa, 541, 
no Centro

eletricista, gasista, bombeiro hidráulico, pedreiro, pintor e técnico em eletrônica

HOSPITAL REGIONAL CONTRATA
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WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

LEI Nº 4.211, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2017
“Institui a “SEMANA MULHER EM DESTAQUE” no Município de Itanhaém, e dá outras providências.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - Fica instituída, no âmbito do Município de Itanhaem, a “SEMANA MULHER EM DESTAQUE”, a 
ser comemorada na segunda semana do mês de março de cada ano.
Art. 2º - A comemoração ora instituída passa a integrar o Calendário Oficial de Datas e Eventos do 
Município de Itanhaém.
Art. 3º - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão por conta das dotações próprias 
consignadas no orçamento vigente. 
Art. 4º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação.
Itanhaém, em 18 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS                                    
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 11.295/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Hugo Di Lallo.
Departamento Administrativo, em 18 de dezembro de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

LEI Nº 4.212, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2017
“Dispõe sobre denominação de via pública.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - Fica denominada Rua DIOMAR PEIXOTO LOUZADA, a atual Rua 10, localizada no Jardim 
Ritamar, neste Município.
Art. 2º - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão à conta de dotação própria, consignada 
no orçamento municipal vigente. 
Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação.
Itanhaém, em 18 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS                                    
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 11.296/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Silvio Cesar de Oliveira.
Departamento Administrativo, em 18 de dezembro de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO

Extrato do Termo Aditivo
PROCESSO DE LOCAÇÃO Nº 432/1/2013
Contratante: Prefeitura Municipal de Itanhaém
Contratado: Casa Grande de Itanhaém Comércio de Materiais para Construção Ltda.-Me, representada 
por Maria Margarida das Dores Andrade.
Objeto: Prorrogação a locação do imóvel destinado a instalação da Secretaria de Assistência e 
Desenvolvimento Social, sito a Rua Oscar Simões de Carvalho nº 30, quadra G, lote 138, Cidade 
Anchieta, neste Município.
Valor Mensal:R$ 6.414,43 (seis mil quatrocentos e catorze reais e quarenta e três centavos).
Prazo: 6 (seis) meses, iniciando em 20/11/2017.
Ficam ratificadas demais clausulas e condições estipuladas no contrato original não especificadas 
por este Termo Aditivo.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS
Prefeito Municipal

Extrato do Termo Aditivo
CONTRATO DE LOCAÇÃO Nº 8450/1/2014
Contratante: Prefeitura Municipal de Itanhaém
Contratado: Espólio de Célia Edwiges Izar representada por Mayra Izar de Angelis Villafranca.
Objeto: Prorrogação a locação do imóvel destinado a instalação da Central de Regulação de Vagas, 
sito a Rua Dom Pedro II nº 58, Centro, neste Município.
Valor Mensal:R$ 4.150,57(quatro mil cento e cinquenta reais e cinquenta e sete centavos).
Prazo: 12(doze) meses, iniciando em 03/12/2017.
Ficam ratificadas demais clausulas e condições estipuladas no contrato original não especificadas 
por este Termo Aditivo.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS
Prefeito Municipal

Extrato do Termo Aditivo
PROCESSO DE LOCAÇÃO Nº 2919/1/2016
Contratante: Prefeitura Municipal de Itanhaém
Contratado:Unidade de Ensino Superior de Itanhaém Ltda representada por Edinalva Lima de 
Almeida Beraldi.
Objeto: Prorrogação a locação de imóvel destinado a instalação da EM Professora Silvia Regina Schiavon 
Marasca, sito a Av. Embaixador Pedro de Toledo nº 196, Centro, neste Município.
Valor Mensal:R$ 26.110,73 (vinte e seis mil cento e dez reais e setenta e três centavos).

Itanhaém, em 18 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS                                    
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 11.297/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Rodrigo Dias de Oliveira.
Departamento Administrativo, em 18 de dezembro de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

LEI Nº 4.207, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2017
“Dispõe sobre denominação de via pública.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - Fica denominada Rua STEFAN MÜLLER, a Rua Quarenta e Sete, localizada no bairro Parque 
Vergara, neste Município.
Art. 2º - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão à conta de dotação própria, consignada 
no orçamento municipal vigente. 
Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação.
Itanhaém, em 18 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS                                    
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 11.298/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Flavio da Cruz Abbasi.
Departamento Administrativo, em 18 de dezembro de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

LEI Nº 4.208, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2017
“Dispõe sobre denominação de via pública.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - Fica denominada Rua ORLANDO DA SILVA, a atual Rua Trinta e Três, localizada no bairro 
Residencial Guapurá, neste Município.
Art. 2º - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão à conta de dotação própria, consignada 
no orçamento municipal vigente. 
Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação.
Itanhaém, em 18 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS                                    
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 11.288/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Flavio da Cruz Abbasi.
Departamento Administrativo, em 18 de dezembro de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

LEI Nº 4.209, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2017
“Dispõe sobre denominação de equipamento público.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - A Unidade de Saúde da Família, em funcionamento atualmente na Rua Henrique Júlio de Lima, 
112, no bairro Belas Artes, neste Município, passa a ser denominada Unidade de Saúde da Família 
Maria Leonor da Silva Cordeiro.
Art. 2º - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão à conta de dotação própria, consignada 
no orçamento municipal vigente. 
Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação.
Itanhaém, em 18 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS                                    
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 11.294/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Hugo Di Lallo.
Departamento Administrativo, em 18 de dezembro de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

LEI Nº 4.210, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2017
“Dispõe sobre denominação de equipamento público.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - A Unidade de Saúde da Família, em funcionamento atualmente na Rua João Bechir, 114-132, 
no Conjunto Habitacional Guapiranga, neste Município, passa a ser denominada Unidade de Saúde da 
Família Luiz Roberto Naccarato.
Art. 2º - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão à conta de dotação própria, consignada 
no orçamento municipal vigente. 
Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação.
Itanhaém, em 18 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS                                    
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 11.293/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Hugo Di Lallo.
Departamento Administrativo, em 18 de dezembro de 2017.

LEIS

LEI Nº 4.204, DE 13 DE DEZEMBRO DE 2017
“Dispõe sobre o controle de ruídos ou sons por veículos, estabelece níveis, padrões de emissão em 
zonas de restrição de ruído, e dá outras providências.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - É vedado perturbar o sossego e o bem-estar públicos com ruídos, vibrações, sons excessivos 
ou incômodos de qualquer natureza, produzidos de forma que contrariem os níveis máximos fixados 
nesta Lei, provenientes de veículos.
Parágrafo único - Considera-se excessiva e perturbadora a difusão de sons e ruídos superiores aos 
estabelecidos na norma NBR 10.152 (Níveis de Ruído para Conforto Acústico), observando-se o disposto 
na norma NBR 10.151 (Avaliação do Ruído em Áreas Habitadas Visando o Conforto da Comunidade), 
da Associação Brasileira de Normas Técnicas – ABNT, ou naquelas que as sucederem.
Art. 2º - O desrespeito às normas estabelecidas no art. 1º desta Lei, sem prejuízo das penalidades 
previstas no Código de Trânsito Brasileiro, sujeitará o infrator, cumulativamente, às seguintes penalidades:
I - notificação para que cesse, imediatamente, a emissão de som ou ruído considerado perturbador;
II - em caso de descumprimento da notificação será imposta multa no valor de 600 (seiscentas) Unidades 
Fiscais – UF e o infrator terá o veículo apreendido, sendo o mesmo liberado após prévio pagamento 
das despesas com remoção e estadia do veículo.
Art. 3º - Não sendo possível a apreensão do veículo, deverá a autoridade de trânsito lavrar a autuação 
e constar em relatório o motivo da não apreensão.
§ 1º - Não sendo feita a apreensão, a Secretaria de Trânsito e Segurança encaminhará o auto de 
infração administrativo ao proprietário do veículo, conforme constar do documento de propriedade, 
no prazo de 30 (trinta) dias.
§ 2º - O proprietário do veículo terá direito a defesa de autuação, em processo administrativo, no prazo 
máximo de 30 (trinta) dias a partir do recebimento do auto de infração, endereçado à autoridade de 
trânsito municipal.
§ 3º - A interposição da defesa de autuação gerará efeito suspensivo relativo ao pagamento da multa, 
sem prejuízo da aplicação de novas autuações por reincidência ou continuidade do dano.
§ 4º - Exaurido o recurso administrativo, o prazo para efetuar o recolhimento do valor correspondente 
à infração será de 30 (trinta) dias.
§ 5º - O não pagamento do valor devido no prazo estipulado no § 4º deste artigo, ensejará o pedido 
de bloqueio do licenciamento do veículo junto ao Departamento Estadual de Trânsito – DETRAN, até 
a quitação do débito.
Art. 4º - A responsabilidade pela fiscalização e execução da presente Lei ficará a cargo da Secretaria 
de Trânsito e Segurança Municipal.
Art. 5º - VETADO.
Art. 6º - As despesas decorrentes da aplicação desta Lei correrão por conta das dotações orçamentárias próprias.
Art. 7º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário, 
especialmente as Leis nºs 
 3.650, de 21 de junho de 2010, 3.893, de 03 de dezembro de 2013 e o § 4º do art. 5º da Lei nº 4.023, 
de 19 de junho de 2015.
Itanhaém, em 13 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 10.681/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Silvio Cesar de Oliveira.
Departamento Administrativo, em 13 de dezembro de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

LEI Nº 4.205, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2017
“Dispõe sobre denominação de via pública.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - Fica denominada Rua MANOEL PEREIRA DA COSTA, a atual Rua N, localizada no Residencial 
Guapurá, neste Município.
Art. 2º - As despesas decorrentes com a execução desta Lei correrão à conta de dotação própria, 
consignada no orçamento municipal vigente. 
Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação.
Itanhaém, em 18 de dezembro de 2017.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS                                    
Prefeito Municipal
Registrada em livro próprio. Proc. nº 11.281/2017. 
Projeto de Lei de autoria do Vereador Rodrigo Dias de Oliveira.
Departamento Administrativo, em 18 de dezembro de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

LEI Nº 4.206, DE 18 DE DEZEMBRO DE 2017
“Dispõe sobre denominação de via pública.”
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS, Prefeito Municipal de Itanhaém,
FAÇO SABER que a Câmara Municipal de Itanhaém decretou e eu promulgo a seguinte Lei: 
Art. 1º - Fica denominada Rua ANTONIO CARLOS PEREIRA, a atual Rua A, existente no Jardim Eitel, 
neste Município.
Art. 2º - As despesas decorrentes da execução desta Lei correrão à conta de dotação própria, consignada 
no orçamento municipal vigente. 
Art. 3º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação.
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CICERA MARTINS VIEIRA 72
DAYANE DOS SANTOS LIMA 73
REGINA MARIS NATAL DA CRUZ 74
EVELYN PATRÍCIA PEREIRA MELO CERQUEIRA 75
ELAINE DE FATIMA SOUZA 76
JACQUELINE RODRIGUES DA SILVA 77
CLEONETE MARIA NICÁCIO DE LIMA 78
MAIDA CARMONA RAMOS 79
SHEILA DE OLIVEIRA 80
CAROLINA SOUZA GARCIA 81
EMERSON JOSE GONZALEZ 82
BRUNA DO NASCIMENTO 83

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 59/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA DIA 
04/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Professor de Educação Básica II.
NOME CLASSIFICAÇÃO
MÁRCIA DE FÁTIMA FRANÇA COIMBRA 106
ALESSANDRA VIANNA CONCEIÇÃO 107
VALQUIRIA KERN ESTEVAM DOS SANTOS 108
PALOMA DE JESUS SATURNO 109
ALINE REIS MANARO 110
LUCIANE APARECIDA DE VINCENTE 111
JOSÉ GERALDO BALTAZAR MARFIM 112
VANIA DA SILVA 113
VANIA GOMES MARTINS DA SILVA 114
CINTIA LAURINDA OLIVEIRA COSTA CARVALHO 115
JOSIANE PENICHE PINTO BARSAGLINI 116
ALESSANDRA PINHEIRO ROLA FREITAS 117
EDILENE ANTUNES DE AGUIAR LOPES 118
ROSELI FELIX DE LIMA 119
SHISLENE PATRÍCIA DE ASSUNÇÃO 120
LEILA GONÇALVES CORDEIRO 121
AREANE OHNESORGE DE OLIVEIRA 122
MARCELO AUGUSTO AIDAR RIBEIRO 123
RENATA SCACELA MATOS DE OLIVEIRA 124
VIVIANE DE MELO GABRIELE 125
JULIANA APARECIDA MARQUES SILVA 126
ANANDA CRISTINA MACHADO 127
MARCELA DIAS PEREIRA COSTA 128
RUBENS SOARES DO AMARAL 129
VERÔNICA FAGUNDES DE SOUZA 130
ELENI DE SOUZA 131
FERNANDO CÂNDIA URON 132
SUELI RODRIGUES LOPES 133
CLAYTON NASCIMENTO BARROS 134
FERNANDA GENTIL MACEDO SILVA 135
TANIA REGINA LANZA CARDOSO 136
MICHEL RODRIGO SILVA DE ALMEIDA 137
MARILDA DE ALMEIDA SANTOS GEISEL 138
OLÍVIA CRISTINA BARBOSA SILVA 139
FABIULA JEANICE SCHREINER 140
SILVANA APARECIDA PEREIRA 141
EDNA RODRIGUES DO NASCIMENTO 142
MARIA DO SOCORRO DOMINGOS DE OLIVEIRA 143
TALITA MARIA DA SILVA 144
CLAUDIA MARIA DA SILVA 145
MARCOS EDUARDO OLIVEIRA ACAYABA 146
         
Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 60/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
DIA 09/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Professor Substituto I.
NOME CLASSIFICAÇÃO
VANESSA SILVA GOMES 14
CLÁUDIA MARIA GOMES CANTANHEDE MORAES 15
WALDEMIR RIBEIRO FREITAS FILHO 16
SÉRGIO DA SILVA 17
MARCOS VINICIUS PADIAL 18
CHRYSTIANE DO PRADO 19

FABIO AUGUSTO MESTIERI IACOPI 68
ALEXANDRE NUNES DE MELO BEZERRA 69
AMANDA FERREIRA BARROS  70
MARCUS RIBEIRO DOS SANTOS 71
KARINA TAVARES FEITOSA  72
MARCIO DOS SANTOS BATISTA 73
ANDERSON OLIVEIRA DA SILVA 74
ENEAS EDUARDO PAIXAO DOS SANTOS 75

Itanhaém, 19 de dezembro do ano de 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº.02/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
os candidatos classificados do Concurso Público - Edital nº 01/2017, na função de Recepcionista para 
contratação por tempo determinado até 31 de Março de 2018, nos termos da Lei nº 3.327/2007, 
conforme cronograma abaixo:

Função Candidatos Data 

Recepcionista
Classificação nº 06 a 15

Classificação Especial nº 02 a 04
Dia 27 e 28/12/2017

         
Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 ás 12:00 e das 
13:00 ás 16:00. O não comparecimento do candidato nas datas previstas implicará na impossibilidade 
da contratação por prazo determinado acima, entretanto, permanecerá sua classificação para 
efeito de nomeação, conforme Concurso Público - Edital nº 01/2017. Segue abaixo os documentos 
necessários para admissão:
• 2 FOTOS 3x4
• CARTEIRA PROFISSIONAL (Cópia foto e verso)
• RG (Cópia)
• CPF (Cópia)
• SITUAÇÃO CADASTRAL DO CPF (www.receita.fazenda.gov.br)
• TÍTULO ELEITORAL (Cópia)
• 2 ÚLTIMOS COMPROVANTES DE VOTAÇÃO OU CERTIDÃO DE QUITAÇÃO ELEITORAL (Cópia)
• CERTIFICADO MILITAR (Cópia)
• CERTIDÃO DE CASAMENTO (Cópia)
• PESQUISA DO PIS/PASEP (PIS – Caixa Econ./ PASEP – BB)
• CERTIDÃO DE NASCIMENTO – FILHOS (Cópia)
• CERTIDÃO DE VACINAÇÃO ATÉ 5 ANOS DE IDADE – FILHOS (Cópia)
• COMPROVANTE DE RESIDÊNCIA ATUAL (Cópia)
• COMPROVANTES DOS REQUISITOS MÍNIMOS EXIGIDOS NO EDITAL Nº 01/2017.
• CONTA SANTANDER, CASO POSSUA (Cópia do extrato)
• ANTECEDENTES CRIMINAIS (Estadual ou Federal - www.ssp.sp.gov.br ou www.dpf.gov.br/servicos/
antecedentes-criminais ou solicitar na Delegacia)
• CERTIDÃO DE DISTRIBUIÇÃO CRIMINAL (www.jfsp.jus.br ou solicitar no Fórum)
• PESQUISA DOS DADOS DO CANDIDATO REGULARIZADA do eSocial NO SITE: http://consultacadastral.
inss.gov.br/Esocial/pages/index.xhtml
• DECLARAÇÃO DE BENS
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
 Secretário de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 57/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
DIA 04/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Diretor de Escola.
NOME CLASSIFICAÇÃO
GISELE CRISTINA ELIAS 15
ELVIRA APARECIDA BELTRAMINI ZAGHETTO 16
VERÔNICA FAGUNDES DE SOUZA 17

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 58/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA DIA 
04/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Professor de Educação Básica I.
NOME CLASSIFICAÇÃO
BARBARA APARECIDA BARRADAS MAGALHAES 64
SUELEN FARIAS DA SILVA 65
FERNANDA CRISTINA RIBEIRO SILVEIRA 66
ANANDA CRISTINA MACHADO 67
JULIANA DE LARA BILLER 68
ALINE MOTA MARTINS 69
RENATA DO AMARAL FREITAS 70
CLEDIOMAR PEREIRA DA SILVA 71

Prazo: 06 (seis) meses, iniciando em 15/10/2017.
Ficam ratificadas demais cláusulas e condições estipuladas no contrato original não especificadas 
por este Termo Aditivo.
MARCO AURÉLIO GOMES DOS SANTOS.
Prefeito Municipal

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº. 01/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
os candidatos relacionados abaixo para Ciência da Convocação no dia 03/01/2018 no Departamento 
de Recursos Humanos (Prefeitura Municipal de Itanhaém), localizado na Avenida Washington Luiz, 
75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 13:00 ás 16:00
A entrega da documentação e resultados dos exames médicos devem ocorrer no prazo máximo de 
até 30 (trinta) dias contados da Ciência da Convocação, isto é, até dia 01/02/2018.
A perda do direito a nomeação ocorrerá caso o candidato não atenda à data estipulada para a Ciência da 
Convocação e as exigências discriminadas no capítulo 15. DA NOMEAÇÃO, conforme Edital nº 001/2017.
CARGO: AUXILIAR ESCOLAR

NOME CLASSIFICAÇÃO
ESPECIAL

DAVI MACHADO DE SENA 1

NOME CLASSIFICAÇÃO
EDUARDO RAIMUNDO GRASSIANO 1
GABRIELA LASSANCE MONICE 2
EDELWEISS ROSA GOMES CARDOSO 3
MATHEUS WELLINGTON  4
JOAO VICTOR LIMA PEREIRA  5
MIRIAM DA SILVA SOARES  6
DANIEL MONTEIRO 7
ISRAEL DE MEDEIRO JUNIOR  8
RAPHAELA GODOI LEAL SILVA 9
ERICO GUILHERME ALVES  10
PAMELA FREITAS DO NASCIMENTO 11
LILIANE DE CACIA DE AGUIAR  12
FLAVIA APARECIDA DE SOUZA SANTOS 13
JESSE MARTINS DE ABREU  14
CATIA ANGELICA COSTETTI DOS SANTOS 15
WALLACE TORRALBO DAIBS  16
CRISTINA SELYMES ADAO DOS SANTOS 17
SILMA RODRIGUES DE SOUZA  18
RICARDO JOSE DOS SANTOS  19
RENATA CORREA TORRALBO DAIBS 20
FRANCISCO DE ASSIS SANTANA 21
PAULO CESAR CARRARA  22
MIRIAM VANESSA SPERANDIO 23
JAQUECELI LIMA BRANDAO  24
DANIELLE TORRES DE OLIVEIRA 25
DENISE DOS SANTOS 26
GABRIEL LUQUE GONCALVES 27
GRAZIELLA PETTERMANN CIASCA 28
MARCELLA SANTOS LOPES SETUBAL 29
VLADMIR RIBEIRO 30
SANDRA CRISTINA ALVES E SILVA 31
KISS HELENA DAVIDE 32
ALEXSANDER OLIVEIRA DE MORAIS 33
ELIANE DAMASCENO MARCAL  34
ERIKA FERNANDA AZEREDO GAMA 35
SHEILA JAME SERRA DA SILVA 36
EVELYN VIEIRA DE FRANCA  37
MARIANA APARECIDA LIMA DOS SANTOS 38
TATIANE DE OLIVEIRA RAIA PEREIRA SANTOS 39
ROBERTO RAMOS DA SILVA  40
SIMONE DANTAS DE ALMEIDA  41
ELIZABETE PEREIRA RIBEIRO  42
JUVENIL COSTA DE SOUZA  43
CRISTIANE BARBOSA DIAS  44
LUCIANA DE JESUS SILVA  45
TAMIRES APARECIDA DOS SANTOS 46
GUIOMAR APARECIDA ASSIS  47
MARCIA CAMPOS DOS SANTOS 48
ALIANDES MARIA JOSE ESTEVAM 49
DANIELA GONCALVES FERREIRA 50
MARIA IVONE MEIRA SOUZA  51
NILCE MARIA FERREIRA 52
MARIA ROSA LOPES VIEIRA DA SILVA 53
ADELSON DE LARA 54
GILSON JOAQUIM DOS SANTOS 55
GUILHERME REY ZEI MATIAS DA SILVA 56
JENIFER DE OLIVEIRA SILVA  57
HEBRAICO DOS SANTOS POMPE 58
JESSICA ROBERTA MATTOZO VIANTE 59
GABRIELA DE DONA VIEIRA MIGUEL 60
JAQUELINE DE OLIVEIRA NEVES 61
IGOR ALVES SANTANNA 62
JAQUELINE CASTILHO HENRIQUE 63
GISELE APARECIDA ANDRADE BATISTA 64
PATRICIA MATSUURA 65
DANIELE CHRISTINA PACHECO DOS RAMOS 66
RICHARDY MATIAS DE ANDRADE 67
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PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 3372/2017
Espécie: Auto de Infração Ambiental Municipal - Multa nº.663  Série “E” e Multa ambiental guia nº 6234.
Interessado: Rafael de Souza Henrique Felizardo
Assunto: Corte de 03 (três) exemplares arbóreos dentro do lote sem autorização do órgão ambiental 
competente.
Localização: Rua 10 - lote 001 - quadra 020 - Jardim das Palmeiras
Decreto Federal nº. 6514/08-art.53.
Prazo: 20 (vinte) dias
WILLIAM DE SOUZA CARRILLO
Departamento de Meio Ambiente
Diretor

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 4747/2017
Espécie: Advertência nº. 663 S”F”, Auto de Infração Ambiental Municipal - Multa nº. 655 S”E” , Multa 
ambiental guia nº.5537.
Interessado: Claudio Viana de Almeida (Espólio)
Assunto: Corte de 01 (um) exemplar arbóreo dentro do lote sem autorização do órgão ambiental 
competente.
Localização: Avenida Brasil - lote 008- quadra 020 - Jardim Luizamar.
Decreto Federal: 6514/2008 - Art. 53
Prazo: 20 (vinte) dias
WILLIAM DE SOUZA CARRILLO
Departamento de Meio Ambiente
Diretor

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 5372/2017
Espécie: Auto de Infração Ambiental Municipal nº. 015/2017 e Multa ambiental guia nº. 5310.
Interessado: Olimpio Saraiva de Campos
Assunto: Desmatamento do lote sem autorização do órgão ambiental competente - área de 982,59m²
Localização: Rua Augusto de Lima - lote 001- quadra K - Chácaras Itamar.
Decreto Federal: 6514/2008 - Art. 50
Prazo: 20 (vinte) dias
WILLIAM DE SOUZA CARRILLO
Departamento de Meio Ambiente
Diretor

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA E DESENVOLVIMENTO SOCIAL

EDITAL OSC’S PROJETO HABILITAÇÃO CLASS. PARECERSIM NÃO I II III IV

04

ANNI – Associação 
Nordestina e 
Nortista de 
Itanhaém

Recriar 
(acolhimento criança) X 2 2 2 2 Única proposta 

apresentada

05
Escola de Pais do 
Brasil – Seccional 
de Praia Grande

Serviço de abordagem 
social de rua X 2 2 2 2 Única proposta 

apresentada

06
Escola de Pais do 
Brasil – Seccional 
de Praia Grande

Serviço de 
acolhimento X 2 2 2 2

06

Associação 
Beneficente em 
Prol a Vida Missão 
Alfa

Novo Caminho X

Proposta 
apresentada em 
desacordo com o 
Edital.
Associação 
encontra-se com 
irregularidades 
junto à Vigilância 
Sanitária / 
Interdição 
Cautelar.

07

Associação 
de Amparo a 
Moradia “Clinica 
da Alma”

Acolhimento Idoso X 1 1 1 1 Única proposta 
apresentada

07 Associação de 
Ecologia Tucuxi X

Proposta 
apresentada em 
desacordo com o 
Edital.

08

APAE – 
Associação de 
Pais e Amigos dos 
Excepcionais de 
Itanhaém

APAE em movimento, 
um gesto de amor X 2 2 2 2

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 64/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
DIA 09/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Professor de Educação Básica III – Disciplina 
de Matemática.

NOME CLASSIFICAÇÃO
THIAGO DA SILVA TELLES  8
RICARDO CORREA SAMPAIO  9
DANILO NORBERTO FOGAÇA  10
LAERCIO CARVALHO DE OLIVEIRA 11
DANIEL URSINI DO AMARAL  12
GERALDO CELSO TOZATO  13
RICARDO ROMERO 14
DANIELA SOUZA RAMOS  15

NOME CLASSIFICAÇÃO
ESPECIAL

MYCHAEL JOSÉ FERREIRA GALISA  3
ROGÉRIO DOS SANTOS CABRAL 4

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 65/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
DIA 09/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Educador de Creche.

NOME CLASSIFICAÇÃO
GISELE DE JESUS GUEDES 418
TATIANI VERRI DE ALMEIDA 419

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
Wilson Carlos do Nascimento
Secretário de Administração
         
EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 66/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
DIA 09/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Auxiliar de Enfermagem.

NOME CLASSIFICAÇÃO
CARLOS BRUNO DA COSTA BONFIM 84
FERNANDA ROBERTA DOS SANTOS CAIRES 85
VANESSA GOMES GODOY DE CARVALHO LOPES 86

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

SECRETARIA DE PLANEJAMENTO E MEIO AMBIENTE

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº. 8412/2014
Espécie: Advertência nº. 595 S”F”, Auto de Infração Ambiental Municipal - Multa nº. 570 Série “E” e 
Multa ambiental guia nº. 1647.
Interessado: Ildineis Aparecida Martins
Assunto: Corte de 03 (três) exemplares arbóreos dentro do lote sem autorização do órgão ambiental 
competente.
Localização: Rua Brigadeiro Faria Lima - lote 017 pte quadra 025 - Vila Verde Mar
Decreto Federal: 6514/2008 - Art. 80.
Ato:”Fica a Sra. Ildineis Aparecida Martins notificada a comparecer ao Departamento de Meio Ambiente, 
para tomar ciência bem como se manifestar em termos de prosseguimento.
Decreto Federal nº. 6514/08-art.53.
Prazo: 20 (vinte) dias
WILLIAM DE SOUZA CARRILLO
Departamento de Meio Ambiente
Diretor

PRISCILLA BAUER ALVARENGA MORAIS 20
ISABELA CAMILO DE SANTANA 21
MARIELI APARECIDA DE SOUSA DO NASCIMENTO 22
VIVIANE CRISTÓVÃO DA SILVA 23
ARGENTINA SOUZA DE OLIVEIRA 24
GENILZA AMANCIO CLEMENTE 25
JOÃO DE FRANÇA OLIVEIRA 26
ELIANA ROSA BORGES GASPAR 27
CARLA REGINA TORRES DA COSTA 28

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração
         
EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 61/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
DIA 09/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Professor de Educação Básica III – Disciplina 
de Educação Artística.
NOME CLASSIFICAÇÃO
JOELMA ELOISA NOVAIS DE SOUZA 13
NISIA MARIA REIS GODLIAUSKAS ZEN 14
DANIELE RIGO 15
NIVALDO FERNANDES 16
SERGIO RICARDO DE ARRUDA 17

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 62/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
DIA 09/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Professor de Educação Básica III – Disciplina 
de Educação Física.
NOME CLASSIFICAÇÃO
ALEX SOARES DOS SANTOS 18
DIRCEU GONÇALVES PEREIRA JUNIOR 19
LUCIANA FERNANDES NEFF 20
EDUARDO OLIVEIRA BORGES 21
ANA PAULA PEREIRA 22
MAYSA KASUE YAMAGUTI SANTOS 23
DANIELLE RAMACCIOTTI SIMONI 24
FIRMINO ANTONIO MASSOLA NETO 25
ERIC CHAVES 26
EDUARDO TRIGUEIRO ALARCON 27
CRISTIANE RIBEIRO CASTELLAN RAMOS 28
LÚCIA HELENA JUSTO 29
ANA LUCIA STORAI 30
EVALDO LYO TAKAKURA 31
MARILOURDES REIS SOUZA 32

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração

EDITAL DE CONVOCAÇÃO Nº 63/2017
A PREFEITURA MUNICIPAL ESTÂNCIA BALNEÁRIA DE ITANHAÉM, Estado de São Paulo, CONVOCA 
DIA 09/01/2018 Edital nº. 01/2014, para posse ao cargo de Professor de Educação Básica III – Disciplina 
de Inglês.
NOME CLASSIFICAÇÃO
ADRIANA GLEBOVA 9

Os candidatos deverão comparecer no Departamento de Recursos Humanos na Prefeitura Municipal 
de Itanhaém, localizado na Avenida Washington Luiz, 75 – Centro, no horário das 09:00 às 12:00 e 
das 13:00 ás 16:00 horas, para ciência da convocação discriminada no capítulo XIV DA NOMEAÇÃO 
conforme Edital nº 01/2014.
Caso contrário, perderão o direito a nomeação.
Itanhaém, 19 de Dezembro do ano 2017.
WILSON CARLOS DO NASCIMENTO
Secretário de Administração
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08
ADI – Associação 
de Dança de 
Itanhaém

Dança em ação X 1 2 1 1

08

CODI – Centro de 
Orientação aos 
Deficientes de 
Itanhaém

Desenvolvendo 
competências X 2 2 2 2

08

GEVIDA – Grupo 
exemplo de vida 
da terceira idade 
de Itanhaém

Avante GEVida X 1 1 1 1

08 Grupo Capoeira 
Coração de Itaíbe A Arte da Capoeira X 1 1 1 1

08

Associação 
Amigos de Bairros 
Desportivo e 
Cultural - Grupo 
Capoeira Nossa 
Senhora da 
Conceição

Jovem Capoeira X

Proposta 
apresentada em 
desacordo com o 
Edital.

08

RDDR – 
Associação dos 
Amigos da Pessoa 
com Deficiência

Vivendo melhor X 1 1 1 1

08

ANNI – Associação 
Nordestina e 
Nortista de 
Itanhaém

Arte ativa X 2 2 2 1

08
Casa da 
Criança - Lar dos 
Franciscanos

Desenvolver para 
o bem X 2 1 1 1

08
Lar dos 
Franciscanos 
(Casa da Criança)

A arte de informatizar X 2 1 1 1

08 Grupo Vila Loty Melhor Idade Grupo 
Vila Loty X 1 1 1 1

08

Associação dos 
Moradores 
do Conjunto  
Habitacional do 
Guarapiranga

Dançando para a vida X 1 1 1 1

08

Associação dos 
Moradores 
do Conjunto  
Habitacional do 
Guarapiranga

Serviço de convivência 
e fortalecimento de 
vinculo

X 1 1 1 1

08

AMPRA – 
Associação dos 
Moradores do 
Parque Real e 
Adjacências

Seta Verde X 1 2 1 1

08

AMPRA – 
Associação dos 
Moradores do 
Parque Real e 
Adjacências

Girassol X Verificar recursos 
financeiros

08

ADRA – Agência 
Adventista de 
Desenvolvimento 
e Recursos 
Assistenciais

Vivendo e 
Aprendendo X 2 2 2 2

08

ADRA – Agência 
Adventista de 
Desenvolvimento 
e Recursos 
Assistenciais

Tempo de ser criança 
- PET X 2 2 2 2

08

AAMAVI – 
Associação 
dos Amigos e 
Moradores de 
Áreas Verdes de 
Itanhaém

Vigoridade X Verificar recursos 
financeiros

08

AAMAVI – 
Associação 
dos Amigos e 
Moradores de 
Áreas Verdes de 
Itanhaém

Semeando valores X 2 2 2 2

08

AAMAVI – 
Associação 
dos Amigos e 
Moradores de 
Áreas Verdes de 
Itanhaém

Ação e reação X 2 2 2 1

08

AAMAVI – 
Associação 
dos Amigos e 
Moradores de 
Áreas Verdes de 
Itanhaém

Crescendo na luz do 
saber X 2 2 2 1

08

AAMAVI – 
Associação 
dos Amigos e 
Moradores de 
Áreas Verdes de 
Itanhaém

Filhos da natureza X 2 2 2 1

08

AAMAVI – 
Associação 
dos Amigos e 
Moradores de 
Áreas Verdes de 
Itanhaém

Incentivo X 2 2 2 1

Itanhaém, 18 de dezembro de 2017
SILVANA RODRIGUES COSTA
Presidente da Comissão Especial de Avaliação
Itanhaém, 14 de dezembro 2017

OFÍCIO 001/2017 
Considerando o processo 8549/1/2017 de abertura de Edital chamamento público.
Considerando a Portaria 110/2017, que designa a Comissão Especial de Avaliação.
Segue abaixo a lista dos envelopes entregues / protocolado pelas proponentes e conferidos pela 
Comissão

Edital OSC
004/2017 ANNI – Associação Nordestina e Nortista de Itanhaém
005/2017 Escola de Pais do Brasil Seccional de Praia Grande – SP
006/2017 Novo Caminho – Missão Alfha
006/2017 Escola de Pais do Brasil Seccional de Praia Grande – SP
007/2017 Associação de Amparo a Morada “Clinica da Alma”
008/2017 ANNI – Associação Nordestina e Nortista de Itanhaém
008/2017 Associação de Ecologia Tucuxi
008/2017 AMPRA – Assoc. dos Moradores do Parque Real e Adjacências
008/2017 ADRA – Assoc. Adventista de Desenvolv. e Recursos Assistênciais
008/2017 GÊ VIDA – Grupo Exemplo de Vida da 3ª Idade de Itanhaém
008/2017 AAMAVI – Assoc. dos Amigos e Moradores de Áreas Verdes Itanhaém
008/2017 Assoc. dos Moradores do Conj. Hab. Guarapiranga
008/2017 Grupo Capoeira Coração de Itaíbe
008/2017 CODI – Centro de Orientação aos Deficientes de Itanhaém
008/2017 ADI – Associação de Dança de Itanhaém
008/2017 APAE – Assoc. de Pais e Amigos dos Excepcionais de Itanhaém
008/2017 Assoc. dos Amigos das Pessoas com Deficiência – RDDR
008/2017 Casa da Criança – Lar dos Franciscanos
008/2017 Grupo Vida Loty

SILVANA RODRIGUES COSTA
Presidente da Comissão Especial de Avaliação
Itanhaém, 18 de dezembro 2017

OFÍCIO 002/2017
Conforme norma dos Editais 004/2017; 005/2017; 006/2017; 007/2017; 008/2017, a Comissão Especial 
de Avaliação, publica resultado de habilitação e classificação dos planos de trabalhos das Organizações 
da Sociedade Civil entregues na data de 14/12/2017.
Obs. Prazo para recurso, conforme Edital, até dia 22/12/2017 às 12h00 a ser entregue na Secretaria de 
Assistência e Desenvolvimento Social, Rua Oscar Simões de Carvalho, nº 30, bairro: Cidade Anchieta, 
Itanhaém-SP.
SILVANA RODRIGUES COSTA
Presidente da Comissão Especial de Avaliação

SECRETARIA DE SERVIÇOS E URBANIZAÇÃO

EDITAL DE EXUMAÇÃO
Faço público que, nos termos do artigo oito da PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTANCIA BALNEARIA DE 
ITANHAÉM, Lei nº3.038 de 13 de abril de 2014, após o prazo de vencimento serão exumados e recolhidos 
ao ossuário geral dos restos mortais, sepultados em sistema gaveta do Cemitério Municipal do Centro.
Nº Ordem Falecido Dt_Falecimento Vencimento
11024 Evaniris Aparecida Vital dos Santos 01/01/2013 01/01/2018
11027 Ojaston Soares de Oliveira 09/01/2013 09/01/2018
11028 Maria Aparecida Costa Alves 12/01/2013 12/01/2018

11029 Maria Luiza de Souza Santos 14/01/2013 14/01/2018
11030 Eneas de Lima Ferreira 14/01/2013 14/01/2018
11032 Maria Aguiar Monteiro 23/01/2013 23/01/2018
11032 Luciano Ribeiro da Silva 23/01/2013 23/01/2018
11033 Maria Borges da Silva 25/01/2013 25/01/2018
11036 Manoel Raimundo Alves 30/01/2013 30/01/2018
FABIANO DOS SANTOS GOMES
Administrador do Cemitério Municipal

EDITAL DE EXUMAÇÃO
Faço público que, nos termos do artigo oito da PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTANCIA BALNEARIA DE 
ITANHAÉM, Lei nº3.038 de 13 de abril de 2014, após o prazo de vencimento serão exumados e recolhidos 
ao ossuário geral dos restos mortais, sepultados em sistema gaveta do Cemitério do Jardim Coronel.
  Quadra Gaveta  Data de  Data de
Nome  Nº  Falecimento Dt. Vencimento
José Roque de Araújo 1 12 01/01/2013 01/01/2018
Maria da Conceição de Jesus 1 16 03/01/2013 03/01/2018
Maria do Perpétuo S. N. Silva Santos 1 498 03/01/2013 03/01/2018
Bárbara Luiza dos Santos Silva 1 65 03/01/2013 03/01/2018
Sérgio Lopes 7 102 04/01/2013 04/01/2018
Fernando de A. Melo Franco 23 98 05/01/2013 05/01/2018
Apolinario de Souza 21 56 05/01/2013 05/01/2018
José R. Filho 25 112 05/01/2013 05/01/2018
Angelina Maria do Nascimento 31 11 05/01/2013 05/01/2018
José Ornilo da Silva 29 59 07/01/2013 07/01/2018
Sandra Quintino dos Santos 29 56 07/01/2013 07/01/2018
Maria Dionisia de Lima 29 64 07/01/2013 07/01/2018
Maria Stepanies Gueiros 29 68 07/01/2013 07/01/2018
Manoel Alves de Oliveira 31 15 07/01/2013 07/01/2018
Mario Gomes 31 19 07/01/2013 07/01/2018
João Gonçalves de Souza 29 86 08/01/2013 08/01/2018
Noemia da Conceição Vasques 29 72 09/01/2013 09/01/2018
Creuza Macario da Silva Pereira 29 80 10/01/2013 10/01/2018
George Gurgel do Amaral 29 94 11/01/2013 11/01/2018
Valdeci da Silva 30 93 12/01/2013 12/01/2018
Juventino de Andrade Rezende 23 37 12/01/2013 12/01/2018
Jair José de Lima 23 41 13/01/2013 13/01/2018
Iracema Lopes 29 98 14/01/2013 14/01/2018
Julio José Godoi da Silva 29 102 14/01/2013 14/01/2018
Aldo Zanoni de Araújo 29 101 14/01/2013 14/01/2018
Jaime Soares de Araújo 29 110 14/01/2013 14/01/2018
Ruth de Oliveira 25 89 15/01/2013 15/01/2018
Zacarias Luiz Pereira 29 109 15/01/2013 15/01/2018
Maria Pureza 29 114 15/01/2013 15/01/2018
Maria Vitória Silva de Paula 11 70 15/01/2013 15/01/2018
José Nilson dos S. do Nascimento 22 38 15/01/2013 15/01/2018
Josias Manuel de Sales 29 118 17/01/2013 17/01/2018
Lauridos Germano de Souza 29 122 19/01/2013 19/01/2018
Heitor Antonio Acritello 29 130 19/01/2013 19/01/2018
Edvaldo Francisco da Silva 23 36 20/01/2013 20/01/2018
Cleide Batista Noda 29 117 22/01/2013 25/01/2018
Deusdeth Santana Soares 29 121 25/01/2013 25/01/2018
Maria F. da Silva Nascimento 29 125 25/01/2013 25/01/2018
Dario Nardes 29 129 25/01/2013 25/01/2018
Rosângela R. da Silva 29 134 26/01/2013 26/01/2018
Walter Limonte 29 133 26/01/2013 26/01/2018
Paulo Pedro Alves 16 83 27/01/2013 27/01/2018
Antimarina Carvalho da Mota 29 138 27/01/2013 27/01/2018
Dayara Conceição da Silva 29 29 29/01/2013 29/01/2018
Nelson Issaho Watanabe 29 142 31/01/2013 31/01/2018
Olinda de Jesus Floriano 29 146 31/01/2013 31/01/2018
Eperidião Euzébio de Oliveira 163 67 31/01/2013 31/01/2018
FABIANO DOS SANTOS GOMES
Administrador do Cemitério Municipal

CONCURSO PÚBLICO – EDITAL 003/2017

EDITAL DE RERRATIFICAÇÃO Nº 002/2017
REFERENTE AO CONCURSO PÚBLICO – EDITAL 003/2017
Capítulo 10. DO EXAME MÉDICO
Onde se lê:
ANEXO III – EXAMES MÉDICOS PARA NOMEAÇÃO
- Para Todos: Hemograma, Glicemia de jejum, HBsAg, AntiHBs, HCV, TGO, TGP, Gama GT, Creatinina, 
Urina tipo I e Protoparasitógico de fezes válidos de até 3O (trinta) dias; 
RX Tórax (PA e Perfil) com laudo médico radiologista se fumante, válido de até 30(trinta) dias;
Laudo Psicológico específico para o Perfil/Habilidades para a função;
Acuidade Visual (Exame de Snellen, a realizar no SESMT) e se necessário o Laudo Oftalmológico, a 
ser solicitado no exame clínico;
Exame Micológico de unhas e coprocultura para a Nutricionista;
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Para as mulheres (sexualmente ativas):
- Citologia Oncótica Vaginal-Papanicolaou - válido de até 6 meses;
Outros exames complementares e/ou Pareceres Especializados poderão ser solicitados, durante o 
exame clínico, para subsidiar a Avaliação Clínica Ocupacional de Admissão.
Todos deverão comparecer ao SESMT com Carteira de Vacinação, atualizada. Endereço: Avenida 
Condessa de Vimieiros, 1.131, Centro – Itanhaém-SP.
A candidata gestante deverá apresentar a Carteira de Gestante.
Exames Complementares de acordo com as funções
Funções:>
Exs complementares:>

Guarda Municipal de Segunda 
Classe

Hemograma todos
Glicemia de jejum todos
HBsAg todos
Anti HBs todos
HCV todos
TGO todos
TGP todos
GGT todos
Creatinina todos
Urina I todos
Protoparasitologicofezes todos
RXtórax-PA/P-ldoméd radiol. Se fumante
RXcol lombo-sacral-PA/P- ldoméd radiológico
Acuidade Visual Todos
Audiometria Tonal/Vocal
Eletroencefalograma-ldoméd
Cit.Onc.Vaginal-Papanicolaou Mulheres - sexualmente ativas
Laudo Oftalmologia Se necessário no Ex clínico
LdoOtorrinolaringologia- condições da fala
Ldo Psicológico- Perfil/Habilidades p/ função Todos
Outros- se necessário Todos

Leia-se:
ANEXO III – EXAMES MÉDICOS PARA NOMEAÇÃO
EXCLUSÃO DOS EXAMES RELACIONADOS ABAIXO PARA TODOS OS CARGOS:
- CITOLOGIA ONCÓTICA VAGINAL-PAPANICOLAOU PARA AS MULHERES;
- MAMOGRAFIA PARA AS MULHERES;
- PSA PARA OS HOMENS;
Os demais itens permanecem inalterados.
E, para que ninguém possa alegar desconhecimento é expedido o presente Edital de Rerratificação.
Itanhaém, em 19 de dezembro de 2017.
JOSÉ EDUARDO FERNANDES
Presidente Comissão do Concurso

EDITAL DE RERRATIFICAÇÃO Nº 003/2017
REFERENTE AO CONCURSO PÚBLICO – EDITAL 002/2017
Onde se lê:
ANEXO III – EXAMES MÉDICOS PARA NOMEAÇÃO
Para Auxiliar em Saúde Bucal, Farmacêutico, Fisioterapeuta, Fonoaudiólogo, Médicos várias 
especialidades, Nutricionista, Psicólogo, Técnico de Laboratório, Técnico de Radiologia e Veterinário: 
Para todos os cargos:
 Hemograma, Glicemia de jejum, HBsAg, Anti HBs, HCV, TGO, TGP, Gama GT, Creatinina, Urina tipo I e 
Protoparasitógico de fezes válidos de até 3O(trinta)dias; 
Eletrocardiograma de repouso com laudo médico para os maiores de 45 anos, válido de até 03(três) 
meses;
RX Tórax(PA e Perfil) com laudo médico radiológico, válido  de até 30(trinta) dias;
Laudo Psicológico específico para o Perfil/Habilidades para a função;
Acuidade Visual (Exame de Snellen, a realizar no SESMT) e se necessário o Laudo Oftalmológico, a 
ser solicitado no exame clínico;
Exame Micológico de unhas e coprocultura para a Nutricionista;
Para as mulheres (sexualmente ativas):
- Citologia Oncótica Vaginal-Papanicolaou - válido de até 6 meses;
- Mamografia para maiores de 45 anos- válido dos últimos 12 meses;
Para os homens maiores de 50 anos, o PSA - válido dos últimos 12 meses.
Outros exames complementares e/ou Pareceres Especializados poderão ser solicitados, durante o 
exame clínico, para subsidiar a Avaliação Clínica Ocupacional de Admissão.
Todos deverão comparecer ao SESMT com Carteira de Vacinação, atualizada. Endereço: Avenida 
Condessa de Vimieiros, 1.131, Centro – Itanhaém‐SP.
A candidata gestante deverá apresentar a Carteira de Gestante.
Para Auxiliar de Desenvolvimento Infantil, Instrutores Culturais, Professores, Regentes de Banda 
Marcial e de Orquestra:
Para todos: Hemograma, Glicemia de jejum, TGO, TGP, Gama GT, Creatinina, Urina I, Protoparasitológico 
de fezes, válidos de até 30(trinta)dias;
Audiometria Tonal e Vocal, válido de até 03(três) meses;
Laudo RX Toráx (PA e Perfil) com laudo médico radiologista, se fumante,válido de até 30(trinta) dias;
Laudo Psicológico específico para o Perfil/ Habilidades para a função;
Acuidade Visual (Exame de Snellen – a realizar no SESMT) e se necessário o Laudo Oftalmológico;
Laudo de Otorrinolaringologista sobre as condições da voz para o exercício da função;
Eletrocardiograma de repouso com laudo médico para os maiores de 45 anos, válido de até 03(três) 
meses;
Para as mulheres (sexualmente ativas):
- Citologia Oncótica Vaginal-Papanicolaou - válido de até 6 meses;

- Mamografia para maiores de 45 anos- válido dos últimos 12 meses.
Para os homens maiores de 50 anos, o PSA - válido dos últimos 12 meses.
Outros exames complementares e/ou Pareceres Especializados poderão ser solicitados para subsidiar 
a Avaliação Clínica Ocupacional de Admissão.
Todos deverão comparecer ao SESMT com Carteira de Vacinação, atualizada. Endereço: Avenida 
Condessa de Vimieiros, 1.131, Centro – Itanhaém‐SP.
A candidata gestante deverá apresentar a Carteira de Gestação.
Para Agente de Trânsito, Agente Social Escolar, Almoxarife, Assistente Social, Assistente Jurídico 
II, Auxiliar de Biblioteca, Desenhista, Escriturário, Engenheiro Civil, Engenheiro Eletrônico, Fiscal de 
Posturas, Fiscal de Tributos, Fiscal do Meio Ambiente, Inspetor de Alunos, Oficial Escolar, Orientador 
Sócio Educativo, Procurador Jurídico, Secretário de Escola e Técnico de Contabilidade.
Para todos: Hemograma, Glicemia de jejum, TGO, TGP, Gama GT, Creatinina, Urina I, Protoparasitológico 
de fezes, válidos de até30(trinta) dias;
Laudo RX Toráx (PA e Perfil) com laudo médico radiologista, se fumante, válido de até 30(trinta) dias;
Laudo Oftalmológico para as funções de Desenhista, Assistente Jurídico II e Engenheiro Eletrônico;
Audiometria tonal para as funções de Inspetor de Alunos e Oficial Escolar;
Laudo Psicológico específico para o Perfil/ Habilidades para a função;
Acuidade Visual (Exame de Snellen- no SESMT) e se necessário o Laudo Oftalmológico, a ser solicitado 
no exame clínico ;  
Eletrocardiograma de repouso com laudo médico para os maiores de 45 anos;
Para as mulheres (sexualmente ativas):
- Citologia Oncótica Vaginal-Papanicolaou - válido de até 6 meses;
- Mamografia para maiores de 45 anos- válido dos últimos 12 meses;
Para os homens maiores de 50 anos, o PSA - válido dos últimos 12 meses.
Outros exames complementares e/ou Pareceres Especializados poderão ser solicitados para subsidiar 
a Avaliação Clínica Ocupacional de Admissão.
Todos deverão comparecer ao SESMT com Carteira de Vacinação, atualizada. Endereço: Avenida 
Condessa de Vimieiros, 1.131, Centro – Itanhaém‐SP.
A candidata gestante deverá apresentar a Carteira de Gestação.
Esclarecimentos:
Os candidatos deverão ser submetidos à exame de acuidade visual, através do Exame Snellen no 
SESMT e se houver a necessidade de complementação, deverá providenciar o exame oftalmológico.  
Os candidatos portadores de patologias deverão trazer exames complementares e parecer médico 
específicos de sua condição de saúde no momento da avaliação ocupacional de admissão.
Poderá haver a necessidade de outros exames/avaliações médicas para a conclusão do exame clínico 
ocupacional, e serem solicitados pelo médico do trabalho.
Os Exames Complementares referidos, deverão ser providenciados e os resultados serão apresentados 
no SESMT (Endereço: Avenida Condessa de Vimieiros, 1.131, Centro – Itanhaém-SP), quando da 
realização do  Exame Clínico Ocupacional de Admissão, previamente agendado, e servirão para subsidiar  
as condições do candidato à aptidão ou inaptidão ao trabalho.
Exames Complementares de acordo com as funções
Funções: Auxiliar em Saúde 

Bucal
Farmacêutico,
Fisioterapeuta
Fonoaudiólogo
Médicos
Nutricionista
Psicólogo
Técnico de 
Laboratório
Técnico de Radiologia
Veterinário

Auxiliar de . 
Desenvolvimento . 
Infantil
Instrutores Culturais
Professores
Regente Banda 
Marcial
Regente de 
Orquestra

Agente de Trânsito
Agente Social Escolar
Almoxarife
Assistente Jurídico II
Assistente Social
Auxiliar de Biblioteca
Desenhista
Engenheiro Civil
Engenheiro Eletrônico
Escriturário
Fiscal de Posturas
Fiscal de Tributos
Fiscal do Meio Ambiente
Inspetor de Alunos
Oficial Escolar
Orientador Sócio Educativo
Procurador Jurídico
Secretário de Escola
Téc. Contabilidade

Exames complementares
Hemograma todos todos todos
Glicemia de jejum todos todos todos
HBsAg todos
Anti HBs                                           todos
HCV todos
TGO todos todos todos
TGP todos todos todos
GGT todos todos todos
Creatinina todos todos todos
Urina I todos todos todos
Protoparasitologico fezes todos todos todos

PSA 
Homem maior 50 

anos
Homem maior 

50 anos
Homem maior 

50 anos
Ex micológico de unhas nutricionista
RXtórax-PA/P-ldo méd 
radiol.

Se fumante. Técnico 
de Radiologia

Se fumante Se fumante

Acuidade Visual Todos Todos Todos

Audiometria Tonal Tonal e vocal-Todos
Inspetor de Alunos e 

Oficial Escolar
Eletrocardiograma-ldo 
méd

Maior de 45 anos Maior de 45 Anos Maior de 45 Anos

Cit.Onc.Vaginal-
Papanicolaou

Mulheres - 
sexualmente ativas

Mulheres - 
sexualmente ativas

Mulheres - 
sexualmente ativas

Mamografia
Mulher maior de  

45 Anos
Mulher maior de  

45Anos
Mulher maior de 

45 Anos

Laudo Oftalmologia
Se necessário no Ex 
clínico de Admissão

Se necessário no Ex 
clínico de Admissão

Desenhista, 
Assistente Jurídico 

II e Engenheiro 
Eletrônico. Outros 

se necessário.
Laudo Psicológico- Perfil/ 
Habilidades p/ função

Todos Todos Todos

Outros exames se 
necessário

Todos Todos Todos

Leia-se:
ANEXO III – EXAMES MÉDICOS PARA NOMEAÇÃO
EXCLUSÃO DOS EXAMES RELACIONADOS ABAIXO PARA TODOS OS CARGOS:
- CITOLOGIA ONCÓTICA VAGINAL-PAPANICOLAOU PARA AS MULHERES;
- MAMOGRAFIA PARA AS MULHERES
- PSA PARA OS HOMENS;
Os demais itens permanecem inalterados.
E, para que ninguém possa alegar desconhecimento é expedido o presente Edital de Rerratificação.
Itanhaém, em 19 de dezembro de 2017.
JOSÉ EDUARDO FERNANDES
Presidente Comissão do Concurso

CIPA - COMISSÃO INTERNA DE PREVENÇÃO DE ACIDENTES

ATA DE ELEIÇÃO - CIPA 2017/2018
Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e dezessete, nesta Prefeitura Municipal de Itanhaém, 
com a presença dos senhores (as) Sonia Correia, Ricardo Henrique Faccin Amaral, Bethoven França da 
Cunha. Instalou a mesa receptora e apuradora de votos para a escolha dos representantes dos servidores 
na CIPA (Comissão Interna de Prevenção de Acidentes) conforme disposto no edital de convocação 
datado de 31 de outubro de 2017 as 09h00min, a Sra. Presidente da Comissão Eleitoral - Presidente 
da mesa declarou iniciado os trabalhos, tendo convidado a mim Roosevelt Alves Martins,para atuar 
como secretário da presente eleição.
Durante a votação não ocorreu nenhuma anormalidade encerrando as 11h40min a Sra. Presidente 
declarou encerrado os trabalhos de votação verificou-se o comparecimento de        ( 1507 ) servidores 
eleitores e, em seguida passou-se à apuração na presença dos Srs. (a) Sonia Correia, Ricardo Henrique 
Faccin Amaral, Bethoven França da Cunha.  
Apurados os votos, obteve-se o seguinte resultado:
Titulares Votos
Sonia Cristina de Oliveira 365
Milton Jurado 138
Alessandro dos Santos Pires 130 
Taciana Pinto Gonçalves 128
SUPLENTES VOTOS
Leonardo Salles Padovan Santos  121
Antonia José de Oliveira Santos 117
Celso Reinaldo Monteiro Junior 69
DEMAIS VOTADOS NÃO ELEITOS VOTOS
Julio Cezar de França Barros 65
Valéria Aparecida Lopes Belchior 57
Danilo Leonel do Nascimento 56
Davi Felix Lasmar 47
Vera Lucia Ferreira Vieira 39
Selma Aparecida Souza 37
Alan Jorge Silva 32
Osana Cristina de Lima 14
Sandra Regina dos Santos 13
Roberto Bezdam 11
Nulos 42
Brancos 26
E para constar, mandou a Sra. Presidente que fosse lavrada a ata de eleição e apuração, por mim 
assinada __________________________________________ secretário, pela Sra. Presidente da mesa e 
pelos demais presentes.
Itanhaém 7 de dezembro de 2017

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE

RESOLUÇÃO COMDEMA N° 46, DE 15 DE DEZEMBRO DE 2.017
“Cria a Comissão Especial Temporária de Acompanhamento do Plano de Ações do Plano Municipal da 
Conservação e Recuperação da Mata Atlântica - PMMA no âmbito do COMDEMA”
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O PLENÁRIO DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE – COMDEMA, no uso 
das atribuições que lhes são legalmente conferidas pelas Leis 2.679/01 e suas alterações, e ainda: 
Considerando o que preceitua o artigo 38 da Lei nº 11.428, de dezembro de 2006, que institui o Plano 
Municipal da Conservação e Recuperação da Mata Atlântica - PNMA;
Considerando que o Plano Municipal da Conservação e Recuperação da Mata Atlântica de Itanhaém é o 
instrumento de planejamento que, utilizado com outros que o município já dispõe, garantirá a busca do 
equilíbrio entre as questões técnicas e políticas, conservacionistas e desenvolvimentistas do município; 
Considerando que o Plano Municipal da Conservação e Recuperação da Mata Atlântica de Itanhaém 
foi aprovado pelo COMDEMA na 73ª Reunião Ordinária do COMDEMA realizada no dia 10 de outubro 
de 2017, no Centro de Pesquisas do Estuário do Rio Itanhaém Professor Samuel Murgel Branco; 
Considerando que o Plano Municipal da Conservação e Recuperação da Mata Atlântica de Itanhaém 
somente poderá ser alterado e revisado mediante deliberação do COMDEMA;
Considerando a necessidade de se acompanhar e implementar as ações previstas no Plano de Ações 
de Conservação e Recuperação da Mata Atlântica; e 
Considerando o que restou deliberado na 74ª Reunião Ordinária do COMDEMA realizada no dia 30 de 
outubro de 2017, no Centro de Pesquisas do Estuário do Rio Itanhaém Professor Samuel Murgel Branco; 
RESOLVE: 
Art. 1º - Fica criada a Comissão Especial Temporária de Acompanhamento do Plano de Ações do Plano 
Municipal da Conservação e Recuperação da Mata Atlântica – PMMA no âmbito do Conselho Municipal 
de Defesa do Meio Ambiente de Itanhaém - COMDEMA
Art. 2º - A comissão terá a seguinte composição:
I - William de Souza Carrillo;
II - Rosana Filippini Bifulco Oliveira;
III - Arnaldo Marques Carreira Filho;
IV - Roberto Marcos Frati;
V – Leonardo Luis Saes da Silva;
VI – Thiago Augusto do Nascimento; e
VII - Luiz Eduardo Gonçalves.
Parágrafo único. A presidência e vice-presidência da Comissão Especial Temporária serão definidas 
entre seus membros na sua primeira reunião.
Art. 3º - Competirá à Comissão Especial Temporária acompanhar o Plano de Ações do Plano Municipal 
da Conservação e Recuperação da Mata Atlântica – PMMA, devendo apresentar propostas de 
encaminhamento e alterações nos limites de atuação do COMDEMA, 
§ 1º - A Comissão Especial Temporária definirá o cronograma de trabalho e prazo final para entrega 
do relatório na sua primeira reunião.
§ 2º - As propostas de alteração e encaminhamentos deverão ser obrigatoriamente submetidas ao 
Plenário, mediante justificativa fundamentada, para posterior deliberação.
Art. 4º - A Secretaria Executiva do COMDEMA prestará assistência à Comissão Especial Temporária 
quando solicitado pelo seu presidente.
Art. 5º - A participação na Comissão Especial Temporária será considerada atividade de relevante  
interesse público e não remunerada.
Art. 6º - A Comissão Especial Temporária terá validade até a entrega do relatório final ou por ocasião 
do término do mandato dos conselheiros que a compõem.
Art. 7º - Os casos omissos deverão ser examinados pelo presidente da Comissão Especial Temporária, 
bem como obedecerão no que couber ao disposto na Resolução COMDEMA nº 36 de 09 de maio 
de 2016 que estabelece a composição das atribuições das Comissões Permanentes do COMDEMA.
Art. 8º - Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação no Boletim Oficial do Município.
Itanhaém, 15 de dezembro de 2017
WILLIAM DE SOUZA CARRILLO
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente
Presidente

RESOLUÇÃO COMDEMA N° 47, DE 15 DE DEZEMBRO DE 2.017
“Cria a Comissão Especial Temporária de Combate ao Lixo no Mar de Itanhaém, no âmbito do 
COMDEMA”
O PLENÁRIO DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE – COMDEMA, no uso 
das atribuições que lhes são legalmente conferidas pelas Leis 2.679/01 e suas alterações, e ainda: 
Considerando que conforme dados da Organização das Nações Unidas (ONU), a cada ano, mais de 8 
milhões de toneladas de plástico vão para os oceanos, provocando danos na vida marinha, pesqueira 
e no turismo;
Considerando que o Brasil é signatário da Agenda 2030 da Organização das Nações Unidas (ONU), 
de onde resultaram os Objetivos de Desenvolvimento Sustentável (ODS), dos quais, o objetivo 
14 é a “Conservação e uso sustentável dos oceanos, dos mares e dos recursos marinhos para o 
desenvolvimento sustentável”, que prevê dentre outras ações, que até 2025, a prevenção e redução 
significativa da poluição marinha de todos os tipos, especialmente a advinda de atividades terrestres, 
incluindo detritos marinhos e a poluição por nutrientes;
Considerando que o COMDEMA é o órgão consultivo, deliberativo, normativo e de assessoramento 
da Prefeitura Municipal de Itanhaém em questões referentes à preservação, conservação, defesa, 
recuperação e melhoria do meio ambiente em todo o território do Município de Itanhaém; e
Considerando o que restou deliberado na 75ª Reunião Ordinária do COMDEMA realizada no dia 
28 de novembro de 2017, no Centro de Pesquisas do Estuário do Rio Itanhaém Professor Samuel 
Murgel Branco; 
RESOLVE: 
Art. 1º - Fica criada a Comissão Especial Temporária de Combate ao Lixo no Mar de Itanhaém, no âmbito 
do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de Itanhaém - COMDEMA
Art. 2º - A comissão terá a seguinte composição:
I - William de Souza Carrillo;
II – Leonardo Sobral Ataíde;
III – João Nunes de Freitas;
IV – Amauri Rodrigues de Souza;

V – João Ricardo Malavolta do Amaral; e
VI – Thiago Augusto do Nascimento;
Parágrafo único. A presidência e vice-presidência da Comissão Especial Temporária serão definidas 
entre seus membros na sua primeira reunião.
Art. 3º - Competirá à Comissão Especial Temporária discutir alternativas que visem combater a 
poluição por resíduos sólidos de ambientes costeiros e marinhos do município, através de propostas, 
recomendações e formulação de diretrizes sobre a utilização sustentável da orla da praia, nos limites 
de atuação do COMDEMA, 
§ 1º - A Comissão Especial Temporária definirá o cronograma de trabalho e prazo final para entrega 
do relatório na sua primeira reunião.
§ 2º - As propostas e demais encaminhamentos deverão ser obrigatoriamente submetidas ao Plenário, 
mediante justificativa fundamentada, para posterior deliberação.
Art. 4º - A Secretaria Executiva do COMDEMA prestará assistência à Comissão Especial Temporária 
quando solicitado pelo seu presidente.
Art. 5º - A participação na Comissão Especial Temporária será considerada atividade de relevante  
interesse público e não remunerada.
Art. 6º - A Comissão Especial Temporária terá validade até a entrega do relatório final ou por ocasião 
do término do mandato dos conselheiros que a compõem.
Art. 7º - Os casos omissos deverão ser examinados pelo presidente da Comissão Especial Temporária, 
bem como obedecerão no que couber ao disposto na Resolução COMDEMA nº 36 de 09 de maio 
de 2016 que estabelece a composição das atribuições das Comissões Permanentes do COMDEMA.
Art. 8º - Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação no Boletim Oficial do Município.
Itanhaém, 15 de dezembro de 2017
WILLIAM DE SOUZA CARRILLO
Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente
Presidente

CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO

2ª ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMTUR PARA AUTORIZAÇÃO DA VERBA DADE TUR
Aos doze dias do mês de dezembro, do ano dois mil e dezessete, às 13h30min, reuniram-se na sala 
de reuniões do Gabinete do Prefeito, no Paço Municipal Anchieta, sito Avenida Washington Luiz, 75 
- Centro, Itanhaém/SP. Aberta a sessão o Ilmo Senhor Presidente José Carlos de Oliveira solicitou ao 
engenheiro José Luiz de Almeida Spinelli que explanasse o projeto do Dade Tur,
• Urbanização de vias de Interesse Turístico – Avenida Doutor José Peixe Abade “Avenida Beira Mar- 
trecho Rua Araribóia / Rua Ararangaba – Vila Suarão;
• Reurbanização de Vias de Interesse Turístico – Avenida Jaime de Castro – trecho das Avenida Rui 
Barbosa / Avenida Ary Carneiro Saraiva.
Em seguida o presidente colocou em discussão, em votação e foi aprovado por unanimidade. Não tendo 
nada mais a tratar assinam os presentes. Representantes do Poder Público: José Carlos de Oliveira, 
Kátia Portugal Doenz, Ricardo Marques Fernandes, Graziela Aguiar Simões, Reginaldo Aparecido 
Pereira dos Santos, os membros suplentes representantes do Poder Público:  Roseli Aguiar da Silva, 
Leonardo Thadeu de Lima Batista Bacaro. Representantes da Sociedade Civil: Maricy Ortiz Merçon 
Braz, Jéssica Bonfim Quintas, Romero Pereira Guedes. Representantes da Sociedade Civil suplentes: 
Maria Aparecida Ivankio, Cristian da Cruz Abassi, Márcio Sollitto. 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE ITANHAÉM

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 02 - DATA: 07/02/2017 
Presentes:
Poder Público:
1 - Renata Persike Serrano – titular-  SADS 
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – suplente - SADS
3 - Tatiane D’Angelo  - titular – representante SAÚDE
4 - Arnaldo Marques Carreira Filho – suplente – EDUCAÇÃO
5 - José Carlos da Silva – suplente – ESPORTE
6 - Fernanda Mikaela Gonçalves – titular – ADRA
7 - Margareth Lourdes de Barros – titular – ANNI 
8 - Maria Cristina de Luca Monteiro – titular – Lar dos Franciscanos
9 - Cristiane Borsatto Santiago – suplente – Lar dos Franciscanos
10 - Ana Paula Simões – titular – ODDH
11 - Márcia Prianti Pinto – suplente - AAMAVI  
Ausentes:
1 - Sílvio Fernando Lousada Paulo – titular – secretaria do Trabalho
2 - Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso – suplente – Secretaria do Trabalho
3 - Yara Maira Alves Assunção – titular – Secretaria da Cultura
4 - Ivan dos Santos – suplente – Secretaria da Cultura 
5 - Plínio Motta D’Agostinho Filho – titular – APAE
6 - Berenice Rodrigues Ribeiro – suplente - APAE
Convidados:
1 - Zilda M. B. Sales Santos – Representante Projeto Guri
2 - Cláudia Adoglio – Representante da  APAE
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior
2 - Informe do Conselho Tutelar
3 - Edital de Chamada Pública nº 01/2017
4 - Conta Corrente do CMDCA 
5 - CODI – para Adolescentes - visitas

6 - Comissão de Avaliação dos Projetos para certificação
7 - Plano Decenal para a Criança e Adolescente
8 - Campanha Destinação Criança
9 - Informes 
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Presidente a Sra. Renata Persike Serrano; após a verificação 
do quórum agradece os presentes e inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata Anterior Após lida a Ata 
da reunião de 10/01/2017 foi aprovada por todos os presentes e disponível para ser assinada; Item  
2 – Informe do Conselho Tutelar – após participar de uma Capacitação no Vale do Ribeira o CMDCA e 
o CT percebeu o quanto tem de equivoco na ação dos nossos Conselhos e que existe a necessidade 
urgente de Capacitação Local e, portanto pede a SADS que estude esta possibilidade para que se evitem 
prejuízos a nossa comunidade; Item  3 - Edital de Chamada Pública nº 01/2017 – após várias reuniões 
da Comissão Especial de Projetos conseguiu preparar a Minuta do Edital do Chamamento Público 
nº01/17 para apresentação de Projetos para Crianças e Adolescentes neste exercício, a proposta foi 
apresentada em Power Point na tela da data show com leitura e esclarecimentos parte por parte até sua 
aprovação final, assim após aprovado pelo Conselho foi sugerido o encaminhamento ao Setor jurídico 
da Prefeitura para melhor avaliação e alguma sugestão de correção, será feito encaminhamento através 
de ofício; Item  4 - Conta Corrente do CMDCA – a presidente Renata reforça que fez vários contatos 
com a tesouraria , Sr. Adailton, na busca da correção da conta corrente para que possamos receber 
as doações através do Fundo da Criança e do Adolescente, todos os conselheiros preocupados com o 
que teria acontecido com eventuais doações feitas nos anos anteriores pedem que se faça um ofício 
solicitando cópia do extrato e as informações dos três últimos anos da movimentação da referida conta; 
Item 5 - CODI – para Adolescentes – visitas – segundo a presidente a Organização teria encaminhado 
ofício pedindo inscrição do seu Projeto com Adolescente e para tanto foi aprovado que uma equipe 
fará a Visita de Monitoramento para aprovação da Inscrição até a próxima reunião; Item 6 - Comissão de 
Avaliação dos Projetos para certificação – Com a chegada de vários pedidos de Inscrições novas de OSC’s 
e de Projetos, ficou determinado que será nomeada uma Comissão de Avaliação de Projetos que após 
análise e avaliação com apoio técnico, visitas se necessário, definirá o protocolo para tal Certificação/
Inscrição; Item 7 - Plano Decenal para a Criança e Adolescente – a presidente informa que juntamente 
com o Programa Cuidar em Outubro/2016 foi realizada a ultima reunião Câmara Intersetorial e saíram 
desta todas as Secretarias com a incumbência de providenciarem seus materiais para apresentação em 
dia que seria definido, neste momento os conselheiros iniciaram algumas ponderações sobre se cada 
Secretaria deveria apresentar antecipadamente seus materiais para conhecimento do CMDCA e neste 
sentido ficou combinado de oficiar cada Secretaria para que antecipem o conteúdo da apresentação 
, também foi registrado a necessidade de envolvimento dos adolescentes, e assim foi combinado que 
as escolas públicas e particulares seriam visitadas pelos conselheiros voluntários para que fossem 
selecionados ou indicados os alunos de maior liderança liberados a participarem da reunião no próximo 
dia 23/02/17 das 8h as 17h no Clube Náutico, o que será confirmado o mais rápido possível, que também 
será oficiado. Item 8 - Campanha Destinação Criança – com o adiantado da hora foi proposto ficar este 
ponto da pauta para a próxima reunião em Março; Item 9 – Informes – A presidente Renata informou que 
a equipe do CRAS Suarão irá realizar a 1ª Folia da Cidadania dia 03/03/17 das 10h as 16h – sexta-feira, 
com a participação da comunidade local, de vários serviços como: 2ª via de documentos; Carteira de 
Trabalho, Equipe de Saúde, Cadastro e atualização do Cadúnico, e muitos outros. Nada mais havendo 
a tratar, foi encerrada esta reunião, 15:30 h, que eu Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei á presente 
ATA, que após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
Providências:
1 - Oficiar todas as Secretarias representantes do Poder Público, faltantes (Cultura e Trabalho);
2 - Oficiar a SADS sobre a necessidade de Capacitação dos Conselhos: CMDCA e Tutelar;
3 - Oficiar para Secretaria de Finanças/ Setor Tesouraria pedindo os extratos e informações sobre a 
eventual movimentação da Conta FUNCAD;
4 - Preparar Resolução com indicação de Comissão Especial de Projetos para Certificação do CMDCA;
5 - Oficiar o Náutico sobre o espaço, e as Escolas de Ensino Médio e Fundamental II. 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 03 - DATA: 16/11/2017 
NOME T/S ORGÃO P/A
PODER PÚBLICO   
Elizabeth de Souza  T SADS Presente
Josiane Maria Caetano Arrivabene S SADS Presente
Tatiana de Angelo T SAÚDE Ausente
Heidi Dominiscki Luz  S SAÚDE Ausente
Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso T TRABALHO  Ausente 
Alberto Simões de Souza Alcobaça S  TRABALHO Ausente 
Damião Avelino da Silva  T EDUCAÇÃO Presente
Arnaldo Marques Carreira Filho S EDUCAÇÃO X
Débora Donizete Basílio  T CULTURA Presente
Yara Maria Alves Assunção S CULTURA Ausente 
Maria José do Nascimento  T ESPORTE Ausente 
José Carlos da Silva S ESPORTE Ausente 
SOCIEDADE CIVIL   
Ana Cláudia Lima Bianchini T ADRA Ausente
Andréia Alves Simões  S ADRA Ausente 
Nádia Souza Lima  T  AAMAVI Ausente
Márcia Prianti Pinto S AAMAVI Ausente
Margareth Lourdes de Barros  T  ANNI Presente
Severino Lopes de Lima S ANNI Ausente
Adriana Andretta T APAE Presente 
Cláudia Lopes Adoglio S APAE Ausente
Cristiane Borsatto Santiago T Lar dos Franciscanos Presente
Maria Cristina de Luca Monteiro S  Lar dos Franciscanos Ausente
Ana Paula Simões  T ODDH Presente
Dinauê Cristina de Oliveira  S ODDH Ausente
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Convidados:
PAUTA:
1 -  Aprovação do Edital  nº2/2017 do FUMCAD;
2 -  Avaliação da Comissão de seleção; 
3 - Avaliar a utilização do saldo remanescente do FUMCAD 2017;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Presidente Elizabeth de Souza após a verificação do quórum 
agradece aos presentes e inicia a reunião. Item nº 1 – Edital nº2 FUMCAD 2017: A Conselheira Josiane 
Maria Caetano Arrivabene faz a leitura do Edital e do cronograma onde todos os conselheiros presentes 
aprovaram sua publicação para o  dia 21/11/2017, seguindo o cronograma. Item nº 2 – Avaliação 
da Comissão de Seleção – Ficou aprovado por todos os conselheiros que estavam presentes nesta 
reunião a Comissão de Seleção que são três conselheiras Poder Público: A Presidente do Conselho 
Drª Elizabeth de Souza, a conselheira Josiane Maria Caetano Arrivabene e a conselheira Yara Maria 
Alves Assunção e três representantes da Sociedade Civil: Conselheira Adriana Andretta, conselheira 
Ana Paula Simões e conselheira Cristiane Borsatto Santiago. Essa comissão será publicada no Boletim 
Oficial. Item 3º Avaliação da utilização do saldo remanescente do FUMCAD 2017 – Foram revisados os 
projetos aprovados e por ordem de classificação sem adequação e possíveis contemplados para o uso 
do saldo remanescente, sendo em segundo lugar ficou o projeto “Reciclagem Ecológica” apresentado 
pelo CODI – Centro de Orientação aos Deficientes de Itanhaém com o custo total de R$14.006,00 anual 
e em quarto lugar o projeto “Musical em Cordas” apresentado pela ANNI – Associação Nordestina e 
Nortista de Itanhaém com o custo total de R$12.700,00 anual. Os conselheiros presentes aprovaram 
a destinação que será pauta na próxima reunião ordinária 05/12/2017 onde foram convidadas as 
organizações participantes do Edital do Chamamento Público do FUMCAD 2017.    Nada mais havendo 
a tratar, foi encerrada esta reunião às 10h, que eu, Ana Paula Simões, lavrei á presente Ata que após 
lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Elizabeth de Souza
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene 
3 - Damião Avelino da Silva
4 - Débora Donizete Basílio
5 - Margareth Lourdes de Barros
6 - Adriana Andretta 
7 - Cristiane Borsatto Santiago
8 - Ana Paula Simões
Providências;
1 - Fazer a publicação do Edital no Boletim;
2 - Fazer a publicação da Comissão de Seleção do Edital.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 03 - DATA: 07/03/2017 
Presentes:
Poder Público:
1 - Renata Persike Serrano – titular- SADS 
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – suplente - SADS
3 - Tatiana De Angelo  - titular – SAÚDE
4 - Yara Maria Alves Assunção – Titular – CULTURA
Sociedade Civil
1 - Fernanda Mikaela Gonçalves – titular – ADRA 
2 - Margareth Lourdes de Barros – titular – ANNI 
3 - Cristiane Borsatto Santiago – titular – Lar dos Franciscanos
4 -  Maria Cristina de Luca Monteiro – suplente – Lar dos Franciscanos
Ausentes:
Poder Público:
1 - Sílvio Fernando Lousada Paulo – titular – Trabalho
2 - Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso – suplente – Trabalho
3 - Damião Avelino da Silva – Titular – Educação
4 - Arnaldo Marques Carreira Filho – Suplente – Educação
5 - Maria José do Nascimento – Titular – Esporte
6 - José Carlos da Silva – Suplente – Esporte 
Sociedade Civil:
1 - Plínio Motta D’Agostinho Filho – titular – APAE
2 - Berenice Rodrigues Ribeiro – suplente – APAE
3 - Ana Paula Simões – Titular – ODDH 
4 - Dinauê Cristina de Oliveira – Suplente – ODDH
5 - Nádia Souza Lima - AAMAVI
6 - Márcia Prianti Pinto - AAMAVI
Convidados:
1 - Débora Donizete Basílio – Cultura 
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior;
2 - Abertura da Conta do Corrente – CMDCA;
3 - Edital DE Chamamento Público nº 01/2017;
4 - Plano Decenal para a Criança e Adolescente;
5 - Informes gerais.
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Presidente a Sra. Renata Persike Serrano; após a verificação 
do quórum agradece os presentes e inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata Anterior Após lida 
a Ata da reunião de 10/02/2017 foi aprovada por todos os conselheiros presentes e apresentada 
para assinatura; também foi feita a leitura dos ofícios recebidos e enviados deste período; Item 
nº2 – Conta Corrente do CMDCA – a presidente Renata fala sobre a conta corrente do FUMCAD/
FIA que estava incorreta, foi feita a correção pelo Banco Santander, mas a mesma não poderia ser 
feita neste banco, pois foi verificado que a conta não pode ser aberta em Banco privado, então foi 
realizada a uma nova abertura da conta corrente do FUMCAD na Caixa Econômica Federal de forma 
adequada e regularizada, porém ainda não está apta a receber os Recursos para este Fundo Municipal 

do Conselho Municipal da Criança e do Adolescente, aguardando parecer do CONANDA e Secretaria 
Nacional da Justiça onde será habilitada e informada a Receita Federal, concluindo que está conta será 
administrada pelo presidente do CMDCA e o Tesoureiro da Prefeitura após deliberação do Conselho. 
Item nº3 – Edital de Chamamento Público nº 01/2017 – A presidente Renata informou que o Edital 
da Chamada Pública foi publicado no Boletim Oficial nº 426 e no site da Prefeitura em 22/02/2017 
á 07/03/2017, mas as datas estão incorretas devido ao atraso na publicação, então aprovado o novo 
Calendário com as Retificações; Item nº4 – Plano Decenal para a Criança e o Adolescente período 
2017/2027: Foi comentado pela presidente Renata sobre a necessidade das secretarias e OSC’s 
enviarem por escrito os dados referentes aos atendimentos realizados em 2016, e ficou definido o 
prazo para entrega destes dados até o dia 15/03/2017, e próxima reunião Câmara Intersetorial será 
realizada no o dia 29/03/2017, as 8:00 horas até as 12:00 horas  com a participação aberta ao público 
em geral para apresentação deste Plano Decenal, que depois receberá as propostas e metas para 
aplicação neste período; Item nº 5 – Informes Gerais: Aproveitando a oportunidade foi lembrado 
pelos presentes que se faz necessário o pedido de capacitação de todos os Conselheiros de Direitos 
e dos Conselheiros Tutelares para melhorar nossa atuação e compreensão do papel de cada um para 
Defesa e Garantia dos Direitos das Crianças e dos Adolescentes devendo então ser oficiado a SADS 
para providenciar esta capacitação com Recursos da SADS. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
esta reunião, 16:10 h, que eu Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei á presente ATA, que após lida 
e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
Renata Persike Serrano – titular- SADS 
Josiane Maria Caetano Arrivabene – suplente - SADS
Tatiana De Angelo  - titular – SAÚDE
Yara Maria Alves Assunção – Titular – CULTURA
Fernanda Mikaela Gonçalves – titular – ADRA 
Margareth Lourdes de Barros – titular – ANNI 
Cristiane Borsatto Santiago – titular – Lar dos Franciscanos
 Maria Cristina de Luca Monteiro – suplente – Lar dos Franciscanos 
Providências:
1 - Oficiar a Secretaria da Assistência e Desenvolvimento Social para a Capacitação dos Conselhos de 
Direitos e Conselho Tutelar;
2 - Fazer a reiteração de ofícios para as secretarias solicitando o levantamento de dados quanto ao 
atendimento a crianças e adolescentes do município e apresentação do Plano Decenal: Conselho 
Tutelar, Promotoria, Saúde, Educação e Social (Especial);

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 04 - DATA: 11/04/2017 
Presentes:
Poder Público:
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – suplente - SADS
2 - Arnaldo Marques Carreira – Suplente - EDUCAÇÃO
3 - Débora Donizete Basílio – Titular – CULTURA
4 - Maria José do Nascimento – Titular - ESPORTE
Sociedade Civil
1 - Cristiane Borsatto Santiago – titular – Lar dos Franciscanos
2 -  Maria Cristina de Luca Monteiro – suplente – Lar dos Franciscanos
3 - Nádia Souza Lima – Titular – AAMAVI
4 - Ana Paula Simões – Titular - ODDH
Ausentes:
Poder Público:
1 - Sílvio Fernando Lousada Paulo – titular – Trabalho
2 - Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso – suplente – Trabalho
3 - Tatiana de Angelo – Titular – SAÚDE
4 - Heidi Dominiscki Luz – Suplente - SAÚDE
Sociedade Civil:
1 - Fernanda Mikaela Gonçalves – Titular – ADRA
2 - Ana Claúdia Lima Bianchini – Suplente – ADRA
3 - Margareth Lourdes de Barros – Titular – ANNI
4 - Severino Lopes de Lima – Suplente – ANNI 
5 - Plínio Motta D’Agostinho Filho – titular – APAE
6 - Berenice Rodrigues Ribeiro – suplente – APAE
Convidados:
1 - Adriana Andretta – (titular) – APAE 
2 - Daniel Moutinho Souza – Assistente Social
3 - Ana Flávia dos Santos Simões – SATÉLITE
4 - Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda – Secretário do SADS 
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios;
2 - Edital e Comissão;
3 - Encontro Simpósio Nacional dos Direitos Humanos – Etapa Sudeste
4 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a senhora Josiane Maria Arrivabene Caetano Assistente Social 
do SADS; após a verificação do quórum agradece os presentes e inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura 
da Ata Anterior: A leitura da ATA anterior foi lida pela conselheira Cristiane Borsatto Santiago, e 
aprovada por todos os conselheiros presentes e apresentada para assinatura; também foi feita a 
leitura dos ofícios recebidos e enviados deste período; Item nº2 – Edital e Comissão – Joseane Maria 
Arrivabene Caetano fala sobre a elaboração e a publicação do Edital Oficial que foi publicado no 
Boletim Oficial de 22 de fevereiro de 2017, apresentou o cronograma com as devidas datas e também 
ressaltou sobre o recebimento das documentações das entidades e de seus novos projetos para serem 
aprovados pela comissão, e que se aprovados irão receber uma carta de indicação para arrecadação de 
recursos financeiros. Item nº3 – Encontro Simpósio Nacional dos Direitos Humanos – Etapa Sudeste: A 
Assistente Social Josiane Maria Caetano Arrivabene fala sobre o Simpósio Nacional de Fortalecimento 

do Sistema de Garantia de Direitos da Criança e do Adolescente, realizado no período de 04 a 07 de 
abril em Aparecida do Norte/SP, de acordo com Marcelo Nascimento consultor de Direitos Humanos, 
e parceiro da Rede Peteca – “Chega de Trabalho Infantil”, a idéia é reunir todos para promover um 
diálogo mais intersetorial, aliado á formação de qualidade, capacitação dos Conselheiros Tutelares 
para melhorarmos o atendimento as crianças e aos adolescentes, fortalecendo os seus direitos. 
Tivemos também a participação da Srª Joseania Silva assistente social e Diretora Básica do SADS que 
passa para os conselheiros uma importante informação sobre o Encontrão com INSS, que acontecerá 
no dia 26 de abril de 2017 na cidade de São Vicente/SP, referente ao BPC na escola, o programa é uma 
ação interministerial que envolve os Ministérios da Educação, da Saúde e do Desenvolvimento Social e 
Combate á Fome, além da Secretaria Especial dos Direitos Humanos, em parceria com os municípios, 
estados e com o Distrito Federal, que tem por objetivo realizar o acompanhamento e monitoramento 
de acesso e permanência na escola das pessoas com deficiência, beneficiários do BPC, até 18 anos, por 
meio de articulação das políticas de educação, saúde, assistência social e direitos humanos. O objetivo 
é promover a elevação da qualidade de vida e a dignidade das pessoas com deficiência, garantindo-
lhe o acesso e a permanência na escola, bem como o acompanhamento de seus estudos por meio da 
articulação intersetorial e da gestão compartilhada nas três esferas de governo, entre as políticas de 
educação, assistência social, saúde e direitos humanos. Item nº4 – Informes: Joseane Arrivabene fala 
a respeito da arrecadação Destinação Criança que vai estar liberada pelo SINASE a partir a partir do dia 
20 de abril de 2017 para a arrecadação de recursos financeiros, da importância dessas contribuições, 
e que seria uma idéia brilhante promover uma campanha em nosso município para chamar a atenção 
dos órgãos públicos, pessoa física e jurídica. Josiane Arrivabene explica também sobre a contribuição 
parar o Fundo da Criança e o do Adolescente de Itanhaém que todos podem colaborar através do 
pagamento de seu imposto. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada esta reunião, 16:10 h, que eu 
Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei á presente ATA, que após lida e aprovada, será assinada pelos 
conselheiros presentes.
Josiane Maria Caetano Arrivabene 
Arnaldo Marques Carreira  
Débora Donizete Basílio 
Maria José do Nascimento 
Cristiane Borsatto Santiago 
Maria Cristina de Luca Monteiro
Nádia Souza Lima 
Ana Paula Simões 
Providências:
1 - Fazer as cartas de Autorização dos Novos Projetos apresentados pelas entidades e pegar a assinatura 
da presidente do Conselho;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 05 - DATA: 09/05/2017 
Presentes:
Poder Público:
1 - Elizabeth de Souza – Titular – SADS 
2 - Tatiane de Angelo – Titular – SAÚDE
3 - Débora Donizete Basílio – Titular – CULTURA
4 - Maria José do Nascimento – Titular - ESPORTE
Sociedade Civil
1 - Cristiane Borsatto Santiago – titular – Lar dos Franciscanos
2 - Maria Cristina de Luca Monteiro – suplente – Lar dos Franciscanos
3 - Nádia Souza Lima – Titular – AAMAVI
Ausentes:
Poder Público:
1 - Sílvio Fernando Lousada Paulo – titular – Trabalho
2 - Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso – suplente – Trabalho
3 - Damião Avelino da Silva – Titular – EDUCAÇÃO 
4 - Arnaldo Marques Carreira Filho – Suplente – EDUCAÇÃO 
Sociedade Civil:
1 - Fernanda Mikaela Gonçalves – Titular – ADRA
2 - Ana Claúdia Lima Bianchini – Suplente – ADRA
3 - Margareth Lourdes de Barros – Titular – ANNI
4 - Severino Lopes de Lima – Suplente – ANNI 
5 - Plínio Motta D’Agostinho Filho – titular – APAE
6 - Berenice Rodrigues Ribeiro – suplente – APAE
7 - Ana Paula Simões – Titular – ODDH
8 - Dinauê Cristina de Oliveira – Suplente - ODDH 
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados/recebidos;
2 - Importância da Participação dos Conselheiros nas Reuniões;
3 -  Convite a uma Palestra no Creas “Círculo de Convivência Familiar; 
4 - Projeto Dialogando com a Rede; 
5 - Informes Gerais;
Convidados;
1 - Rogélio Ferreira Salceda Rodrigues – Secretário do SADS
Ordem do dia: Abertura dos Trabalhos a Srª Elizabeth de Souza após a verificação do quórum 
agradece os presentes me inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata Anterior e Ofícios enviados/
recebidos: A leitura da Ata anterior foi lida pela Dra. Elizabeth de Souza Presidente do CMDCA, que 
depois de feita a leitura da Ata e dos ofícios Recebidos e Enviados foi aprovada pelos conselheiros 
presentes e apresentada para a assinatura. Item nº 2 – Importância da Participação dos Conselheiros 
nas Reuniões - Dra. Elizabeth de Souza fala sobre a importância da participação dos conselheiros 
nas reuniões, deixa bem claro a mesa que fará notificações aos órgãos competentes, referente ás 
ausências dos conselheiros uma vez que só participamos das reuniões mensalmente eventualmente 
as extraordinárias quando necessárias, o CMDCA é um órgão deliberativo totalmente independente, 
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e necessita da participação dos conselheiros para deliberar serviços e assegurar os direitos da criança 
e do adolescente conforme prevê o artigo nº 227 da Lei Federal. A Dra. Elizabeth de Souza informa 
aos conselheiros que foi chamada pelo Sr. Renato Lancellotti da Assessoria Técnica Legislativa do 
município, onde o mesmo pediu esclarecimentos (informações) sobre as entidades vinculadas ao 
CMDCA: Associação Nordestina e Nortista de Itanhaém – ANNI e a entidade ODDH Organização de 
Desenvolvimento dos Direitos Humanos, onde ele entende que são 02 (duas) entidades diferentes 
com CNPJ também diferentes, tendo as mesmas representantes compondo as diretorias, se os 
conselheiros têm ciência e aprova a participação e a representação dessas entidades, condicionada a 
um esclarecimento na próxima reunião ordinária. Item nº 3 – Convite a uma Palestra no Creas “Círculo 
de Convivência Familiar - A Dra. Elizabeth de Souza informa aos conselheiros presentes que recebeu 
um convite do Instituto Pacto de Convivência, convidando o CMDCA a participar no dia 23 de Maio 
de 2017, ás 10hrs no CREAS para uma palestra referente ao círculo de convivência familiar, ela faz o 
convite aos conselheiros. Item nº4 – Projeto “Dialogando com a Rede” – O Secretário da Assistência e 
Desenvolvimento Social o Sr. Rogélio Ferreira Salceda Rodrigues pede permissão para a Dra. Elizabeth 
de Souza para apresentar o Pré-Projeto “Dialogando com a Rede”, diz que foi uma idéia que surgiu 
no simpósio de Aparecida, que visa à proteção e garantia dos direitos as crianças e adolescentes, 
das responsabilidades dos setores legislativos, executivos e judiciários, e que objetivo do projeto é 
articular e organizar a forma de atendimento as famílias, de nosso município assegurando o direito ás 
crianças, aos adolescentes e aos jovens com absoluta prioridade, o direito á vida, saúde, alimentação, 
educação, lazer, profissionalização, cultura, dignidade, respeito, liberdade e a convivência familiar 
e comunitária, além de colocá-los a salvo de toda forma de negligência, discriminação, exploração, 
violência, crueldade e opressão. O Secretário Sr. Rogélio Ferreira Salceda Rodrigues pede uma reunião 
junto ao conselho do CMDCA e com os representantes do Poder Executivo Diretores e Secretários 
do município, para que juntos possam criar um protocolo de atendimento a população de Itanhaém, 
garantindo seus Direitos e Deveres. Item nº5 – Informes: 1 - A Dra. Elizabeth de Souza explica sobre as 
Pautas das Reuniões e diz que temos que ter a Pauta pronta para discutir no dia da reunião, podendo 
cada membro do conselho incluir no mês de referência um assunto que entenda relevante para Pauta, 
excluindo os  assuntos urgentes que forem prioridade. 2 - Aprovada pelos conselheiros presentes a 
reunião agendada para o dia 16 de Maio de 2017, ás 14h na Sala de Reunião dos Conselhos, sito a Rua 
Oscar Simões de Carvalho, nº 30 – Cidade Anchieta – Itanhaém/SP. 3 - A Sra. Tatiana aproveitando a 
oportunidade de estar se reunindo com os representantes do Poder Executivo do município, pede para 
colocar em pauta o Plano Decenal, uma vez que ainda faltam informações de alguns setores. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada esta reunião, 16:00 h, que eu Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei á 
presente ATA, que após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
Elizabeth de Souza 
Tatiane de Angelo
Débora Donizete Basílio 
Maria José do Nascimento 
Cristiane Borsatto Santiago 
Maria Cristina de Luca Monteiro
Nádia Souza Lima
Providências;
1 - Mandar ofícios para as secretarias para participar da próxima reunião no dia 16/05/2016;
2 - Comunicar as OSC’s ANNI e ODDH para esclarecimentos apontados pelo Renato Lancellotti;
3 - Pedir que os conselheiros façam sugestões para próxima Reunião Ordinária;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 06 - DATA: 06/06/2017 
Nome T/S ORGÃO P/A
PODER PÚBLICO   
Elizabeth de Souza  T SADS Presente
Josiane Maria Caetano Arrivabene S SADS Presente
Tatiana de Angelo T SAÚDE Presente
Heidi Dominiscki Luz  S SAÚDE Ausente
Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso T TRABALHO  Presente
Alberto Simões de Souza Alcobaça S  TRABALHO Presente
Damião Avelino da Silva  T EDUCAÇÃO Ausente - Afastado
Arnaldo Marques Carreira Filho S EDUCAÇÃO Ausente – Justificado
Débora Donizete Basílio  T CULTURA Ausente – Justificado
Yara Maria Alves Assunção S CULTURA Ausente
Maria José do Nascimento  T ESPORTE Ausente
José Carlos da Silva S ESPORTE Ausente
SOCIEDADE CIVIL   
Ana Cláudia Lima Bianchini T ADRA Ausente - justificado
Andréia Alves Simões  S ADRA Ausente 
Nádia Souza Lima  T  AAMAVI Ausente - Médico
MÁRCIA Prianti Pinto S AAMAVI Ausente
Margareth Lourdes de Barros  T  ANNI Presente 
Severino Lopes de Lima S ANNI Ausente 
Adriana Andretta T APAE Ausente
Cláudia Lopes Adoglio S APAE Ausente
Cristiane Borsatto Santiago T Lar dos Franciscanos Presente
Maria Cristina de Luca Monteiro S  Lar dos Franciscanos Presente
Ana Paula Simões  T ODDH Presente
Dinauê Cristina de Oliveira  S ODDH Ausente
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados/recebidos;
2 - Escala de Férias dos Conselheiros Tutelares;
3 - Termo de Fomento;
4 - Informes;
Convidados;

1 - Rogélio Ferreiro Salceda Rodrigues – Secretário do SADS
2 - Marilda Cardoso de Freitas Matveew – Conselho Tutelar
Ordem do dia: Abertura dos Trabalhos a Srª Elizabeth de Souza após a verificação do quórum agradece 
os presentes me inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata Anterior referida ao dia 09/05/2017 e 
Ofícios enviados/recebidos: A leitura da Ata anterior feita pela Dra. Elizabeth de Souza Presidente do 
CMDCA, que depois, foi aprovado por todos os presentes e sugerido que todos possam contribuir com 
novos temas para Pauta da próxima reunião. Item nº 2 – Escala de Férias dos Conselheiros Tutelares; A 
Coordenadora/Conselheira Tutelar a Srª Marilda Cardoso de Freitas Matveew comunica a presidente 
do CMDCA e aos conselheiros presentes que ela e a Conselheira Tutelar a Srª Simone Aparecida Pires 
gozarão de suas férias anuais no mês de Setembro, uma no período de 04/09/2017 á 23/09/2017 e a 
outra no período 25/09/2017 á 14/10/2017, ambas com 20 dias de gozo e 10 em pecúnia e solicita a 
convocação de suplentes para a cobertura neste período, e fala da dificuldade do trabalho com a falta 
de conselheiros, a importância para o colegiado, pois o mesmo é  composto por 5 Conselheiros, e um 
dos conselheiros o Sr. Maurício está afastado por 10 dias por motivos de saúde, a escala de trabalho 
apresentada pela coordenadora conselheira é a seguinte: 03 conselheiros  trabalham no período diurno 
e 01 conselheiro trabalha no período noturno, e 01 em folga. A Srª Josiane Maria Caetano Arrivabene 
sugere que o Conselho Tutelar apresente  a planilha de férias de 2017/2018 dos Conselheiros Tutelares 
ao Conselho Municipal da Criança e do Adolescente. Item nº 3 – Termo de Fomento – Josiane Maria 
Caetano Arrivabene informa que houve a reunião com o Secretário de Negócios Jurídicos o Dr. Jorge 
Eduardo dos Santos, a respeito do Edital de Chamamento  Público Nº 01 /2017 do FUMCAD solicitando 
o apoio para prosseguimento das etapas do referido Edital quanto ao Termo de Fomento, forma de 
pagamento e prestação de contas dos projetos contemplados para exemplificar levamos como modelo 
o Termo de Fomento do  CONDECA/SP e sugerimos também o Termo de Fomento do CMDCA da cidade 
de  São Paulo para que seja adaptado de acordo com as necessidades do  nosso Conselho. A Srª Josiane 
Maria Caetano Arrivabene faz ressalva a respeito dos projetos aprovados com adequações esclarecendo 
que a entidade Ecorrita apresentou as alterações no período sugerido, porém precisa ser analisada a 
sua inscrição neste Conselho, dos projetos aprovados alguns tiveram captação e destinação de recursos 
depositados no FUMCAD, a exemplo do Projeto Satélite que já atingiu 100% do valor apresentado 
sendo este um dos motivos para o pedido de colaboração deste Conselho ao Secretário de Negócios 
Jurídicos, prontamente o Dr. Jorge recebeu as nossas solicitações e fez pedido de análise deste com 
urgência, quanto ao Tesoureiro Adailton de Aguiar na questão referente a conta do Fundo o mesmo 
informa que é necessário oficializar imediatamente a Caixa Econômica Federal que houve mudança 
na presidência do CMDCA levando os documentos pessoais a nova portaria e a ATA de Eleição para a 
regularização da conta e assim levantar todos os valores depositados e os saldos da referida conta. Item 
nº 4 – Informes – 1- Estando presente o secretário do SADS o Sr. Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda 
falou sobre a importância de se organizar uma boa campanha da “Destinação Criança” para o exercício 
2018, para maiores esclarecimentos a população é importante atualizar no site da Prefeitura, todos 
os dados dos conselhos de direitos e das organizações sociais,2-  também teceu comentários sobre a 
próxima reunião do “Dialogando com a Rede” que inicialmente está marcada para o dia 20/06 ás 14:00 
horas no Gabinete do Prefeito, neste sentido a Presidente Elizabeth de Souza sugeriu que antes de 
confirmar com todos os participantes a referida data devemos aguardar o contato que ela fará com os 
representantes do Poder Judiciário e Ministério Público para depois confirmar a data e hora da reunião, 
onde todos os segmentos deverão apresentar seus propósitos com relação a Criança e o Adolescente 
em nosso Município. 3- O representante da secretária do Trabalho o Sr. Jean Gabriel Mautone Pitta 
Velloso e o Sr. Alberto Simões de Souza  Alcobaça  falaram do PRONATEC, da Orientação nas Escolas 
do teste vocacional e da pesquisa que será realizada nas escolas de Ensino Médio. 4- A representante 
da Saúde a Srª Tatiana de Angelo e a conselheira Ana Paula Simões da ODDH sugeriram contatos para 
parcerias com os Pares Positivos. 5- A comissão especial de Projetos marcou para dia 07/06/2017 e 
dia 13/06/2017 as 09h00min horas aqui na secretaria para avaliação e apresentação de proposta/
modelo do Termo de Fomento. 6- Para esclarecimentos da participação das Organizações ODDH e 
ANNI, questionada pelo Sr. Renato Lancellotti, com a palavra a conselheira Srª Margareth esclareceu 
que no dia da Assembléia Geral de 01/03/2016 por não haver outra organização interessada em 
compor este conselho e por haver uma entidade filial da ANNI, aquele momento foi aprovado pelos 
participantes que a mesma poderia ocupar a vaga, a Presidente Elizabeth de Souza por via das dúvidas 
ficou incumbida de buscar parecer sobre esta questão, caso seja necessário faremos a convocação da 
entidade suplente ADI – Associação de Dança de Itanhaém.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
esta reunião, 16:00 h, que eu Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei á presente ATA, que após lida e 
aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
Elizabeth de Souza
Josiane Maria Caetano Arrivabene
Tatiana de Angelo
Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso
Alberto Simões de Souza Alcobaça
Margareth Lourdes de Barros
Cristiane Borsatto Santiago
Maria Cristina de Luca Monteiro
Ana Paula Simões
Providências;
1 - Encaminhar ofício para o RH solicitando a escala do Conselho Tutelar;
2 - Encaminhar ofício para a comunicação solicitando alteração dos membros na página do site da 
secretaria;
3 - Solicitar o carro da secretaria para a visita de monitoramento no dia 13/06/2017;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA  - ATA Nº 07 - DATA: 04/07/2017 
Nome T/S ORGÃO P/A
PODER PÚBLICO   
Elizabeth de Souza  T SADS Presente
Josiane Maria Caetano Arrivabene S SADS Presente
Tatiana de Angelo T SAÚDE Presente
Heidi Dominiscki Luz  S SAÚDE X

Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso T TRABALHO  X
Alberto Simões de Souza Alcobaça S  TRABALHO Presente
Damião Avelino da Silva  T EDUCAÇÃO Presente
Arnaldo Marques Carreira Filho S EDUCAÇÃO X
Débora Donizete Basílio  T CULTURA Presente
Yara Maria Alves Assunção S CULTURA X
Maria José do Nascimento  T ESPORTE Presente
José Carlos da Silva S ESPORTE X
SOCIEDADE CIVIL   
Ana Cláudia Lima Bianchini T ADRA Ausente 
Andréia Alves Simões  S ADRA Ausente 
Nádia Souza Lima  T  AAMAVI Presente
MÁRCIA Prianti Pinto S AAMAVI X
Margareth Lourdes de Barros  T  ANNI Presente 
Severino Lopes de Lima S ANNI X
Adriana Andretta T APAE Ausente
Cláudia Lopes Adoglio S APAE Ausente
Cristiane Borsatto Santiago T Lar dos Franciscanos Presente
Maria Cristina de Luca Monteiro S  Lar dos Franciscanos Presente
Ana Paula Simões  T ODDH Ausente
Dinauê Cristina de Oliveira  S ODDH Ausente
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados/recebidos;
2 - Termo de Fomento – FUMCAD;
3 - GGI – Participação/Protocolo;
4 - Dialogando com a Rede – Cartilha;
5 - Apadrinhamento Afetivo e Financeiro;
6 - “Conferência da Assistência Social”;Informes; 
Convidados;
1 - Rogélio FerreiroSalceda Rodrigues – Secretário do SADS
2 - Marilda Cardoso de Freitas Matveew – Conselho Tutelar
3 - Cássia Regina – Conselho Tutelar
Elizabeth de Souza – Ordem do dia: Abertura dos Trabalhos a Srª Elizabeth de Souza após a verificação 
do quórum agradece os presentes me inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata referente a reunião 
do dia 06/06/2017 e Ofícios enviados/recebidos:A leitura da Ata foi feita pela Dra. Elizabeth de Souza - 
Presidente do CMDCA, que depois de aprovada por todos os presentes que deverão assiná-la. Item nº 
2 – Termo de Fomento – FUMCAD - A Senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene foi convidada nesta 
oportunidade para falar sobre o processo do chamamento público para possíveis financiamentos de 
Projetos das OSC’s organizações da sociedade civil, que para tanto estamos revisando os Termos de 
Fomento e o próprio Edital para adequação conforme exigência da Lei Federal nº 13.019/2014, alterada 
pela Lei Federal nº 13.204/2015, com objetivo de sanar todas as dúvidas com a Secretaria de Negócios 
Jurídicos para finalmente firmarmos as parcerias com os recursos captados através da “Campanha 
Destinação Criança- Imposto de Renda” pelas OSC’S assim sendo os conselheiros deram total aprovação 
e liberdade para a Comissão Especial de Projetos fazer toda e qualquer correção nos instrumentais 
e fazer as necessárias publicações para encerramento desta fase de habilitação e contrato para a 
fase da execução dos Projetos Selecionados. Item nº 3 – GGI – Participação/Protocolo –A Presidente 
Drª Elizabeth de Souza falou sobre o GGI – Grupo de Gestão Integrada e destacou importância da 
criação deste programa em nosso município, declarando que juntos estaremos fortalecendo os 
órgãos federais, estaduais e municipais nas ações voltadas á prevenção e repressão da violência e 
criminalidade em nosso município acompanhando os resultados obtidos e indicando, se for o caso, 
a idéia de fomentar encontros e fóruns periodicamente, objetivando a maior integração das ações 
da política de segurança. Na sequência a senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene complementa 
que sugeriu a criação de um protocolo de atendimento, a ser elaborado com a participação das 
áreas: Educação, Saúde, Assuntos Jurídicos, Conselho Tutelar, Guarda Civil Municipal neste sentido 
marcaríamos um encontro destes atores que com questões do dia a dia e suas respostas dariam os 
primeiros passos na elaboração deste protocolo, o colegiado aprova a proposta e deliberação sobre a 
convocação dos órgãos destacados; Item nº4 – Dialogando com a Rede – Cartilha - A Senhora Josiane 
Maria Caetano Arrivabene explica sobre o projeto “Dialogando com Rede” fala da problemática para 
elaboração e montagem da cartilha “Conta para tia” que seria utilizada para capacitar professores e 
demais profissionais que trabalham diretamente com crianças e adolescentes, inclusive citou que a 
jornalista Camila da equipe de comunicação da PMI, esta tem insistido para acelerar este processo, 
também seguindo o item anterior foi autorizado pelos conselheiros para marcar encontro com esse 
objetivo; Item nº5 – Conferência da Assistência Social - A senhora Josiane convida todos os conselheiros 
para participarem das Pré - Conferência Municipal da Assistência Social conforme programação no 
calendário de Julho e a Conferência Municipal que está marcada para 04/08 sexta-feira a partir das 8h 
no Centro de Convenções; Item nº 6 – Informes –1- Festa Julina – O Secretário senhor Rogélio Ferreiro 
Rodrigues Salceda convida a todos para a festa Julina que acontecerá no dia 08/07/2017. Informes - 2. 
novas pautas: todos possam contribuir com novos temas para Pauta das próximas reuniões. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada esta reunião, 16:00 h, que eu Maria José, lavrei á presente ATA, que 
após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Elizabeth  de Souza 
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene
3 - Tatiane de Angelo
4 - Alberto Simões de Souza Alcobaça
5 - Damião Avelino de Souza 
6 - Maria José do Nascimento 
7 - Nádia Souza Lima 
8 - Cristiane Borsatto Santiago 
9 - Maria Cristina de Luca 
Providências;
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1 - Fazer as necessárias publicações para encerramento desta fase de habilitação;
2 - Anterior foi autorizado pelos conselheiros para marcar encontro com esse objetivo;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 08 - DATA: 01/08/2017 
Nome T/S ORGÃO P/A
PODER PÚBLICO   
Elizabeth de Souza  T SADS Presente
Josiane Maria Caetano Arrivabene S SADS Presente
Tatiana de Angelo T SAÚDE Presente
Heidi Dominiscki Luz  S SAÚDE X
Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso T TRABALHO  Ausente
Alberto Simões de Souza Alcobaça S  TRABALHO Ausente
Damião Avelino da Silva  T EDUCAÇÃO Presente
Arnaldo Marques Carreira Filho S EDUCAÇÃO X
Débora Donizete Basílio  T CULTURA X
Yara Maria Alves Assunção S CULTURA X
Maria José do Nascimento  T ESPORTE Presente
José Carlos da Silva S ESPORTE X
SOCIEDADE CIVIL   
Ana Cláudia Lima Bianchini T ADRA Ausente 
Andréia Alves Simões  S ADRA Ausente 
Nádia Souza Lima  T  AAMAVI Ausente
MÁRCIA Prianti Pinto S AAMAVI Ausente
Margareth Lourdes de Barros  T  ANNI Presente 
Severino Lopes de Lima S ANNI X
Adriana Andretta T APAE Ausente
Cláudia Lopes Adoglio S APAE Ausente
Cristiane Borsatto Santiago T Lar dos Franciscanos Presente
Maria Cristina de Luca Monteiro S  Lar dos Franciscanos Presente
Ana Paula Simões  T ODDH Presente
Dinauê Cristina de Oliveira  S ODDH Ausente
Convidados:
1 - Rogélio Ferreiro Salceda Rodrigues – Secretário do SADS;
2 - Cássia Regina – Conselheira Tutelar;
3 - Edileusa Sabino da Silva;
4 - Carlos Alberto Guimarães de Souza;
5 - Adriana Maria Françoso;
6 - Bárbara Palheiros;
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados/recebidos;
2 -  Termo de Fomento para o ano de 2017 do Satélite Esporte Clube;
3 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos Trabalhos a Senhora Elizabeth de Souza após a verificação do quórum 
agradece os presentes e inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados/recebidos: 
feita leitura da Ata referente à reunião do dia 04/07/2017 pela conselheira Cristiane Borsatto Santiago, 
que de pronto foi aprovada por todos os presentes e na seqüencia foram lidos os ofícios enviados/ 
recebidos para conhecimento de todos; : A leitura da Ata foi feita que deverão assiná-la. Item nº 2 – Termo 
de Fomento para o ano de 2017 do Satélite Esporte Clube – Projeto Social - A Senhora Josiane Maria 
Caetano Arrivabene parabeniza os conselheiros pela conclusão desta Etapa de Elaboração do Termo de 
Fomento com a necessária Publicidade através do Boletim Oficial e Formalização com as assinaturas da 
Organização-Satélite Esporte Clube e a Prefeitura Municipal de Itanhaém, numa parceria para desenvolver 
trabalho social, esportivo e cultural com mais de 100 (cem) crianças e adolescentes. Neste momento com 
a palavra o Sr. Carlos Alberto Guimarães de Souza representante da entidade Satélite Esporte Clube 
agradece a todos e parabeniza pelo grande empenho de todos os conselheiros e principalmente da 
Comissão de Seleção e da SADS, e também agradece o Senhor Prefeito pela parceria, convida a todos 
para visitar e conhecer o Projeto Satélite Comunidade. Com a palavra o Sr. Rogelio Salceda fala sobre 
a importância desta parceria entre Prefeitura e as Organizações da Sociedade Civil que atendem e 
prestam serviços junto a população de Itanhaém, ressalta que devemos todos divulgar mais através da 
Secretaria de Comunicação sobre essas parcerias; 3 –Informes:Cartilha “Conta pra Tia” - A Sra. Josiane 
Arrivabene sugere que se promova um Encontro entre os diversos “atores” que trabalham com a Violência 
contra Criança/Adolescente para a elaboração de um questionário relacionado com a abordagem para 
iniciar a Formulação da Cartilha “ Conta pra Tia”; Dialogando com a REDE - A Dra.  Elizabeth passa para 
o colegiado que no dia 15 de setembro de 2017, na sala do Tribunal do JURI – Fórum teremos uma 
reunião do CMDCA e as Secretarias Municipais referente ao Programa “Dialogando com Rede”, neste 
sentido pede empenho de todos e conta com a presença de todo colegiado para que juntos possamos 
expor nossas idéias sobre os direitos e deveres das crianças e adolescentes de nosso município, inclusive 
pedindo que todas as Secretarias ou seja o Poder Público complete suas ações e projetos desenvolvidos, 
conforme slides preparados pela Camila da Comunicação da SADS . A Sra. Josiane Arrivabene sugere 
para aproveitarmos a reunião ordinária do dia 05 de setembro de 2017, às 14h na sala de dos Conselhos 
para juntos elaboramos um questionário com as principais dúvidas e até com as Sugestões de Ações 
Conjuntas, com objetivo de organizarmos as apresentações e não tumultuar. O Sr. Damião informa o 
colegiado que tem recebido uma demanda grande de solicitações de vagas (creches e escolas) pede até 
essa oportunidade para conversar e expor que na maioria dos pedidos já foram atendidos pela Secretaria 
de Educação, porém algumas vezes ficam em fila de espera e algumas mães vão até a Promotoria de 
Justiça para facilitar o atendimento do pedido de vaga. O senhor Damião deixa claro para o colegiado 
que o nosso município atende as creches e escolas com a total responsabilidade, material de higiene, 
limpeza, uniforme e alimentação de qualidade; Convite do CONSEG - A Dra. Elizabeth faz um convite ao 
colegiado para no próximo dia 09 de agosto de 2017, às 19h na ACAI – Associação Comercial de Itanhaém 
acontecerá uma reunião do CONSEG – Conselho de Segurança; Férias das Conselheiras Tutelares - A 
Sra. Josiane Arrivabene confirma a respeito da substituição pela Aline de Almeida Souza no período 

de férias das Conselheiras Tutelares Marilda Cardoso de F. Matveew (Férias 04 a 24/09/2017) e Simone 
Aparecida Pires (25/09 a 14/10/2017); Registrar a presença dos Visitantes- Tivemos a participação da Sra. 
Edileusa Sabino da Silva Presidente da Associação Desportiva ArtSul Capoeira onde a mesma solicita o 
registro de sua entidade junto ao Conselho CMDCA, orientada a pegar a relação dos documentos que 
deverá apresentar juntamente com o Requerimento. Tivemos também a participação da Adriana Maria 
Françoso e da Bárbara Palheiros representantes da OAB Subsede Itanhaém. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada esta reunião às 16h, que eu, Maria José do Nascimento, lavrei á presente Ata que após lida 
e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
Providências;
1 - Fazer as necessárias publicações para encerramento desta fase de habilitação;
2 - Marcar Encontro com “atores” envolvidos com problemática da Violência contra Criança e 
Adolescente;
3 - Pedir as Secretarias que completem seus Slides para apresentação e indiquem quem irá apresentar;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 09 - DATA: 12/09/2017 
Nome T/S ORGÃO P/A
PODER PÚBLICO   
Elizabeth de Souza  T SADS Presente
Josiane Maria Caetano Arrivabene S SADS Presente
Tatiana de Angelo T SAÚDE Ausente
Heidi Dominiscki Luz  S SAÚDE Ausente
Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso T TRABALHO  Ausente
Alberto Simões de Souza Alcobaça S  TRABALHO Ausente
Damião Avelino da Silva  T EDUCAÇÃO Presente
Arnaldo Marques Carreira Filho S EDUCAÇÃO X
Débora Donizete Basílio  T CULTURA Presente
Yara Maria Alves Assunção S CULTURA X
Maria José do Nascimento  T ESPORTE Presente
José Carlos da Silva S ESPORTE X
SOCIEDADE CIVIL   
Ana Cláudia Lima Bianchini T ADRA Presente
Andréia Alves Simões  S ADRA Ausente 
Nádia Souza Lima  T  AAMAVI Ausente
Márcia Prianti Pinto S AAMAVI Ausente
Margareth Lourdes de Barros  T  ANNI Ausente
Severino Lopes de Lima S ANNI Ausente
Adriana Andretta T APAE Ausente
Cláudia Lopes Adoglio S APAE Ausente
Cristiane Borsatto Santiago T Lar dos Franciscanos Presente
Maria Cristina de Luca Monteiro S  Lar dos Franciscanos Presente
Ana Paula Simões  T ODDH Ausente
Dinauê Cristina de Oliveira  S ODDH Ausente
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados e recebidos;
2 - Dialogando com a Rede; 
3 - Regimento Interno;
4 - Abordagem sobre assunto: Abuso Sexual em Crianças e Adolescentes;
5 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Presidente Elizabeth de Souza após a verificação do quórum 
agradece os presentes e inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados e recebidos: 
feita leitura da Ata referente à reunião do dia 01/08/2017 pela presidente Dra. Elizabeth de Souza, que 
de pronto foi aprovada por todos os presentes e na seqüencia foram lidos os ofícios enviados e recebidos 
para conhecimento de todos; Item nº 2 – Dialogando com Rede – A Dra. Elizabeth de Souza, explica sobre 
o Dialogando com a Rede que é um projeto que foi desenvolvido com base na participação do Seminário 
de Aparecida sobre Direitos Humanos, que propôs uma Ação em Rede, envolvendo Conselhos de 
Direitos e demais segmentos atuantes com Crianças e Adolescentes que sofrem Violências e tem seus 
Direitos violados. Para repensar em suas ações e reorganizarem para melhor atender esta demanda que 
infelizmente é crescente, solicitando inclusive a participação do Poder Judiciário e Ministério Público, então 
ficou combinado uma apresentação da nossa Rede por slides na Sala do Júri, no Fórum de Itanhaém, no 
dia 15/09/2017 ás 14h, e todos interessados em participar deveram se inscrever na Sala dos Conselhos 
com Célia. Item nº 3 – Regimento Interno – O conselheiro Damião Avelino da Silva, sugere que seja 
formada uma Comissão Especial para Análise da proposta da Lei e do Regimento Interno do CMDCA, 
inclusive acha importante a participação de advogados e alega que o Regimento Interno do CMDCA de 
Santos pode ser utilizado como modelo. A Dra. Elizabeth de Souza sugeriu que até o dia 05/10/2017 será 
indicado para compor os cinco nomes, sendo: três representantes do CMDCA e dois representantes da 
OAB; Item nº4 – Abordagem sobre assunto: Abuso Sexual em Crianças e Adolescentes – A Dra. Elizabeth 
de Souza, ressalta que sobre a abordagem deste assunto a Josiane, lembrou que tínhamos tratado em 
reuniões anteriores e será necessária outra Comissão Especial para elaboração da Cartilha: “Conta pra Tia”, 
usando um questionário, mencionada pela Equipe da Comunicação na primeira reunião do Dialogando 
com a Rede, foram sugeridos: Conselho Tutelar, CMDCA, Social, Saúde e Educação com indicação dos 
nomes para a referida tarefa; Item nº 5 – Informes – 1- A Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene fala da 
importância de se preparar o novo Edital de Chamada Pública para apresentação de novos Projetos – 
Exercício 2018, devendo ser aprovado pelo CMDCA para formação da Equipe de Seleção de Projetos 
ser indicada na próxima reunião; 2 – O conselheiro Sr. Damião ressalta a importância e urgência sobre 
curso de capacitação deste Conselho, Conselho Tutelar e da Rede. 3- Devemos preparar estratégias para 
a Campanha Destinação Criança, o mais rápido possível. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada esta 
reunião às 16h, que eu, Maria José do Nascimento, lavrei á presente Ata que após lida e aprovada, será 
assinada pelos conselheiros presentes.
ELISABETH DE SOUZA
JOSIANE MARIA CAETANO ARRIVABENE

DAMIÃO AVELINO DA SILVA 
DÉBORA DONIZETE BASÍLIO
MARIA JOSÉ DO NASCIMENTO
ANA CLÁUDIA LIMA BIANCHINI
CRISTIANE BORSATTO SANTIAGO
MARIA CRISTINA DE LUCA MONTEIRO 
Providências;
1 - Mandar convite para os representantes da OAB para fazer parte da Comissão;
2 - Preparar Modelo de novo Edital de Chamada Pública para apresentação de Projetos;
3 - Publicação de Resolução com a Formação da Comissão de Seleção de Projetos;
4 - Publicação de Resolução com a Formação de Comissão para Elaboração da Cartilha “Conta pra Tia”;
5 - Solicitar a SADS curso de Capacitação para Conselheiros – CMDCA e Tutelar;
6 - Definição de Estratégia para Campanha da Destinação Criança.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 10 - DATA: 03/10/2017 
Nome T/S ORGÃO P/A
PODER PÚBLICO   
Elizabeth de Souza  T SADS Presente
Josiane Maria Caetano Arrivabene S SADS Ausente
Tatiana de Angelo T SAÚDE Justificou
Heidi Dominiscki Luz  S SAÚDE Ausente
Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso T TRABALHO  Presente
Alberto Simões de Souza Alcobaça S  TRABALHO Presente
Damião Avelino da Silva  T EDUCAÇÃO Presente
Arnaldo Marques Carreira Filho S EDUCAÇÃO X
Débora Donizete Basílio  T CULTURA Justificou
Yara Maria Alves Assunção S CULTURA Presente
Maria José do Nascimento  T ESPORTE Justificou (médico)
José Carlos da Silva S ESPORTE X
SOCIEDADE CIVIL   
Ana Cláudia Lima Bianchini T ADRA Ausente
Andréia Alves Simões  S ADRA Ausente 
Nádia Souza Lima  T  AAMAVI Ausente
Márcia Prianti Pinto S AAMAVI Ausente
Margareth Lourdes de Barros  T  ANNI Ausente
Severino Lopes de Lima S ANNI Ausente
Adriana Andretta T APAE Ausente
Cláudia Lopes Adoglio S APAE Ausente
Cristiane Borsatto Santiago T Lar dos Franciscanos Presente
Maria Cristina de Luca Monteiro S  Lar dos Franciscanos Presente
Ana Paula Simões  T ODDH Presente
Dinauê Cristina de Oliveira  S ODDH Ausente
Convidados:
Irmã Laila Mundadair – Centro Social Padre Carlos Carina
Irmã Inocência Turchi – Centro Social Padre Carlos Carina
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados e recebidos;
2 - Projeto - Primeira Infância no Estado de São Paulo;
3 - Projeto Orientação Profissional nas escolas;
4 - Programa Jovem Cidadão;
5 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Presidente Elizabeth de Souza após a verificação do quórum 
agradece aos presentes e inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados e 
recebidos: feita leitura da Ata referente à reunião do dia 12/09/2017 pela conselheira Ana Paula Simões, 
que de pronto foi aprovada por todos os presentes e na seqüencia foram lidos os ofícios enviados e 
recebidos para conhecimento de todos; Item nº 2 – Projeto – Primeira Infância no Estado de São Paulo; 
Foi feito a leitura do Edital nº ___ de --/--/--do TJSP- Tribunal de Justiça do Estado de São Paulo que 
fala do Projeto “A Primeira infância do Estado de SP – Sistema de Garantia de Direitos da Criança e do 
Adolescente” pela conselheira Ana Paula Simões, onde a Presidente Dra. Elizabeth de Souza explica 
que esse projeto fala a respeito de um chamamento público direcionado a primeira infância de 0 a 6 
anos de idade.??? Servirá para apresentação de Projeto??? Item 3 – Projeto Orientação Profissional 
nas Escolas – O conselheiro Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso, representante titular da secretaria 
do Trabalho, neste conselho, explica sobre o Projeto de Orientação nas Escolas, o qual consiste em 
orientar os alunos do 3º ano do Ensino Médio da Rede do Ensino Público e Particulares, com objetivo 
de entender a visão do jovem, com relação à futura carreira que gostaria de seguir, a preparação para o 
mercado de trabalho, além disso, serão feitas palestras nas escolas, finalizando com testes vocacionais 
para ter uma noção do perfil do jovem, ressalta que foi iniciado o Projeto na  “Escola Estadual Benedito 
Calixto” com palestra e a pesquisa onde 139 alunos participaram respondendo, e que esta será 
aplicada em outras escolas; Item 4 – Programa Jovem Cidadão: A presidente Dra. Elizabeth de Souza 
falou sobre o Programa Jovem Cidadão que tem como objetivo...........e solicitou parceria para que em 
conjunto possamos incluir ações de prevenção ao uso de drogas, e por conta da capacitação?????. O 
Programa Jovem Cidadão (apresentou um trabalho) informou???que onde todas as escolas da Rede de 
Ensino Estadual ????do (nosso município) já estão cadastradas. Item 5 – Informes; 1- A Presidente Dra. 
Elizabeth de Souza explicou sobre o Programa “Dialogando com a Rede” que teve sua apresentação 
no dia 15/09/2017 na sala do Júri do Fórum de Itanhaém para os convidados e conselheiros, bastante 
interessante; 2 – A Presidente Dra. Elizabeth de Souza comentou sobre o crescimento de denúncias de 
Abuso sexual e conforme citado em reuniões anteriores temos que por em prática a idéia da Secretaria 
da Comunicação: a Cartilha “Conta pra tia”. 3- Foi lembrado da necessidade de formar as Comissões para 
Avaliação do Regimento Interno, para a Cartilha e para o Chamamento Público. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada esta reunião às 16h, que eu, Maria José do Nascimento, lavrei á presente Ata que 
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após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
ELISABETH DE SOUZA
JEAN GABRIEL MAUTONE PITTA VELLOSO 
ALBERTO SIMÕES DE SOUZA ALCOBAÇA 
DAMIÃO AVELINO DA SILVA 
YARA MARIA ALVES ASSUNÇÃO
MARIA JOSÉ DO NASCIMENTO
CRISTIANE BORSATTO SANTIAGO
MARIA CRISTINA DE LUCA MONTEIRO
ANA PAULA SIMÕES  

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA - ATA Nº 11 - DATA: 07/11/2017 
Nome T/S ORGÃO P/A
PODER PÚBLICO   
Elizabeth de Souza  T SADS Ausente
Josiane Maria Caetano Arrivabene S SADS Presente
Tatiana de Angelo T SAÚDE Ausente
Heidi Dominiscki Luz  S SAÚDE Ausente
Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso T TRABALHO  Ausente
Alberto Simões de Souza Alcobaça S  TRABALHO Ausente
Damião Avelino da Silva  T EDUCAÇÃO Presente
Arnaldo Marques Carreira Filho S EDUCAÇÃO Ausente
Débora Donizete Basílio  T CULTURA Ausente
Yara Maria Alves Assunção S CULTURA Presente
Maria José do Nascimento  T ESPORTE Ausente
José Carlos da Silva S ESPORTE Ausente
SOCIEDADE CIVIL   
Ana Cláudia Lima Bianchini T ADRA Ausente
Andréia Alves Simões  S ADRA Ausente
Nádia Souza Lima  T  AAMAVI Ausente
Márcia Prianti Pinto S AAMAVI Ausente
Margareth Lourdes de Barros  T  ANNI Ausente
Severino Lopes de Lima S ANNI Ausente
Adriana Andretta T APAE Presente
Cláudia Lopes Adoglio S APAE Ausente
Cristiane Borsatto Santiago T Lar dos Franciscanos Presente 
Maria Cristina de Luca Monteiro S  Lar dos Franciscanos Ausente
Ana Paula Simões  T ODDH Presente
Dinauê Cristina de Oliveira  S ODDH Ausente
Convidados:
Marilda Cardoso Freitas Matveew – Conselho Tutelar;
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados e recebidos;
2 - Edital nº2/2017 do Chamamento Público para Projetos do FUMCAD Ano 2018
3 - Conselho Tutelar;
4 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene após a verificação 
do quórum agradece aos presentes e inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios 
enviados e recebidos: feita leitura da Ata referente à reunião do dia 03/10/2017 pela conselheira 
Ana Paula Simões, que de pronto foi aprovada por todos os presentes e na seqüencia foram lidos os 
ofícios enviados e recebidos para conhecimento de todos; Item nº 2 – Edital nº2/2017 do Chamamento 
Público para Projetos do FUMCAD para ano 2018 – conforme a Comissão de Seleção formada pelas 
Conselheiras Ana Paula Simões, Cristiane Borsatto Santiago, Elizabeth de Souza, Josiane Maria 
Caetano Arrivabene e Yara Maria Alves Assunção foi elaborado o Edital FUMCAD para Projetos 2018 
que infelizmente com a ausência de vários conselheiros foi sugerido uma reunião extraordinária para 
o dia 16/11/2017 ás 09:00 horas solicitando a convocação de todos os conselheiros para a aprovação 
do referido Edital. Após avaliação de todo processo do Edital nº 1/2017 concluímos que além do 
atendimento do Projeto Satélite Comunidade ainda temos uma reserva financeira que permite o 
direcionamento do FUMCAD para projetos já aprovados 2017 das Organizações: CODI E ANNI. Neste 
sentido convocaremos as referidas OSC’s para apresentação dos seus Projetos e assim esperamos 
aprovar os repasses necessários. Item nº 3 – Conselho Tutelar - A conselheira Marilda Cardoso 
Freitas Matveew apresentou algumas dificuldades no desenvolvimento dos trabalhos do Conselho 
Tutelar exemplificando que: não possuem meio de comunicação (celular) muitas vezes utilizam o 
próprio aparelho, causando incômodo pessoal para todos pedindo providências o que de pronto 
todos os conselheiros aprovaram e pediram que a conselheira coordenadora envie imediatamente 
solicitação a SADS. Neste sentido também lembrou do transporte para noites, final de semana e 
feriados registrando que tem extrema dificuldade por falta do veículo pois o agente da Guarda 
Municipal sempre está a disposição mas nem sempre tem o veículo para atendê-los, neste momento 
a senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene interferiu  dizendo que este assunto estava solucionado 
e documentado entre os envolvidos ou seja, SADS/GCM/CT em que prevê o veículo destinado ao 
Conselho Tutelar ficar guardado na garagem do próprio conselho e suas chaves entregues aos 
conselheiros que poderão utilizá-lo exatamente para esta finalidade. Ainda a Conselheira Tutelar 
Marilda Cardoso Freitas Matveew solicitou a substituição da Conselheira Tutelar Simone Aparecida 
Pires que se acidentou e ficará afastada por 06 meses necessitando da convocação dos suplentes, 
orientamos que formalizasse o pedido. Informe – A Conselheira Ana Paula Simões  mencionou que 
esteve em visita ao CODI e destacou um excelente trabalho que estão desenvolvendo; A Marilda 
Cardoso Freitas Matveew trouxe um convite  para o  Evento CADCA – Coalizões Anti droga da 
América que ocorrerá no dia 10/11/2017. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada esta reunião 
às 16:03h, que eu, Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei á presente Ata que após lida e aprovada, 
será assinada pelos conselheiros presentes.

1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene –
2 -  Damião Avelino da Silva – 
3 -  Yara Maria Alves Assunção – 
4 - Adriana Andretta – 
5 -  Cristiane Borsatto Santiago –
6 - Ana Paula Simões -
Providências;
1 - Preparar o Edital para a publicação;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMDCA  - ATA Nº 12 - DATA: 05/12/2017 
Nome T/S ORGÃO P/A
PODER PÚBLICO   
Elizabeth de Souza  T SADS Presente
Josiane Maria Caetano Arrivabene S SADS Presente
Tatiana de Angelo T SAÚDE Presente
Heidi Dominiscki Luz  S SAÚDE Ausente
Jean Gabriel Mautone Pitta Velloso T TRABALHO  Ausente
Alberto Simões de Souza Alcobaça S  TRABALHO Ausente
Damião Avelino da Silva  T EDUCAÇÃO Presente
Arnaldo Marques Carreira Filho S EDUCAÇÃO Ausente
Débora Donizete Basílio  T CULTURA Ausente
Yara Maria Alves Assunção S CULTURA Ausente
Maria José do Nascimento  T ESPORTE Presente
José Carlos da Silva S ESPORTE Ausente
SOCIEDADE CIVIL   
Ana Cláudia Lima Bianchini T ADRA Presente
Andréia Alves Simões  S ADRA Ausente
Nádia Souza Lima  T  AAMAVI Presente
Márcia Prianti Pinto S AAMAVI Ausente
Margareth Lourdes de Barros  T  ANNI Presente
Severino Lopes de Lima S ANNI Ausente
Adriana Andretta T APAE Presente
Cláudia Lopes Adoglio S APAE Ausente
Cristiane Borsatto Santiago T Lar dos Franciscanos Presente 
Maria Cristina de Luca Monteiro S  Lar dos Franciscanos Presente
Ana Paula Simões  T ODDH Ausente
Dinauê Cristina de Oliveira  S ODDH Ausente
Convidados:
Cássia Regina Gomes da Silva Ribeiro – Conselho Tutelar;
PAUTA:
1 - Leitura da Ata Anterior e ofícios enviados e recebidos;
2 - Projetos aprovados no Edital das Organizações  CODI e ANNI;
3 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Presidente do Conselho Sra. Elizabeth de Souza após 
a verificação do quórum agradece aos presentes e inicia a reunião. Item nº 1 - Leitura da Ata 
Anterior e ofícios enviados e recebidos: feita leitura da Ata referente à reunião do dia 07/11/2017 
pela presidente do Conselho Sra. Elizabeth de Souza, que de pronto foi aprovada por todos os 
presentes e na seqüencia foram lidos os ofícios enviados e recebidos para conhecimento de todos; 
Item nº 2 – Projetos aprovados no Edital das Organizações CODI e ANNI – Foi feito o convite aos 
técnicos responsáveis das OSC’s: CODI – Centro de Orientação aos Deficientes de Itanhaém e 
ANNI – Associação Nordestina e Nortista de Itanhaém para apresentarem os seus projetos que 
foram aprovados no EDTAL. 1 – Organização CODI – A responsável técnica Sra. Maria Luíza Sheeffer 
Zwarg faz uma pequena apresentação sobre o Projeto “Reciclagem Ecológica”e explica que é 
uma oficina de Reciclagem Ecológico o qual se refere a formação e qualificação profissional do 
adolescente com deficiência para apoio á entrada no mercado de trabalho; 2- Organização ANNI – A 
responsável técnica Sra. Margareth Lourdes de Barros também explica sobre seu projeto “Musical 
em Cordas” organizado através das Oficinas  Culturais realizada pela entidade, envolvendo crianças  
e adolescentes, moradores do bairro e região e adjacentes. Item 3º Informes – 1-  A Sra. Josiane Maria 
Caetano Arrivabene passa aos conselheiros presentes a importância da Destinação ao FUMCAD 
e em seguida  a Sra. Elizabeth de Souza da uma sugestão que poderia ser feita uma palestra de 
conscientização e convidar os empresários do município que fazem parte da ACAI – Associação 
Comercial de Itanhaém  para estar participando.2 – Foi comentado pela Sra. Josiane Maria Caetano 
Arrivabene e pela Sra. Elizabeth de Souza sobre a conta do Fundo que ainda não está regularizada 
está em restrição e que desde o mês de março/ 2017 estão trabalhando muito para regularizar a 
conta, Sra. Josiane ressalta que irão formalizar através de documento para que todos os conselheiros 
fiquem informados sobre a regularização da conta. 3 – Foi feito pela Dra. Elizabeth de Souza para 
todos os presentes o convite para Palestra Coalizão que acontecerá no dia 11/12/2017 ás 16:30 hs na 
Câmara Municipal de Itanhaém  . Nada mais havendo a tratar, foi encerrada esta reunião às 16:40h, 
que eu, Maria José do Nascimento, lavrei á presente Ata que após lida e aprovada, será assinada 
pelos conselheiros presentes.
1 - Elizabeth de Souza - 
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene - 
3 - Damião Avelino da Silva – 
4 - Maria José do Nascimento - 
5 - Ana Cláudia Lima Bianchini -
6 - Nádia Souza Lima - 
7 - Margareth Lourdes de Barros – 
8 - Cristiane Borsatto Santiago – 
9 - Maria Cristina de Luca Monteiro - 
Providências;

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

ATA DA ASSEMBLÉIA GERAL PARA ELEIÇÃO DOS REPRESENTANTES 
DA SOCIEDADE CIVIL CMAS/ITANHAÉM  - DATA: 11/05/2017
PRESENTES: 
Lista dos Presentes em Livro Próprio está anexada nesta ATA (cópia)
PAUTA;
1º Item: Eleição da Sociedade Civil;
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Assistente Social do SADS a Sra. Josiane Maria Caetano 
Arrivabene, após a verificação dos inscritos conforme Edital de Convocação para Assembléia Geral de 
Eleição dos Representantes da Sociedade Civil para o Biênio 2017/2019 agradece aos presentes e pede 
licença a todos para fazer a Leitura de todos os ofícios das Secretarias Municipais que compõe este 
Conselho, as quais apresentam seus respectivos representantes titulares e suplentes e da Lei nº 3.655 de 
27/10/2010 em seus artigos que definem as Competências e a Atribuições do Conselho e Conselheiros 
para reafirmação do compromisso do conselheiro que será eleito passa a assumir perante a sociedade. 
1º Item - Eleição da Sociedade Civil - Aos onze dias do mês de maio de dois mil e dezessete, reuniram-se 
em Assembléia Geral de Eleição dos Representes da Sociedade Civil para Biênio 2017/2019 para tratar 
especialmente deste tema, o secretário Rogélio Ferrero Rodrigues Salceda, a Diretora Técnica Joseania 
Silva fizeram parte da mesa de abertura que após o pronunciamento do Secretário Sr. Rogélio, pediu a Sra. 
Josiane Maria Caetano Arrivabene, Assistente Social da SADS para conduzir a Assembléia Geral. Dando 
prosseguimento aos trabalhos, a Equipe de Apoio da Comissão para o Processo de Eleição apresentou 
relação dos inscritos, na seqüência as fichas individuais foram confirmadas uma a uma e estes se dirigiram 
conforme representação nos respectivos seguimentos: Usuários, Trabalhadores e Organizações da 
Sociedade Civil se organizaram em 03 (três) Grupos para em votação elegerem seus representantes, 
ao final de cada grupo apresentou o resultado, ficando os eleitos titulares e suplentes, a seguir: 02 
(dois) Representantes dos Usuários Titulares: 1º titular – Teresinha Santos Silva RG 24.820.343-5/CPF 
252.229.958-10; 2º Titular – Luiz Paulo Souza Espíndola RG: 19.437.084/ CPF 094.658.878-38; 02 (dois) 
Representantes dos Usuários Suplentes: 1º Suplente: Elisabeta Gostynska RG: 32.948.42/ CPF 026.636.808-
30, 2º Suplente – Odair José Belarmino RG 28.415.554-8/CPF 289.429.408-54; 02 (dois) Representantes dos 
Trabalhadores Titulares: 1º titular Elinês Martins da Silva: RG: 13.746.847-7/CPF: 027.505.028-96; 2º Titular 
Adriana Andretta RG: 43.825.161-1/CPF: 357.302.868-30; 02 (dois) Representantes dos Trabalhadores 
Suplentes: 1º Suplente: Cristiane Borsatto Santiago RG: 47.204.708-5/CPF: 380.826.418-78; 2º Suplente: 
Márcia Prianti Pinto RG: 14.347.886-2/CPF: 039.032.528-75 02 (dois) Representantes de Organizações 
Titulares: 1º Titular: Mayky Pereira da Silva – RG32. 760.307-0/CPF 299.363.918-88; 2º Titular Ana Cláudia 
Lima Bianchini - RG 54.533.196-1/CPF 602.433.502-44; 02 (dois) Representantes de Organizações 
Suplentes: 1º Suplente Maria Luíza Sheffer Zwarg RG 6.762.938/CPF 075.064.988-71; 2º Suplente: Vera 
Lúcia Candido dos Santos RG 19.734.836-1/CPF...; Serão consideradas Suplentes as pessoas com menor 
votação que poderão ser convocados para substituição por ocasião das vagâncias nos segmentos: 
Trabalhadores e Usuários, conforme Lista. E em caso de vacância dos Representantes das Organizações 
estes farão a indicação através do seu Presidente de outra pessoa para Representação no CMAS para 
completar o Biênio. Na seqüencia todos os Eleitos foram se posicionando à frente para foto e uma salva 
de palmas e imediatamente convocados para Reunião Extraordinária para composição da Presidência e 
Vice, 1ª Secretaria e 2ª Secretaria, no mesmo recinto, justificada pela necessidade de dar continuidade 
no processo de organização da 10ª Conferência Municipal de Assistência Social. Nada mais havendo a 
tratar, foi encerrada esta Assembléia Geral de Eleição às 16h, que Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei á 
presente ATA, que após lida e aprovada, será novamente assinada pelos Conselheiros Eleitos da Sociedade 
Civil e os demais Conselheiros representantes do Poder Público e a esta anexada a Lista de Presença.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMAS /ITANHAÉM – Nº 03/2017 - DATA: 09/03/2017
PRESENTES:
Poder Público; 
1 - Joseania Silva – Titular -  SADS
2 - Andréa Caviquioli – Titular - HABITAÇÃO
3 - Fabrícia Sales Cavalcanti – Titular  - EDUCAÇÃO
4 - Rosa Maria Silva Paiva de Souza – Suplente – EDUCAÇÃO
5 - Helena kersevani Tomas –  Titular - SAÚDE 
6 - Cintia Rossi Depieri – Titular - ADMINISTRAÇÃO 
Sociedade Civil;
1 - Fernanda Mikaela G. Rocha – Suplente – Representante Entidade
2 - Elisabeta Gostynko – Titular – Representante Entidade
3 - Eliana Filomena Fernandes – Suplente – Representante de Classe
AUSENTES:
Poder Público;
1 - Rogério Cardoso da Silva – Titular - GOVERNO
2 - Alexandre Martins de Souza – Suplente - GOVERNO
Sociedade Civil;
1 - Ana Patrícia da Silva Ângulo – Titular – Representante Usuário
2 - Ana Cândida de Castilho Mansor – Suplente – Representante Usuário 
3 - Plínio Motta D’Agostinho Filho – Representante Usuário (APAE)
4 - Cláudia Lopes Adoglio – Suplente – Representante Usuário (APAE)
5 - Nádia Souza Lima – Titular – Representante Entidade (AAMAVI)
6 - Paulo Ryan de Araujo – Representante Entidade (AAMAVI) SUSPENSO 09/2016
CONVIDADOS:
1 - Cristiane Borsatto Santiago – Representante Lar dos Franciscanos 
2 - Rafael Henrique de Oliveira – Representante  Lar dos Franciscanos 
3 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – Assistente Social – SADS
4 - Maria Luíza Sheffer Zwarg – Representante do CODI
PAUTA:
1 - Leitura da Ata;



20 ITANHAÉM
B O L E T I M  O F I C I A L

13 A 19 DE DEZEMBRO DE 2017 | ANO 14 | Nº 467EXECUTIVO
AT O S  D O  P O D E R[ [

2 - Decreto nº 8.869 de 05/10/2016 e Resolução nº 19 de 24/11/2016;
3 - Visitas de Monitoramentos;
4 -  Ofício recebido pela Associação de Moradores do Guapiranga
5 - Inorfmes
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Assistente Social do SADS a Srª Josiane Maria Caetano 
Arrivabene, após a verificação do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item: Leitura 
da Ata anterior: Josiane Maria Caetano Arrivabene faz a leitura da Ata Nº 02 do dia 09/02/2017 e todos 
os conselheiros  que estavam presentes aprovam a ATA e explica sobre a aprovação dos recursos 
destinados as entidades; 2º Item: Decreto nº 8.869 de 05/10/2016 e Resolução nº 19 de 24/11/2016: 
A  assistente social Joseane explica sobre o Decreto nº 8.869 de 05/10/2016 e sobre a Resolução 
de nº 24/11/2016, um programa de 1ª infância no Sistema Único da Assistência Social  , de caráter 
intersetorial, com a finalidade de promover  o desenvolvimento integral das crianças na primeira 
infância,  e  considera-se primeira infância a criança antes de completar 7 anos , este programa veio 
para o município com o propósito de fazer com que a gente tenha uma atenção especial para gestante 
e todo processo da primeira infância. É preciso ser organizado uma comissão para realizar um trabalho 
intersetorial para identificar as famílias em vulnerabilidade e unificar as ações desenvolvidas pelas 
Secretarias de Educação/Saúde/Assistência Social. 3º Item – Visitas de Monitoramentos: Foi realizado 
pela conselheira Helena Kersevani Tomas e a conselheira Cristiane Borsatto Santiago no dia 07/03/2017 
a visita na Entidade Missão Alfa – Projeto Novos Caminhos e no Equipamento PAAS América, sobre 
o Projeto Novo Caminho foi relato pelas conselheiras que o projeto estava desativado e que no local 
encontravam-se três pessoas (homens) que estavam ali somente para o local não ser invadido. No 
Equipamento PAAS América foi informado que o quadro de funcionários está incompleto, mas não está 
afetando o desenvolvimento de trabalho. Ficou agendado pelos conselheiros para ser feita a próxima 
visita na Entidade Clínica da Alma e no Equipamento PAAS Gaivota no dia 14/03/2017 as 8:30 horas  com 
a comissão de conselheiros Andréa Caviquioli, Helena Kersevani Tomas, Cristiane Borsatto Santiago e 
Maria Luíza Sheffer Zwarg. 4º Item – Ofício recebido pela Associação de Moradores do Guapiranga – Foi 
solicitado pela entidade para fazer um reajuste no seu trabalho  e devido até o momento não terem 
recebido nenhum repasse, e ficou pela conselheiros presentes aprovado que se outra entidade precisar 
fazer um ajuste em seu plano devido à falta do repasse o mesmo fica aprovado. 5º Item – Informes - 
PROVIDÊNCIAS:

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – CMAS /ITANHAÉM – Nº 03/2017 - DATA: 10/08/2017
NOME T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
Josiane Maria Caetano Arrivabene T SADS Presente
Silvana Costa Rodrigues  S SADS Presente
Mara Sanches Figueiredo T HABITAÇÃO Ausente
Renata Soares de Oliveira  S HABITAÇÃO Ausente
Neiva Rogéria Guindolin T EDUCAÇÃO Ausente 
Rosa Maria Silva Paiva de Souza   S EDUCAÇÃO Presente
Helena Kersevani Tomas  T SAÚDE Ausente com JUSTIF.
Talita Ribeiro S SAÚDE Ausente
Cintia Rossi Depiere T ADMINISTRAÇÃO Ausente 
Anderson Alfredo de Menezes Sales S ADMINISTRAÇÃO Ausente
Reginaldo Jorge de Moraes  T GOVERNO Ausente
Michele Sartori S GOVERNO Presente
SOCIEDADE CIVIL   
Elinês Martins da Silva  T TRABALHADOR Presente
Cristiane Borsatto Santiago S TRABALHADOR Presente
Adriana Andretta T TRABALHADOR Presente
Márcia Prianti Pinto S TRABALHADOR Ausente
Teresinha Santos Silva T USUÁRIO Presente
Elisabeta Gostynka S USUÁRIO Ausente 
Luiz Paulo Souza Espíndola T USUÁRIO Presente
Odair José Belarmino S USUÁRIO Ausente
Mayky Pereira da Silva T ORGANIZAÇÃO Presente 
Maria Luíza Sheeffer Zwarg S ORGANIZAÇÃO Presente
Ana Cláudia Lima Bianchini T ORGANIZAÇÃO Ausente
Vera Lúcia Candido dos Santos S ORGANIZAÇÃO Ausente
PAUTA:
1 - Avaliação da 10ª Conferência Municipal da Assistência Social;
2 - Visita de Monitoramento das OSC’s parceiras. 
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Presidente Srª Josiane Maria Caetano Arrivabene, após a 
verificação do quórum, agradece os presentes e inicia a reunião: 1º Item – Avaliação da 10ª Conferência 
Municipal – Quanto a Conferência todos foram unânimes em afirmar que foi um evento importantíssimo 
para nosso CMAS e em especial para a SADS Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social, que 
teve a oportunidade de ouvir dos Usuários, Trabalhadores e das Organizações várias sugestões e 
elogios pelo desempenho das funções e que contou com 147 Delegados, com envolvimento de todo 
o Conselho, realizamos 15 Pré Conferências com todos os seguimentos: Usuários, Trabalhadores e 
Organizações que consideramos como reuniões preparatórias com Debates e Palestras sobre os Eixos 
1 -2- 3- 4 que sintetizavam todo Plano Decenal 2016-2026, relacionando aos serviços já desenvolvidos 
pela SADS e pelas Organizações parceiras, também abordando acesso aos Direitos que envolvem 
outras Secretarias como: Educação, Saúde, Urbanização etc..Após várias ponderações passamos a 
Preencher o Instrumental nº 01 do CONSEAS Conselho Estadual de Assistência Social que está aberto 
para colocação dos dados quantitativos e qualitativos sobre a nossa 10ª Conferência Municipal da 
Assistência Social com o tema: “Garantia de Direito no Fortalecimento do SUAS”, todos os Conselheiros 
presentes preencheram a ficha de Avaliação e Aprovaram todos os dados apresentados pela Comissão 
Organizadora da Conferência e deram por encerrado todo processo municipal e pediram aos Delegados 

que irão representar Itanhaém que defendam as Propostas destacadas para o ESTADO e para UNIÃO: 
representando o Poder Público – Titular - Josiane Maria Caetano Arrivabene e Suplente – Silvana 
Rodrigues Costa; Sociedade Civil - Titular - Maria Luíza Sheeffer Zwarg e Suplente –  Ivanice de Fátima 
Lopes Camilo Martinez Gimenez. 2º Item - Visita de Monitoramento das OSC’s parceiras. Sobre as Visitas 
de Avaliação e Monitoramento das Organizações, conforme previsto na Lei 13.019 de 07/05/2015, a 
SADS Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social designou uma Comissão de Monitoramento e 
Avaliação: Josiane Maira Caetano Arrivabene, Karina Moura, José Carlos Entholzer e um Gestor: Silvana 
Costa Rodrigues. Neste sentido foi solicitado que todos colaborassem em apresentar seus dias livres 
para compor um Calendário de Visitas, atualizados, para planejamento das Ações Conjuntas de Visitas 
do CMAS com a SADS, podendo otimizar nosso trabalho, ficando combinado que todos irão participar 
conforme dias e horários estabelecidos e será feito um quadro com a programação destas a partir da 
próxima semana. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada esta reunião, 16:30h, que eu Elinês Martins 
da Silva, lavrei a presente ATA, que após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – 
2 - Silvana Costa Rodrigues –
3 - Rosa Maria Silva Paiva de Souza - 
4 - Michele Sartori – 
5 - Elinês Martins da Silva –
6 - Cristiane Borsatto Santiago –
7 - Adriana Andretta – 
8 - Teresinha Santos Silva - 
9 - Luiz Paulo Souza Espíndola – 
10 - Mayky Pereira da Silva -  
11 -  Elisabeta Gostynska –
12 - Maria Luíza Sheeffer Zwarg - 
PROVIDÊNCIAS:
1 - Enviar email para os conselheiros solicitando: Avaliação da Conferência;
2 - Montar Quadro da Semana para Visita da Ação Conjunta: Cristiane B. Santiago – terça-feira (manhã/
tarde);  Elinês Martins da Silva  - terça/Quinta (manhã); Mayky  Pereira da Silva ligar c/ antecedência; Maria 
Luíza  Sheffer Zwarg Quarta/Sexta (manhã); Michele – ligar c/ antecedência; Adriana Andretta – ligar 
c/ antecedência; Rosa Maria Silva Paiva de Souza/Neiva Guidolin – Segunda/Sexta (manhã/tarde); Luiz 
Paulo Souza Espíndola – ligar c/ antecedência;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMAS /ITANHAÉM – Nº 06/2017 - DATA: 08/06/2017
NOME T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
Josiane Maria Caetano Arrivabene T SADS Presente
Silvana Costa Rodrigues  S SADS Ausente
Andréa Caviquioli T HABITAÇÃO Presente
Renata Soares de Oliveira  S HABITAÇÃO Ausente
Fabrícia Sales Cavalcanti T EDUCAÇÃO Presente
Rosa Maria Silva Paiva de Souza  S EDUCAÇÃO Presente
Helena Kersevani Tomas  T SAÚDE Presente
Talita Ribeiro S SAÚDE Ausente
Cintia Rossi Depiere T ADMINISTRAÇÃO Ausente 
Anderson Alfredo de Menezes Sales S ADMINISTRAÇÃO Ausente
Reginaldo Jorge de Moraes  T GOVERNO Ausente
Michele Sartori S GOVERNO Presente
SOCIEDADE CIVIL   
Elinês Martins da Silva  T TRABALHADOR Presente
Cristiane Borsatto Santiago S TRABALHADOR Presente
Adriana Andretta T TRABALHADOR Presente
Márcia Prianti Pinto S TRABALHADOR Ausente 
Teresinha Santos Silva T USUÁRIO Presente
Elisabeta Gostynka S USUÁRIO Ausente – Justificado
Luiz Paulo Souza Espíndola T USUÁRIO Presente
Odair José Belarmino S USUÁRIO Ausente
Mayky Pereira da Silva T ORGANIZAÇÃO Ausente 
Maria Luíza Sheffer Zwarg S ORGANIZAÇÃO Ausente 
Ana Cláudia Lima Bianchini T ORGANIZAÇÃO Ausente
Vera Lúcia Candido dos Santos S ORGANIZAÇÃO Ausente 
CONVIDADOS:
1 - Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda – Secretário do SADS 
2 - Joseania Siva – Assistente Social – SADS
3 - Rose Elaine R. dos Santos – Abrigo “Allan Kardec”
4 - Selene D. Velloso Palazio – Abrigo “Allan Kardec”
PAUTA:
1 - Leitura da Lei nº 3.655 de 27/08/2010;
2 - Reorganização da Diretoria;
3 - Regimento Interno;
4 - Plano de Ação – 2017 – SUAS;
5 - Conferência Municipal;
6 - Informes;
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Presidente Srª Josiane Maria Caetano Arrivabene, após 
a verificação do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da Lei nº 3.655 
de 27/08/2010 - A Srª Josiane Maria Caetano Arrivabene faz a leitura de alguns trechos da Lei nº 
3.655 de 27/08/2010 que reorganiza o Conselho Municipal da Assistência Social Capítulo III – Da 
Organização Seção I - Da Composição – Artigo 5º § 2º Os servidores públicos municipais ocupantes 

de cargo de provimento em comissão não poderão ser membros do CMAS representando algum 
outro segmento que não o do Poder Público.  Seção II da Estrutura Artigo 9º - A Mesa Diretora, órgão 
diretivo do CMAS, será composta pelo Presidente, Vice-Presidente e Secretário, eleitos para mandato 
de 1 (um) ano, na forma e com as atribuições previstas no Regimento Interno – Parágrafo único - As 
funções de Presidente e Vice-Presidente serão exercidas, alternadamente, entre representantes do 
Poder Público e da sociedade civil.” Considerando que ainda faltava a indicação dos representantes da 
Secretaria da Educação, aproveitamos para tratar de aspectos desta Lei que ainda estavam confusos 
para os atuais conselheiros, neste sentido esclarecemos que o funcionário público poderá participar 
representando qualquer segmento da Sociedade Civil, uma vez que não ocupe cargo em comissão. 2º 
Item – Reorganização da Diretoria – Houve por parte de todos os conselheiros presentes a aceitação 
de manter a Diretoria Executiva conforme eleita no dia 11/05/2017, PIS o artigo que trata sobre a 
alternância entre Poder Público e Sociedade Civil foi mantida garantindo a Presidência para o Poder 
Público e a Secretaria para a Sociedade Civil ficando ainda aberta a possibilidade de alteração desta 
composição a qualquer momento. Item 3º Regimento Interno – Destacada a importância deste Tema 
pela Presidente ficou determinado que através de mensagens e emails seria encaminhada cópia como 
modelo o Regimento Interno do CMAS  da cidade São Paulo ficando aberto aos demais conselheiros o 
uso de outros Regimentos para definição do nosso a ser discutido na próxima reunião no dia 06/07/2017. 
Item 4º - Plano de Ação para o Co-Financiamento do Governo Federal 2017 – SUAS; Dando seqüência 
a Presidente Senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene convida o Sr Gestor do PBF -  Marcos Vinicius 
Oliveira de Souza para fazer  a apresentação do documento em tela e os devidos esclarecimentos aos 
conselheiros, após sua apresentação o documento foi aprovado por todos porém ficou combinado que 
seriam convidadas as Diretorias da Atenção Básica e Especial para que na próxima reunião constem 
em Pauta o detalhamento deste Plano de Ação. Item 5º Conferência Municipal; A Presidente senhora 
Josiane Maria Caetano Arrivabene lembrou-se da importância da Conferência Municipal da Assistência 
social fez a leitura do Tema da Conferência Garantia de Direitos no fortalecimento do SUAS  e os 4 
Eixos que são: EIXO 1 – “Proteção Social não contributiva e o princípio da equidade como paradigma 
para a gestão dos direitos socioassistenciais”, EIXO 2 – “Gestão democrática e controle social: o lugar 
da sociedade civil no SUAS”, EIXO 3 – “ Acesso ás seguranças socioassistenciais e a articulação entre 
serviços, benefícios e transferência de renda como garantias de direitos socioassistenciais”, EIXO 4 –“ 
A Legislação como instrumento para uma gestão de compromissos e co-responsabilidade dos entes 
federativos para a garantia dos direitos socioassistenciais”,   propostos que servirão para discussão 
nas Pré e  Conferências Municipais e que neste momento temos a obrigação de formalizar através de 
resolução do CMAS a definição de uma comissão organizadora, das datas e locais das Pré Conferências e 
da Conferência, inclusive do seu Regimento e demais documentos necessários a sua formalização assim 
sendo ficou composta a comissão por Helena Kersevani Tomas, Joseania Silva,Maria Luiza Sheffeer 
Zwarg, Teresinha Santos Silva, Luiz Paulo Souza Espíndola e Josiane Maria Caetano Arrivabene. Item 6º 
Informes – 1 – Foi organizada uma comissão de visita de monitoramento formada por Helena Kersevani 
Tomas, Terezinha Santos Silva, Cristiane Borsatto Santiago, e Luiz Paulo Souza Espíndola para visita no 
dia 13/06/2017 as 08:30 hrs , na sala do Conselhos para escolha da instituição. 2 - Estavam presentes a 
reunião as representantes da OSC – Alan Kardec as Senhoras Selene D. Velloso Palázio e Rose Elaine 
R. dos Santos que apresentaram a nova proposta de trabalho da referida instituição que passaram de 
Abrigo Alan Kardec para Apoio as Famílias dos Idosos estas receberam dos conselheiros presentes 
inúmeras sugestões e compartilharam de experiências no trato da pessoa idosa que muitas vezes 
são abandonadas pelos seus familiares necessitando de orientação quanto ao cuidado e também da 
responsabilidade imputada a estes. 3- Comissão para avaliação de Projetos e pedidos de inscrição junto 
ao CMAS ficando composta pelos conselheiros: Josiane Maria Caetano Arrivabene, Andréa Caviquioli, 
Rosa Maria Silva Paiva de Souza e Fabrícia Sales Cavalcanti, neste sentido foi discutido a importância da 
apresentação das OSC’s na reunião ordinária com prazo de 15 minutos para exposição e a participação 
dos conselheiros no sentido de esclarecimentos de suas dúvidas. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada esta reunião, 16:00 h, que Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei á presente ATA, que após 
lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene
2 - Andréa Caviquioli
3 - Fabrícia Sales Cavalcanti
4 - Rosa Maria Silva Paiva de Souza
5 - Helena Kersevani Tomas
6 - Michele Sartori
7 - Elinês Martins da Silva
8 - Adriana Andretta
9 - Teresinha Santos Silva 
10 - Luiz Paulo Souza Espíndola 
11 - Mayky Pereia da Silva 
12 - Cristiane Borsatto Santiago
PROVIDÊNCIAS:
1 - Mandar ofício para a Secretaria da Assistência Social – SADS solicitando carro para visita de 
monitoramento para o dia 13/06/2017 (entidade a ser sorteada no dia);

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMAS /ITANHAÉM – Nº 07/2017 - DATA: 06/07/2017
NOME T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
Josiane Maria Caetano Arrivabene T SADS Presente
Silvana Costa Rodrigues  S SADS Ausente
Mara Sanches Figueiredo T HABITAÇÃO Ausente
Renata Soares de Oliveira  S HABITAÇÃO Ausente
Neiva Rogéria Guindolin T EDUCAÇÃO Ausente
Rosa Maria Silva Paiva de Souza   S EDUCAÇÃO Ausente
Helena Kersevani Tomas  T SAÚDE Presente
Talita Ribeiro S SAÚDE Ausente
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Cintia Rossi Depiere T ADMINISTRAÇÃO Ausente 
Anderson Alfredo de Menezes Sales S ADMINISTRAÇÃO Ausente
Reginaldo Jorge de Moraes  T GOVERNO Ausente
Michele Sartori S GOVERNO Presente
SOCIEDADE CIVIL   
Elinês Martins da Silva  T TRABALHADOR Presente
Cristiane Borsatto Santiago S TRABALHADOR Presente
Adriana Andretta T TRABALHADOR Presente
Márcia Prianti Pinto S TRABALHADOR Presente 
Teresinha Santos Silva T USUÁRIO Presente
Elisabeta Gostynka S USUÁRIO Presente
Luiz Paulo Souza Espíndola T USUÁRIO Presente
Odair José Belarmino S USUÁRIO Ausente
Mayky Pereira da Silva T ORGANIZAÇÃO Ausente 
Maria Luíza Sheffer Zwarg S ORGANIZAÇÃO Presente
Ana Cláudia Lima Bianchini T ORGANIZAÇÃO Ausente
Vera Lúcia Candido dos Santos S ORGANIZAÇÃO Presente
CONVIDADOS:
1 - Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda – Secretário do SADS 
2 - Joseania Siva – Assistente Social – SADS
PAUTA:
1 -  Conferência Municipal da Assistência Social;
2 - Apresentação da Organização da Assistência Social e Entidades;
3 - Aprovação do Plano de Aplicação de Recursos referentes ao Cofinanciamento das Ações Estratégicas 
do PETI;
4 - Informes;
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Presidente Srª Josiane Maria Caetano Arrivabene, após a 
verificação do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Conferência Municipal da 
Assistência Social - A presidente Srª Josiane Maria Caetano Arrivabene com a palavra informa que neste 
mês de Julho será feita as Pré Conferências, iniciaremos pelas OSC’s recomendando que nestas sejam 
escolhidos ou eleitos Delegados para representá-las e esclarece que estes encontros são preparatórios 
para a 10ª Conferência Municipal da Assistência Social que acontecerá o dia 04/08/2017 no Centro 
de Convenções ( antigo Iate Clube)  no horário das 08hs ás 17hs, destacando o Tema: “Garantia dos 
Direitos no Fortalecimento do SUAS” e aborda os  04 Eixos propostos para CNAS -  Conselho Nacional 
da Assistência Nacional ressaltando que está previsto para Outubro a Conferência Estadual e em 
Dezembro a Conferência Nacional, serão indicados representantes para participarem nas respectivas, 
na nossa Conferência. A Conferência da Assistência Social pressupõe que os municípios se organizem 
para debater com as OSC’s, usuários, trabalhadores com base no Plano Decenal 2016/2026, que define 
às ações necessárias para o avanço da Assistência Social. 2º Item – Apresentação da Organização da 
Assistência Social – Com a palavra o secretário Sr. Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda que faz uma 
apresentação dos trabalhos desenvolvidos pela Secretaria de Assistência Social e explica o objetivo 
e as funções de cada equipamento, programas e projetos, ainda destacando nossas parcerias com as 
Organizações, o fortalecimento e atendimento a população, ressaltando as transformações sofrida 
pelo Social nos últimos doze anos com a implantação do SUAS Sistema Único da Assistência Social, e 
todas legislações pertinentes que reorganizaram a Assistência Social em seu funcionamento em todo 
o Brasil.. 3º Item – Aprovação do Plano de Aplicação de Recursos referentes ao Confinanciamento das 
Ações Estratégicas do PETI – A senhora Joseania Silva Diretora da Proteção Básica coloca a mesa para 
aprovação o plano de aplicação de Recursos das Ações Estratégicas do PETI, que serão destinados a 
contratação de alguns serviços como profissionais para capacitação, realização de campanhas sobre 
o enfrentamento de trabalho infantil, palestrantes, custeio de passagens, consultoria, produção de 
material, divulgação de rádio e TV, entre outros que se fizerem necessário. O Plano foi aprovado pela 
mesa conselheira.  – 4º Item – Informes – 1- O secretário Sr. Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda convida 
a todos para participarem da Festa Julina da SADS, que acontecerá no dia 08/07/2017 a partir das 18:00 
no espaço Conviver Terceira Idade (Náutico); 2- Ficando para a próxima reunião a Leitura da ATA do dia 
03/06/2017; 3- Foi solicitado que seja enviado a todos os conselheiros Modelo do Regimento Interno; 
4- Enviar a Tabela de Visitas das pré- conferências por email.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
esta reunião, 16:00 h, que Elinês Martins da Silva, lavrei á presente ATA, que após lida e aprovada, será 
assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene 
2 - Helena Kersevani Tomas
3 - Michele Sartori
4 - Elinês Martins da Silva
5 - Cristiane Borsatto Santiago 
6 - Márcia Prianti Pinto
7 - Elisabeta Gostynska
8 - Maria Luíza Sheffer Zwarg 
PROVIDÊNCIAS:
1 - Ofício para o SADS solicitando faixas da Pré- conferência para  OSC’s;
2 - Por EMAIL da Tabela das Pré-Conferências para os conselheiros e entidades;
3 - Enviar cópia do Regimento Interno à todos os conselheiros;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – Nº 09 - CMAS - DATA: 14/09/2017
NOME T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
Josiane Maria Caetano Arrivabene T SADS Presente
Silvana Costa Rodrigues  S SADS Ausente
Mara Sanches Figueiredo T HABITAÇÃO Presente
Renata Soares de Oliveira  S HABITAÇÃO Ausente

Neiva Rogéria Guindolin T EDUCAÇÃO Presente
Rosa Maria Silva Paiva de Souza   S EDUCAÇÃO Ausente
Helena Kersevani Tomas  T SAÚDE Presente
Talita Ribeiro S SAÚDE Ausente
Cintia Rossi Depiere T ADMINISTRAÇÃO Presente
Anderson Alfredo de Menezes Sales S ADMINISTRAÇÃO Ausente
Reginaldo Jorge de Moraes  T GOVERNO Ausente
Michele Sartori S GOVERNO Ausente
SOCIEDADE CIVIL   
Elinês Martins da Silva  T TRABALHADOR Ausente
Cristiane Borsatto Santiago S TRABALHADOR Presente
Adriana Andretta T TRABALHADOR Ausente
Márcia Prianti Pinto S TRABALHADOR Presente
Teresinha Santos Silva T USUÁRIO Presente
Elisabeta Gostynka S USUÁRIO Presente
Luiz Paulo Souza Espíndola T USUÁRIO Ausente
Odair José Belarmino S USUÁRIO Ausente
Mayky Pereira da Silva T ORGANIZAÇÃO Ausente 
Maria Luíza Sheeffer Zwarg S ORGANIZAÇÃO Presente
Ana Cláudia Lima Bianchini T ORGANIZAÇÃO Ausente
Vera Lúcia Candido dos Santos S ORGANIZAÇÃO Presente
PAUTA:
1 - Leitura da Ata anterior;
2 - Visitas de Monitoramento das OSC’ PARCEIRAS;
3 -  Conferência Estadual da Assistência Social;
4 - Informes;   
Convidados:
1 - Edvania Souza Silva;
2 - Reinaldo Rodrigues Silva;
3 - Douglas O. Rbeiro;
4 -  Edileusa Sabino da Silva;
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Presidente Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene, após a 
verificação do quórum, agradece os presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior do dia 
10/08/2017; A senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene passa a palavra para a conselheira Cristiane 
Borsatto Santiago que faz a Leitura da Ata do dia 10/08/2017 que os conselheiros aprovaram e assinaram 
a referida ata.  2º Item - Visita de Monitoramento as OSC’s parceiras. Sobre as Visitas de Monitoramento 
a Senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene explica que estão sendo realizadas nas OSC’s que mantém 
o Termo de Colaboração para desenvolvimento de Projetos neste exercício 2017, portanto, o CMAS tem 
como competência realizar estes Monitoramentos e para não sobrepor ações, uma vez que também é 
necessário Visitas de Monitoramento pela SADS Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social 
através da Gestora e Comissão de Avaliação e Monitoramento, ainda a Secretaria da Controladoria 
através de seus Coordenadores resolveu fazer este trabalho em conjunto e para tanto fica extensivo 
o convite para que os conselheiros interessados em colaborar nesta tarefa deixem seus nomes e 
horários disponíveis durante a semana para possível convocação; 3º Item – Conferência Estadual da 
Assistência Social; A presidente Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene informa que a XI Conferência 
Estadual da Assistência Social acontecerá nos dias 03, 04,05 de Outubro e faz a leitura da Deliberação 
CONSEAS nº 10 de 24 de Maio de 2017, artigo 11 § único “Será de responsabilidade dos municípios 
custear hospedagem, transporte e alimentação dos delegados eleitos, quer seja representante do 
Poder Público ou da Sociedade Civil” , por ser de conhecimento de todos foram eleitos 04 delegados 
(2 titulares e 2 Suplente) na 10ª Conferência Municipal da Assistência Social  que representarão nosso 
município, na 11ª Conferência Estadual da Assistência Social que ocorrerá nos dias 3, 4 e 5 de Outubro 
porém não sabemos em qual cidade , neste sentido fizemos contato com a Sra. Jucimara Rodrigues 
- Diretora da DRADS e infelizmente ainda não se definiu o local, mas precisamos deixar Aprovado o 
Custeio, neste momento todos os Conselheiros aprovaram, e assim enviaremos para publicação da 
Resolução deste Conselho e pedido de providência pela SADS dos referidos valores custeios, sendo 
os Delegados a saber: a Josiane Maria Caetano Arrivabene – Titular do Poder Público, a Silvana Costa 
Rodrigues, Suplente do Poder Público, a Maria Luíza Sheeffer Zwarg - Titular da Sociedade Civil e a 
Ivanice de Fátima Lopes Camilo Martinez Gimenez – Suplente da Sociedade Civil; 3º Item Informes – 1- A  
Josiane Maria Caetano Arrivabene fala sobre a importância de se formar uma Comissão Especial de 
para Análise e Aprovação dos Novos Pedidos de Inscrições de OSC’s, e ofereceram-se para fazer parte 
desta Comissão as seguintes conselheiras: Márcia Prianti Pinto, Cinthia Rossi Depieri, Teresinha Santos 
Silva e a Mara Sanches Figueiredo, todos manifestaram-se favoráveis e Aprovaram a sugestão que será 
enviada para publicação desta Resolução e também todos Aprovaram nova Resolução deste CMAS 
para chamamento das OSC’s com objetivo de atualização das Inscrições, em virtude da não localização 
de todos os livros de registro destas inscrições com base nas exigências da Resolução CNAS nº 14, de 
15/5/2014 ficando convocadas para os meses de Novembro e Dezembro para renovação das Inscrições, 
Organizações da Sociedade Civil que estejam atuando em parceria ou não com o Poder Público; 2- Foi 
sugerido que também o Edital de Chamamento Público para apresentação de Projetos 2018, sejam 
publicados em Outubro pela SADS; 3 – A Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene faz uma pequena 
explicação sobre encontro que acontecerá no dia 15/09/2017 no Fórum de Itanhaém ás 15h, Dialogando 
com a Rede, fazendo convite as secretarias presentes e aos conselheiros que queiram participar, desde 
que apresentem antecipadamente seus nomes, neste Encontro as Secretarias Municipais estarão 
expondo seus objetivos e trabalhos e Projetos para Criança e Adolescente, para que todos tomem 
conhecimento e fortaleçam a “rede” e os Srs. Juízes e Promotores de Justiça possam acioná-la quando 
necessária e também cobrar mais Audiências de Advertências com os Pais e Responsáveis; 4- Visitantes: 
a 1ª - Associação Restaurando Vidas, representada pelo Sr. Reinaldo Rodrigues Silva e Sr. Douglas O. 
Ribeiro, fazendo uma breve apresentação de sua instituição e fez o pedido de inscrição no conselho; a 
2ª - Associação Desportiva ARTSUL Capoeira, Sra. Edileusa Sabino da Silva, também fez apresentação do 

seu projeto que pretende desenvolver em nosso município.    Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
esta reunião, 16:30h, que eu Célia Aparecida da Silva Almeida, lavrei a presente ATA, que após lida e 
aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – 
2 - Mara Sanches Figueiredo – 
3 - Neiva Rogéria Guidolin – 
4 - Helena Kersevani Tomas – 
5 - Cintia Rossi Depieri - 
6 - Cristiane Borsatto Santiago –
7 - Márcia Prianti Pinto - 
8 - Teresinha Santos Silva - 
9 - Elisabeta Gostynska - 
10 - Maria Luíza Sheeffer Zwarg – 
11 - Vera Lúcia Candido dos Santos - 
PROVIDÊNCIAS:
1 - Preparar ofício para o SADS solicitando carro para Visitas de Monitoramentos;
2 - Publicar a Resolução - Comissão de Avaliação dos Pedidos de Inscrição;
3 - Publicar a Resolução – Chamamento das OSC’S para atualização das Inscrições;
4- Publicar a Resolução – Aprovação do Custeio para Participação dos Delegados Titulares e Suplentes 
para 11ª Conferência Estadual da Assistência Social.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – Nº 10 - CMAS - DATA: 19/10/2017
NOME T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
Josiane Maria Caetano Arrivabene T SADS Presente
Silvana Costa Rodrigues  S SADS Ausente
Mara Sanches Figueiredo T HABITAÇÃO Presente
Renata Soares de Oliveira  S HABITAÇÃO Ausente
Neiva Rogéria Guindolin T EDUCAÇÃO Ausente
Rosa Maria Silva Paiva de Souza   S EDUCAÇÃO Presente
Helena Kersevani Tomas  T SAÚDE Presente
Talita Ribeiro S SAÚDE Ausente
Cintia Rossi Depiere T ADMINISTRAÇÃO Presente
Anderson Alfredo de Menezes Sales S ADMINISTRAÇÃO Ausente
Reginaldo Jorge de Moraes  T GOVERNO Ausente
Michele Sartori S GOVERNO Ausente
SOCIEDADE CIVIL   
Elinês Martins da Silva  T TRABALHADOR Presente
Cristiane Borsatto Santiago S TRABALHADOR Presente
Adriana Andretta T TRABALHADOR Ausente
Márcia Prianti Pinto S TRABALHADOR Presente
Teresinha Santos Silva T USUÁRIO Ausente
Elisabeta Gostynka S USUÁRIO Presente
Luiz Paulo Souza Espíndola T USUÁRIO Ausente
Odair José Belarmino S USUÁRIO Ausente
Mayky Pereira da Silva T ORGANIZAÇÃO Ausente 
Maria Luíza Sheeffer Zwarg S ORGANIZAÇÃO Presente
Ana Cláudia Lima Bianchini T ORGANIZAÇÃO Presente
Vera Lúcia Candido dos Santos S ORGANIZAÇÃO Ausente (justificada)
PAUTA:
1 - Leitura da Ata anterior e dos ofícios enviados e recebidos;
2 - XI Conferência Estadual;
3 - Edital de Chamada Pública de Projetos para 2018;
4 - Execução Financeira 2016 – SUASWEB/ SUASPBF/Serviços e PMAS 2017;
5 - Informes;   
Convidados:
1 - Maria Aparecida da Silva – RDDR;
2 - Jonas Souza Lima – AMPRA;
3 - Marcos Vinícius Oliveira de Souza – Gestor do PBF
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Presidente Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene, após 
a verificação do quórum, agradece os presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior e 
dos ofícios enviados e recebidos: A senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene passa a palavra para 
secretária do conselho Sra. Elinês Martins da Silva que faz a Leitura da Ata do dia 14/09/2017 que os 
conselheiros aprovaram e assinaram a referida ata, na seqüencia fez a leitura dos ofícios enviados e 
recebidos para conhecimento de todos.  2º Item – XI Conferência Estadual– A presidente Sra. Josiane 
Maria Caetano Arrivabene comenta sobre a Conferência Estadual que aconteceu na cidade de Águas 
de Lindóia nos dias 03,04 e 05 de outubro explica os motivos e o porquê a nossa cidade não pode 
participar, dizendo que devido ao atraso no credenciamento no local do evento, pois encerrava as 15h 
do primeiro dia, infelizmente apesar de ter enviado a SADS o pedido de custeio das despesas que foram 
aprovadas por este Conselho, o mesmo não foi liberado a tempo, resultou no atraso de horário na saída 
para viagem, confundindo o motorista com o chek-in do Hotel previsto as 16h, e do evento as 15h, foi 
solicitado a Comissão Organizadora autorização para participar justificando o equívoco mas não foi 
permitido, alegando que outras cidades também telefonaram perguntando se podiam vir participar e 
foi negado a todas; 3º Item – Edital de Chamada Pública de Projetos para 2018 – A Presidente Josiane 
Maria Caetano Arrivabene falou sobre dois tipos de Editais de Chamada Pública de Apresentação de 
Projetos  para o ano 2018: serão publicados em breve, um para continuidade das Parcerias para Proteção 
Social Básica, Proteção Social Especial de Média e Alta Complexidade, porém nesta última existe uma 
nova proposta quanto ao Acolhimento Institucional para Crianças/Adolescentes que será modificado 
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para Casa Lar, onde basicamente teremos a divisão em duas Casas com até 10 crianças/adolescentes 
em cada, simplificando o trabalho, trazendo para um ambiente mais próximo realmente de um lar, 
acreditamos num avanço em termos de humanização e de melhora nos cuidados, também estudando 
a possibilidade para os Idosos; 4º Item – Execução Financeira 2016 – SUASWEB/ SUASPBF/Serviços e 
PMAS 2017 – A Presidente Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene convida o Marcos Vinícius Oliveira de 
Souza para apresentação da Execução Financeira: SUASWEB- SUASPBF e Serviços referente a Recursos 
Federais de 2016 e o PMAS de 2017 referente a proposta de aplicação do Recurso Estadual– preparou 
uma Planilha de Conciliação Bancária  que no telão foi explicando conta por conta, receitas, despesas 
e aplicações, tirando dúvidas dos conselheiros,as, neste momento todos os Conselheiros presentes 
Aprovam os referidos documentos de Execução 2016 e PMAS 2017; pedindo para se preparar uma 
Resolução deste Conselho que deverá ser publicada e parecer observado nos documentos online 
com senhas específicas, apenas fez uma justificativa para uma diferença encontrada no lançamento 
que difere da Conciliação e deverá ser observado que a Contabilidade do Município está empenhada 
em localizar o erro, informou que todos os conselheiros terão uma senha de acesso para consulta. 5º 
Item – Informes - 1 – A Presidente Josiane Maria Caetano Arrivabene ressalta sobre o BPC – Benefício 
de Prestação Continuada da Pessoa Idosa, temos que fazer recadastramento e temos uma sugestão 
de fazer nas feiras livres dos bairros um plantão das 09h às 11h com a equipe do SADS e Voluntários 
da terceira Idade com uma estrutura mínima(tenda, mesa, ficha de agenda dos CRAS de referência 
para atualização dos Cadúnicos até 31 de Dezembro. 2- Passando a palavra a Sra. Maria Aparecida da 
Silva responsável pela Organização RDDR, que comunica ao CMAS a necessidade de reorganização da 
proposta de Despesas de Custeio da organização, que com a saída de uma das Técnicas a instituição 
destinará para pequenas despesas com Material Didático, de Escritório, Material de Consumo, que 
pede a Aprovação deste Conselho para esta redefinição para os próximos meses, o quê de Pronto os 
Conselheiros Aprovam, pedindo que apenas seja formalizada por escrito as modificações solicitadas 
ao CMAS, que na seqüencia este fará encaminhamento ao Setor Administrativo e Técnico da SADS 
para providência; acrescentou também que pretende apresentar um Plano de Trabalho de Oficinas 
pois recebe muitos equipamentos e pretende fazer uma parceria com a Secretaria da Saúde, para que 
este plano de trabalho possa ser aprovado pelo Conselho Municipal da Saúde. 3- A representante do 
CODI – Centro de Orientação aos Deficientes de Itanhaém a Sra. Maria Luíza Sheeffer Zwarg fala sobre 
Oficinas de Pizzas um trabalho feito pelos usuários da Instituição, desde a embalagem, as pizzas no valor 
de $15,00 qualquer sabor, ocorre em uma das sextas feiras do mês, tem trazido excelente resultados 
de interação com a comunidade, de exercício da cidadania, de autonomia e a melhora da auto-estima 
dos usuários, estando o convite extensivo a todos.  Nada mais havendo a tratar, foi encerrada esta 
reunião, 16:30h, que eu Elinês Martins da Silva, lavrei a presente ATA, que após lida e aprovada, será 
assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene 
2 - Mara Sanches Figueiredo
3 - Rosa Maria Paiva de Souza
4 - Helena Kersevani Tomas 
5 - Cintia Rossi Depieri 
6 - Elinês Martins da Silva 
7 - Cristiane Borsatto Santiago
8 - Márcia Prianti Pinto
9 - Elisabeta Gostynska 
10 - Maria Luíza Sheeffer Zwarg
11 - Ana Cláudia Lima Bianchini
PROVIDÊNCIAS:
1 - Preparar a Resolução de Aprovação da Execução financeira 2016 e PMAS 2017;
2 - Aprovação deste Conselho para esta redefinição da aplicação /RDDR;
3 - Sugestão de fazer nas feiras livres dos bairros um plantão das 09h às 11h/BPC;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – Nº 11 - CMAS  - DATA: 09/11/2017
NOME T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
Josiane Maria Caetano Arrivabene T SADS Ausente
Silvana Costa Rodrigues  S SADS Presente
Mara Sanches Figueiredo T HABITAÇÃO Presente
Renata Soares de Oliveira  S HABITAÇÃO Ausente
Neiva Rogéria Guindolin T EDUCAÇÃO Presente
Rosa Maria Silva Paiva de Souza   S EDUCAÇÃO Ausente
Helena Kersevani Tomas  T SAÚDE Presente
Talita Ribeiro S SAÚDE Ausente
Cintia Rossi Depiere T ADMINISTRAÇÃO Presente
Anderson Alfredo de Menezes Sales S ADMINISTRAÇÃO Ausente
Reginaldo Jorge de Moraes  T GOVERNO Ausente
Michele Sartori S GOVERNO Ausente
SOCIEDADE CIVIL   
Elinês Martins da Silva  T TRABALHADOR Presente
Cristiane Borsatto Santiago S TRABALHADOR Presente
Adriana Andretta T TRABALHADOR Presente
Márcia Prianti Pinto S TRABALHADOR Presente
Teresinha Santos Silva T USUÁRIO Ausente
Elisabeta Gostynka S USUÁRIO Presente
Luiz Paulo Souza Espíndola T USUÁRIO Ausente
Odair José Belarmino S USUÁRIO Ausente
Mayky Pereira da Silva T ORGANIZAÇÃO Ausente 
Maria Luíza Sheeffer Zwarg S ORGANIZAÇÃO Ausente justificada
Ana Cláudia Lima Bianchini T ORGANIZAÇÃO Presente

Vera Lúcia Candido dos Santos S ORGANIZAÇÃO Ausente 
PAUTA:
1 - Leitura da ATA anterior do dia 19/10/2017 e ofícios enviados e recebidos;
2 -  Aprovação das Propostas de Convênios para Proteção Básica e Especial;
3 - Aprovação dos Editais de Chamamento Público da Assistência Social;
4 - Informes;
Convidados:
1 - Maria Aparecida da Silva – RDDR;
2 - Talita Mendes – Clínica da Alma;
3 - Genilson J. dos Santos – Clínica João Paulo II – Escola de Pais;
4 - Berenice Rodrigues Ribeiro – APAE;
5 - Tábata de Fátima Alves – Capoeira Coração de Itaipe;
6 - Fernando Ferreira Curcio – ADI – Associação de Dança de Itanhaém;
7 - Valterino  dos Santos – Associação  Guapiranga ;
8 - Dirce de Souza - Lar dos Franciscanos;
9 - Andréa Caviquioli – Secretaria da Habitação;
10 -  Eliana F. Fernandes – Associação Guarapiranga;
11 -  Jonas de Souza Lima – AMPRA – Projeto Seta Verde;
12 - Margareth Lourdes de Barros – ANNI – Associação Nordestina e Nortista de Itanhaém;
13 - Joel de Souza Leme – ADRA;
14 - Edson Brocco – Capoeira Coração de Itaipe;
15 - José Luiz Assunção – Capoeira Coração de Itaipe;
16 - Osvaldo Valente Filho – Associação Dif. Cidadão;
17 - Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda – Secretário do SADS;
18 - Joseania Silva – Diretora da Proteção Básica - SADS
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Sra. Cintia Rossi Depieri, após a verificação do quórum, 
agradece os presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior e dos ofícios enviados e 
recebidos: A senhora Elinês Martins da Silva faz a Leitura da Ata do dia 19/10/2017 que os conselheiros 
aprovaram e assinaram a referida ata, na seqüencia fez a leitura dos ofícios enviados e recebidos para 
conhecimento de todos.  2º Item – Aprovação das Propostas de Convênios para Proteção Básica e 
Especial - Com a palavra a Senhora Silvana Costa Rodrigues que faz a apresentação das seguintes 
Propostas: Proposta de Construção do Centro Pop – Centro de Referência Especializado para 
População de Rua – SICONV nº 066602/2017, Proposta de Aquisição de Bens para o CREAS – SICONV 
nº 070301/2017, Proposta de Construção de Unidade Pública de Acolhimento (Idosos) SICONV Nº 
066531/2017, Proposta de Aquisição de Bens para o Centro Pop – SICONV Nº 070249/2017, Proposta 
de Construção da Unidade de Acolhimento (Criança e Adolescente)– SICONV –nº 066954/2017, 
Proposta de Aquisição de Bens Para CRAS – SICONV nº 069276/2017, Proposta de Construção de 
Centro de Referência de Assistência Social – CRAS – SICONV Nº068260/2017, todos aprovados por 
unanimidade dos conselheiros ficando assim proposto a elaboração das respectivas Resoluções (nº 
14, 15, 16, 17, 18, 19 e 20). 3º Item – Aprovação dos Editais de Chamamento Público da Assistência 
Social – A senhora Silvana Costa Rodrigues apresentou a Proposta dos Editais de Chamamento 
Público para projetos que serão publicados em 14/11/2017 após a aprovação do Conselho e explica 
quais são: Edital 004 – Acolhimento de Criança e Adolescente, Edital 005 Abordagem Social de Rua, 
Edital 006 Acolhimento Institucional para Adultos e Famílias em situação de Rua na modalidade 
Abrigo Institucional, Edital 007- Serviços de Acolhimento Institucional para Idoso, Edital 008 - Serviço 
de convivência e fortalecimento de vínculos - Proteção Básica. 4º Informes – 1-  A senhora Joseania 
Silva explica a necessita de um técnico para elaborar os relatórios para ser avaliado, neste momento 
A senhora Silvana Costa diretora ela menciona que ficou surpresa com a leitura que fez dos relatórios 
constantes das prestações de contas apresentadas até o momento nesta secretaria, alegando que 
existe uma necessidade de capacitação técnica para que sejam mencionados em todos efetivamente 
os resultados alcançados, ressaltando que os projetos de acolhimento institucional terá necessidade 
de aprovação antecipada pelo Departamento de Vigilância Sanitária conforme informado em reuniões 
anteriores deste Conselho que foi o Protocolo Intersetorial envolvendo uma comissão de vistoria pelas 
quatro secretarias a saber: Comércio/Obras/Saúde/Social. 2- O secretário Senhor Rogélio Ferreiro 
Rodrigues Salceda fala sobre o encerramento das atividades que acontecerá no dia 14/12/2017 no 
Centro de Convenções, no período da manhã e comunica que cada instituição que queiram apresentar 
algum tipo de trabalhos, atividades como: fotos, danças, banner, etc., este será também divulgado em 
Redes Sociais. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada esta reunião, 16:30h, que eu Elinês Martins 
da Silva, lavrei a presente ATA, que após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Silvana Costa Rodrigues 
2 - Mara Sanches Figueiredo 
3 -  Neiva Rogéria Guidolin 
4 - Helena Kersevani Tomas
5 - Cintia Rossi Depieri
6 - Elines Martins da Silva
7 - Cristiane Borsatto Santiago
8 - Adriana Andretta
9 - Márcia Prianti Pinto
10 - Elisabeta Gostynska  
PROVIDÊNCIAS:
1 - Preparar as Resoluções de Aprovação das Propostas de Projetos e publicar;
2 -  Preparar o Edital de Chamamento Público para 2018;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – Nº 12 - CMAS - DATA: 07/12/2017
NOME T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
Josiane Maria Caetano Arrivabene T SADS Presente
Silvana Costa Rodrigues  S SADS Presente

Mara Sanches Figueiredo T HABITAÇÃO Presente
Renata Soares de Oliveira  S HABITAÇÃO Ausente
Neiva Rogéria Guindolin T EDUCAÇÃO Ausente (justificada)
Rosa Maria Silva Paiva de Souza   S EDUCAÇÃO Ausente (justificada)
Helena Kersevani Tomas  T SAÚDE Ausente
Talita Ribeiro S SAÚDE Ausente
Cintia Rossi Depiere T ADMINISTRAÇÃO Presente
Anderson Alfredo de Menezes Sales S ADMINISTRAÇÃO Ausente
Reginaldo Jorge de Moraes  T GOVERNO Ausente
Michele Sartori S GOVERNO Ausente
SOCIEDADE CIVIL   
Elinês Martins da Silva  T TRABALHADOR Presente
Cristiane Borsatto Santiago S TRABALHADOR Presente
Adriana Andretta T TRABALHADOR Ausente
Márcia Prianti Pinto S TRABALHADOR Presente
Teresinha Santos Silva T USUÁRIO Ausente
Elisabeta Gostynka S USUÁRIO Presente
Luiz Paulo Souza Espíndola T USUÁRIO Ausente
Odair José Belarmino S USUÁRIO Ausente
Mayky Pereira da Silva T ORGANIZAÇÃO Ausente 
Maria Luíza Sheeffer Zwarg S ORGANIZAÇÃO Presente
Ana Cláudia Lima Bianchini T ORGANIZAÇÃO Presente
Vera Lúcia Candido dos Santos S ORGANIZAÇÃO Presente
PAUTA:
1 - Leitura da ATA anterior do dia 09/11/2017 e ofícios enviados e recebidos;
2 - Explanação do PMAS para Deferimento – 2018/2021;
3 - Informes;
Convidados:
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos a Presidente Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene, após a 
verificação do quórum, agradece os presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior e dos 
ofícios enviados e recebidos: A senhora Elinês Martins da Silva faz a Leitura da Ata do dia 09/11/2017 que 
os conselheiros aprovaram e assinaram a referida ata, na seqüencia fez a leitura dos ofícios enviados e 
recebidos para conhecimento de todos.  2º Item – Explanação do PMAS para Deferimento 2018/2021 – A 
Sra. Silvana Rodrigues Costa diretora técnica da Proteção Especial faz a leitura da explanação do PMAS 
2018/2021 - Plano Municipal de Assistência Social e ressalta que é um plano que pode ser alterado ou 
complementado a qualquer momento sendo anual também a Sra. Silvana Rodrigues da Costa faz a 
leitura das ABAS do PMAS: 1- Identificação Prefeito; 2- Diagnóstico sócio territorial; 3- Rede Proteção 
Especial (Direta – CRAS e Indireta – OSC’s); 4- Interface com outras Políticas Públicas; 5- Financiamento; 
6- Planejamento; Vigilância, 7- Monitoramento e Avaliação; 8 – CMAS, após a explanação foi acordada 
entre todos os conselheiros presentes não havendo dúvidas. 3º Item – Informes – 1- Pauta para próxima 
reunião que acontecerá no dia 08/02/2017. 2- A Sra. Maria Luíza Sheeffer Zwarg faz um agradecimento 
a todos pela inclusão no Edital de Chamamento Público. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada 
esta reunião, 16:30h, que eu Elinês Martins da Silva, lavrei a presente ATA, que após lida e aprovada, 
será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Silvana Costa Rodrigues – 
2 - Mara Sanches Figueiredo – 
3 - Cintia Rossi Depieri –
4 - Elines Martins da Silva –
5 - Cristiane Borsatto Santiago –
6 - Márcia Prianti Pinto –
7 - Elisabeta Gostynska – 
8 - Maria Luíza Sheeffer Zwarg –
9 - Vera Lúcia Candido dos Santos - 
PROVIDÊNCIAS:
1 -  

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMAS/ITANHAÉM – Nº 05/2017 - DATA: 11/05/2017
Nº   NOME  T/S ÓRGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
1 - JOSIANE MARIA CAETANO ARRIVABENE T SADS PRESENTE
2 - SILVANA RODRIGUES COSTA  S SADS AUSENTE
3 - ANDRÉA CAVIQUIOLI  T HABITAÇÃO PRESENTE
4 - RENATA SOARES DE OLIVEIRA   S HABITAÇÃO AUSENTE
5 - ROSA MARIA SILVA PAIVA DE SOUZA  T EDUCAÇÃO AUSENTE
6 - NEIVA ROGÉRIA GUIDOLIN   S EUDCAÇÃO AUSENTE
7 - HELENA KESERVANI TOMAS  T SAÚDE PRESENTE
8 - TALITA RIBEIRO  S SAÚDE AUSENTE
9 - CINTIA ROSSI DEPIERI  T ADMINISTRAÇÃO PRESENTE
10 - ANDERSON ALFREDO MENEZES SALES S ADMINISTRAÇÃO AUSENTE
11 - ROGÉRIO CARDOSO DA SILVA   T GOVERNO AUSENTE
12 - ALEXANDRE MARTINS DE SOUZA  S GOVERNO AUSENTE
SOCIEDADE CIVIL    
1 - ELINÊS MARTINS DA SILVA  T TRABALAHDOR  PRESENTE
2 - CRISTIANE BORSATTO SANTIAGO S  TRABALHADOR  PRESENTE
3 - ADRIANA ANDRETTA  T  TRABALHADOR PRESENTE
4 - MÁRCIA PRIANTI PINTO  S  TRABALHADOR PRESENTE
5 - TERESINHA SANTOS SILVA  T  USUÁRIO PRESENTE
6 - ELISABETA GOSTYNSKA  S USUÁRIO PRESENTE
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7 - LUIZ PAULO SOUZA ESPÍNDOLA  T  USUÁRIO PRESENTE
8 -  ODAIR JOSÉ BELARMINO  S  USUÁRIO PRESENTE
9 -  MAYKY PEREIRA DA SILVA  T  ORGANIZAÇÃO PRESENTE
10 -  MARIA LUÍZA SHEFFER ZWARG  S ORGANIZAÇÃO PRESENTE
11 -  ANA CLÁUDIA LIMA BIANCHINI  T  ORGANIZAÇÃO PRESENTE
12 - VERA LÚCIA CANDIDO DOS SANTOS S  ORGANIZAÇÃO PRESENTE
PAUTA;
1º Item: Eleição do Presidente, Vice Presidente, 1º Secretário e 2º Secretário;
ORDEM DO DIA: Aberturas dos trabalhos com o objetivo de atender o único item da Pauta passaram 
as considerações mencionadas na Lei 3.655 de 27/08/2010 no artigo nº 01 fica especificado que como 
sugestão deve-se respeitar a alternância entre Sociedade Civil e Poder Público para a ocupação do cargo 
de Presidente e Vice-Presidente e neste sentido também obedeceremos para ocupação dos cargos de 
secretários. Após várias argumentações sobre a Organização da Mesa Diretora ficou assim definida para 
ocupação dos mesmos eleitos: para Presidente Josiane Maria Caetano Arrivabene, para Vice- Presidente 
Cintia Rossi Depieri, 1ª Secretária Elinês Martins Silva, 2ª Secretária .... para o Biênio 2017/2019. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada esta reunião, 16h40min h, que Célia Aparecida da Silva Almeida, 
lavrei á presente ATA, que após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene –
2 - Andréa Caviquioli
3 - Helena Kerservani Tomas
4 - Elinês Martins da Silva 
5 - Cristiane Borsatto Santiago
6 - Adriana Andretta 
7 - Márcia Prianti Pinto 
8 - Teresinha Santos Silva
9 - Mayky Pereira da Silva
10 - Maria Luíza Sheffer Zwarg
11 - Ana Cláudia Lima Bianchini
12 - Vera Lúcia Candido dos Santos

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMAS /ITANHAÉM – Nº 01/2017 - DATA: 19/01/2017
PRESENTES:
1 - Joseania Silva
2 - Silvana Rodrigues Costa
3 - Plínio Motta D’Agostinho Filho
4 - Fernanda Mikaela Gonçalves Rocha
5 - Elisabeta Gostynko
6 - Eliana Filomena Fernandes 
CONVIDADOS:
1 - Maria Luiza Sheeffer Zwarg
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene
PAUTA: 
1 -  Chamamento Público
2 - Denúncia “Missão Alfa” – Projeto “novo Caminho”
3 - Eleição da Sociedade Civil do CMAS próximo Biênio 2017/2019
4 - Termo de Aceite “Criança Feliz” 
5 - Assuntos Diversos
ORDEM DO DIA: Abertura dos trabalhos o Sr. Plínio Motta D’Agostinho Filho, após a verificação do 
quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º item – Chamamento Público/2016, o presidente 
solicita à Sra. Joseania que informe sobre o procedimento do Chamamento Público/2016, assim sendo 
ela declara que as Organizações Sociais apresentaram seus projetos e os documentos exigidos no Edital 
e estes foram abertos e avaliados pela Comissão de Projetos e que ainda estão concluindo o processo 
junto ao Assessor Legislativo Dr. Renato Lancelotti e que após a conclusão será apresentado ao CMAS na 
próxima reunião para conhecimento; 2º item – Denúncia contra a “Missão Alfa” projeto “ Novo Caminho” 
protocolado na sala de Conselhos em 15/12/2016 e apresentado nesta reunião aos Conselheiros do 
CMAS, manifestando o Presidente pede a autorização da autora da denúncia que é membro suplente 
e estando presente a mesma concorda e após a leitura do documento fica estabelecido pro consenso 
de comunicar a Entidade da Suspensão da inscrição no CMAS até a devida apuração e conclusão do 
processo administrativo, que será conduzido por Comissão Especial de Apuração dos Fatos com prazo 
determinado, indicados na próxima reunião em 06/02/2017; 3º item – Eleição da Sociedade Civil do 
CMAS biênio 2017/2019, o presidente propõe que seja formada Comissão Especial para Eleição que 
será indicada na próxima reunião ordinária de 06/02/2017 e todos aprovam por consenso, 4º item – 
Termo de Aceite “Criança Feliz” - A Diretora da Proteção Básica apresentou a proposta de Adesão ao 
Projeto Criança Feliz conforme esta ementa “Termo que firma o órgão gestor da assistência social do 
município de Itanhaém, com o objetivo de formalizar as responsabilidades e compromissos decorrentes 
da adesão ao Programa Primeira Infância no SUAS, o qual corresponde à participação da política de 
assistência social no programa Criança Feliz, criado pelo Decreto nº 8.869, de 5 de outubro de 2016”.   
5º item – Assuntos Diversos; Apresentado pelo presidente a preocupação com o corpo técnico da SADS 
que terá encerrado em Março/2017 os contratos dos Assistentes Sociais e Psicológicos dos CRAS – 
PAAS – CREAS – Centro Pop e pede aos representantes da Secretaria Municipal de Assistência Social 
que apresentem na próxima reunião qual providência está sendo tomada para evitar prejuízos aos 
usuários do SUAS; em seguida a Técnica responsável pela Proteção Especial – Serviço de Acolhimento 
Institucional de Crianças e Adolescentes “Conviver e Aprender” expôs que recebeu proposta no 
Chamamento Público de Organização Social interessada em assumir em parceria do referido serviço, 
em sua avaliação e dos demais técnicos da SADS a exemplo de outros municípios tem sido avaliado 
como melhor alternativa para desenvolvimento dos trabalhos, mencionando que fica mais fácil para a 
OSC o trato com funcionários e outras questões administrativas são mais ágeis. Nada mais havendo a 
tratar foi declarado pelo presidente Plínio Motta D’Agostinho Filho, encerrado esta reunião, às 15:45 

h, que eu Josiane Maria Caetano Arrivabene, lavre a presente ATA, que após lida e aprovada, será 
assinada pelos conselheiros presentes. 
1 - Joseania Silva
2 - Silvana Rodrigues Costa
3 - Plínio Motta D’Agostinho Filho
4 - Fernanda Mikaela Gonçalves Rocha
5 - Elisabeta Gostynsko
6 - Eliana Filomena Fernandes  
Providências –
1 - Fazer ofício comunicando a Missão Alfa da suspensão da sua inscrição até apuração;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMAS /ITANHAÉM – Nº 02/2017 - DATA: 09/02/2017
PRESENTES:
Poder Público; 
1 - Helena Kersevani Tomas – Titular – SAÚDE
2 - Joseania Silva – Titular - SADS
Sociedade Civil;
1 -  Plínio Motta D’Agostinho – Titular – Representante Usuário
2 - Fernanda Mikaela G. Rocha – Suplente – Representante Entidade
3 - Elisabeta Gostynko – Titular – Representante Entidade
AUSENTES:
Poder Público;
1 - Andréa Caviquioli – Titular – HABITAÇÃO
2 - Renata Soares de Oliveira – Suplente - HABITAÇÃO
3 - Fabrícia Sales Cavalcanti – Titular – EDUCAÇÃO
4 - Rosa Maria Paiva de Souza – Suplente – EDUCAÇÃO
5 - Cintia Rossi Depieri – Titular – ADMINISTRAÇÃO
6 - Anderson Alfredo Menezes Sales – Suplente – ADMINISTRAÇÃO
7 - Rogério Cardoso da Silva – Titular –GOVERNO
8 - Alexandre Martins de Souza – Suplente - GOVERNO
Sociedade Civil;
1 - Ana Patrícia da Silva ângulo – Titular – Representante Usuário
2 - Ana Cândida de Castilho Mansor – Suplente – Representante Usuário
3 - Nádia Souza Lima – Titular – Representante Entidade
4 - Paulo Ryan de Araujo – Suplente – Entidade - conf. Ofício 09/2016 – suspenso
5 - Rosana Teixeira Lameze Sinobre – Titular - Representante Classe 
6 - Eliana Filomena Fernandes – Suplente – Representante Classe
CONVIDADOS:
1 - Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda – Secretário do SADS 
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – Assistente Social 
3 - Cristiane Borsatto Santiago – Representante Lar Franciscanos 
4 - Elizabety de Souza – Representante do CREAS
5 - Maria Luíza Sheffer Zwarg – Representante do CODI
6 - Márcia Prianti Pinto – Representante da AAMAVI
PAUTA:
1 - Leitura da Ata
2 - Apresentação dos Projetos – Resultado Final do Chamamento Público
3 -  Minuta Regimento Interno 2015
4 - Indicação para a Comissão Especial – Apuração da Denúncia 
5 - Comissão Especial para a Organização da Conferência Municipal da Assistência Social
6 - Assuntos Diversos
ORDEM DO DIA: Abertura dos Trabalhos o Senhor Presidente Plínio Motta D’Agostinho Filho, após 
a verificação do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item: Leitura da ATA anterior: 
Josiane Maria Caetano Arrivabene faz a leitura da Ata Nº 01 do dia 19/01/2017 e o Sr. Presidente e 
todos os conselheiros que estavam presentes aprovam a ATA; 2º item Apresentação dos Projetos – 
Resultado Final do Chamamento Público; o presidente Plínio passa a palavra para ao Secretário da 
Assistência e Desenvolvimento Social – Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda que faz a leitura da Ata 
de encerramento e resultado final do Chamamento Público apresentando das OSC’s  que firmaram 
parceria com o Poder Público através do Termo de Colaboração assinados no dia 01/02/2017  para o 
referido exercício, neste sentido o secretário declarou que em breve será feito um link na  página da 
prefeitura com indicação da nossa Secretaria, onde colocaremos informações do Conselho tais como: 
reuniões, plano de trabalho, prestações de contas, editais,documentação, entidades, etc. assim todos 
teriam acesso para acompanhar os trabalhos, os conselheiros disseram ter dificuldades para entender 
a apresentação em formato de Ata e pedem ao CMAS para que notifiquem a SADS para preparar 
em formato de Tabela. 3º item – Minuta Regimento Interno 2015 - foi solicitado pelo presidente do 
conselho que seja enviado a todos conselheiros uma cópia da minuta regimento interno por e-mail 
para que seja analisado e discutido na próxima reunião que será no dia 09/03/2017. 4º item – Indicação 
para a Comissão Especial – Apuração da Denúncia– conforme a reunião passada ficou determinada que 
formassem uma comissão e realizassem visita e preparasse um relatório referente aos apontamentos 
registrados no processo de denúncia contra a Missão Alfa – Novo Caminho, assim foram indicadas as três 
pessoas: Helena Kersevani Tomas , Nádia Souza Lima e Cristiane Borsatto Santiago que imediatamente 
combinaram a visita na entidade Missão Alfa para apuração da denúncia no dia 14/02/2017 ás 09:00 
h. 5º item – Comissão Especial para a Organização da Conferência Municipal da Assistência Social – 
Conforme orientação da DRADS este ano estaremos realizando as pré-conferências e a conferência 
municipal, para tanto foram indicadas para formação desta comissão especial, Plínio , Helena,  Maria 
Luíza, Elizabeth, Fernanda e Josiane Maria Caetano Arrivabene  e Joseania da Silva . 6º item – Assuntos 
Diversos – 1- o presidente informa a necessidade da organização do calendário de visitas as OSC’s  
parceiras e as unidades de serviços da SADS,neste intuito a visita ao PAAS América foi proposto que  

a comissão especial que aproveitassem a visita do dia 14/02/2017 a caminho da Missão Alfa visitassem 
na unidade; 2- a Dra.  Elizabeth coordenadora do CREAS apresentou ao conselho um convite para o dia 
16/02/17 as 1400 h uma roda de conversa com o Consultor de Direitos humanos  - Marcelo Nascimento; 
3- também foi proposto conforme visita do Prefeito Sr. Marco Aurélio Gomes dos Santos  ao Conselhos 
Municipais de Direitos realizada no dia 02/02/2017 nesta sala que devêssemos comunicar através 
de ofícios todos os conselheiros faltosos especialmente aqueles que representam o poder público 
uma cópia para ele, para que não tenham maiores prejuízos em suas reuniões e futuras deliberações.
Poder Público; 
3 - Helena Kersevani Tomas – Titular – SAÚDE
4 - Joseania Silva – Titular - SADS
Sociedade Civil;
4 -  Plínio Motta D’Agostinho – Titular – Representante Usuário
5 - Fernanda Mikaela G. Rocha – Suplente – Representante Entidade
6 - Elisabeta Gostynko – Titular – Representante Entidade
PROVIDÊNCIAS: 
1 - Fazer ofício a SADS pedindo a classificação e resultado final em formato de Tabela, referente ao 
Chamamento Público;
2 - Enviar por e-mail aos conselheiros a Minuta do Regimento Interno;
3 - Preparar a Minuta da Resolução que indica as pessoas para a comissão especial de apuração e outra 
minuta de Resolução com indicação das pessoas que organizarão as prés e a conferência Municipal 
de Assistência Social;
4 - Reservar o carro para visita de monitoramento;
5 - Preparar lista contendo todas as entidades parceiras ou não para conhecimento e inclusão no 
calendário de visitas;
6 -  Preparar ofícios para todas as Secretarias que representam o poder público neste conselho 
(Habitação, Educação, Administração e Governo).

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DA ASSISTÊNCIA SOCIAL
 Aos 31 dias do mês de janeiro do ano de dois mil e dezessete, nas dependências da sala dos 
conselhos, sito a Rua Oscar Simões de Carvalho, 30 Cidade Anchieta – Itanhaém. Foi realizada 
a reunião extraordinária do conselho municipal da Assistência Social – Gestão 2015-2017. 
Estando presentes, Joseania Silva, Silvana Rodrigues Costa, Andréa Caviquioli, Fabrícia Sales 
Cavalcante, Helena Keservani Tomas, Cintia Rossi Depieri,Ana Patrícia da Silva Ângulo,Ana 
Cândida de Castilho Mansor, Plínio Mota d’Agostinho Filho, Claúdia Lopes Adoglio, Nádia 
Souza Lima, Fernanda Mikaela Gonçalves Rocha,Elizabeta Gostynsko, Rosana Teixeira Lameze 
Sinobre, Eliana Filomena Fernandes. O presidente cumprimenta a todos e inicia a reunião lendo 
o documento apresentado pelo Diretor Administrativo José Carlos Entholzer com o relatório 
de Prestação de Contas do Exercício 2016 das Entidades Sociais/OSC’s e pede a assinatura 
na ata aos conselheiros presentes que solicitam a urgência dos relatórios das comissões de 
visitas as entidades sociais. Portanto o colegiado decide e aprova as prestações de contas do 
exercício de 2016 conforme segue: RECURSO ESTADUAL: Associação de Amparo á Moradia 
“CLÍNICA DA ALMA”, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse de verba estadual no 
valor de R$36.480,00 (trinta e seis mil, quatrocentos e oitenta reais) ano. AAMAVI – Associação 
dos Amigos e Moradores de Áreas Verdes de Itanhaém, o colegiado aprova o plano de 
trabalho e o repasse de verba estadual no valor R$ 24.300,00 (vinte e quatro mil e trezentos 
reais) ano. AAMAVI – Associação de Amigos e Moradores de Áreas Verdes de Itanhaém, o 
colegiado aprova o plano de trabalho com repasse de verba estadual R$ 19.080, 00 (dezenove 
mil, oitenta reais) ano. Escola de Pais do Brasil Seccional Praia Grande o colegiado aprova o 
plano de trabalho com o repasse de verba estadual de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais) ano. 
RECURSO FEDERAL: Associação do Conjunto Habitacional Guarapiranga, o colegiado aprova 
o plano de trabalho e o repasse de verba federal R$ 15.600,00 (quinze mil e seiscentos reais) 
ano. ADRA – Agência Adventista de Desenvolvimento e Recursos Assistenciais, o colegiado 
aprova o plano de trabalho e o repasse da verba federal no valor de R$ 43.200,00 (quarenta e 
três e duzentos reais) ano.  AAMAVI – Associação de Amigos e Moradores de Áreas Verdes de 
Itanhaém, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse de verba federal R$ 31.200,00 
(trinta e um mil e duzentos reais) ano. Associação de Dança de Itanhaém, o colegiado aprova 
o plano de trabalho e o repasse da verba federal no valor de R$ 31.200,00 (trinta e um mil e 
duzentos reais) ano. AVILA– Associação de Moradores da Vila Loty Raminho e Adjacências, o 
colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse de verba federal no valor de R$ 18.000,00 
(dezoito mil reais) ano. Grupo Exemplo de Vida Terceira Idade, o colegiado aprova o plano de 
trabalho e o repasse da verba estadual no valor de R$ 15.600,00 (quinze mil e seiscentos reais) 
ano. Escola de Pais do Brasil Seccional Praia Grande (Abordagem), o colegiado aprova o plano 
de trabalho e o repasse da verba federal no valor de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais) ano. 
Casa da Criança Lar dos Franciscanos, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse da 
verba federal no valor de R$ 15.600,00 (quinze mil e seiscentos reais) ano. Escola de Pais do 
Brasil Seccional Praia Grande, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse da verba 
federal no valor de R$ 60.000,00 (sessenta mil reais) ano. ANNI – Associação Nordestina de 
Itanhaém, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse de verba federal no valor de R$ 
15.600,00 (quinze mil e seiscentos reais) ano. Associação Beneficente em Prol da Vida Missão 
Alfa, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse de verba federal no valor de R$ 
18.000,00 (dezoito mil reais) ano. Associação de Amparo e Moradia Clínica da Alma, o colegiado 
aprova o plano de trabalho e o repasse de verba federal no valor de R$ 40.800,00 (quarenta 
mil e oitocentos reais) ano. Escola de Pais do Brasil Seccional Praia Grande (Abordagem), o 
colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse de verba federal no valor de R$ 30.000,00 
(trinta mil reais). RECURSO MUNICIPAL: Associação Beneficente em Prol da Vida Missão Alfa, o 
colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse da verba municipal no valor de R$ 42.000,00 
(quarenta e dois mil reais) ano. ADRA – Agência Adventista de Desenvolvimento e Recursos 
Assistenciais, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse de verba municipal no valor 
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de R$ 87.072,00 (oitenta e sete mil e setenta e dois reais) ano. CODI – Centro de Orientação 
aos Deficientes de Itanhaém, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse de verba 
municipal no valor de R$ 51.600,00 (cinqüenta e um mil e seiscentos reais) ano. AAMAVI – 
Associação de Amigos e Moradores de Áreas Verdes de Itanhaém, o colegiado aprova o plano 
de trabalho e o repasse de verba municipal no valor de R$ 24.000,00 (vinte e quatro mil reais) 
ano. AMPRA – Associação dos Moradores do Parque Real e Adjacências, o colegiado aprova o 
plano de trabalho e o repasse de verba municipal no valor de R$ 21.600,00 (vinte e um mil e 
seiscentos reais) ano. Associação de Conjunto Habitacional Guarapiranga, o colegiado aprova 
o plano de trabalho e o repasse de verba municipal no valor de R$ 18.000,00 (dezoito mil reais) 
ano. Casa da Criança Lar dos Franciscanos, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse 
de verba municipal no valor de R$ 18.000,00 (dezoito mil reais) ano. APAE – Associação de 
Pais e A. dos Excepcionais de Itanhaém, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse 
de verba municipal no valor de R$ 18.000,00 (dezoito mil reais) ano. Associação de Amparo 
Clínica da Alma, o colegiado aprova o plano de trabalho e o repasse verba municipal no valor 
de R$ 28.800,00 (vinte e oito mil e oitocentos reais) ano. Nada mais tendo a declarar e todos 
de acordo assinam a presente ata.
Joseania Silva
 Silvana Rodrigues Costa
 Andréa Caviquioli; 
Fabrícia Sales Cavalcante;
 Helena Keservani Tomas;
 Cintia Rossi Depieri;
Ana Patrícia da Silva Ângulo;
Ana Cândida de Castilho Mansor;
 Plínio Mota d’Agostinho Filho;
Claúdia Lopes Adoglio; 
Nádia Souza Lima; 
Fernanda Mikaela Gonçalves Rocha
Elizabeta Gostynsko;
 Rosana Teixeira Lameze Sinobre;
 Eliana Filomena Fernandes

CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE ITANHAÉM

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - Nº02/2017 - DATA: 13/02/2017
Presentes: 
Sociedade Civil 
1 - Pedro Cerullo Filho – GEVIDA
2 - Márcia Gomes Cavalcante – VIVER BEM
3 - Antônia Alves Damasceno Nascimento – Grupo VIDA LOTY
4 - Nadir Ferreira Alves – CLÍNICA DA ALMA
Ausentes:  
Poder Público:
1 - Neusa Palma Pereira – (Titular) – SADS
2 - Marcos Vinícius Oliveira de Souza – (Suplente) – SADS
3 - Pedro Luiz Fornaciari Junior – (Titular) – SAÚDE
4 - Sílvio Evanir da Silva – (Suplente) – SAÚDE
5 - Nereide Amorim Gomes Cardoso - (Titular) – CULTURA/ESPORTE
6 - Jurandir dos Santos Cubo – (Suplente) – CULTURA/ESPORTE
7 - Dulcinéia da Silva – (Titular) – ( Titular) - HABITAÇÃO 
8 - Viviane Grabuska Malmesi – (Suplente) – HABITAÇÃO
Convidados:
1 - Elinês Martins da Silva -  VIDA LOTY
2 - Talita Mendes – Assistente Social da Clinica D’Alma
3 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – Assistente Social -SADS
PAUTA:
1 - Leitura da Ata anterior;
2 - Propostas dos Projetos para CEI – Conselho Estadual do Idoso – Edital 01/2017;
3 - Visitas Agendadas;
4 - Vigilância Socioassistencial;
5 - Informes.
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Srª Antonia Alves Damasceno Nascimento; após a verificação 
do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º item – Leitura da Ata da Reunião Ordinária 
09/01/2017 - A Presidente Sra. Antonia passa a palavra para a Sra. Elinês Martins da Silva do Grupo 
Vida Loty, que faz a leitura da ata anterior e ao final é feita a correção da informação sobre a Visita 
realizada ao Residencial para Idosos, localizada no bairro Umuarama, corrigindo assim: “quem fez a visita 
ao Residencial para Idosos foi a Sra. Márcia e a equipe do Viver Bem e alegaram que sofreram muita 
resistência por parte da Sra. Cristina que atendeu com total despreparo e ao entrarem na instituição 
observaram que serviam como refeição para os idosos internos ficaram sensibilizados e resolveram se 
mobilizar para preparação de uma Ceia de Natal e assim combinaram com a instituição, sendo que no 
dia quando retornaram a mesma Sra. Cristina os recebeu novamente com despreparo e certa irritação, 
inclusive na hora de servir a Ceia fez questão de exagerar  na quantidade dos alimentos”, e após estas 
colocações os conselheiros entenderam que a organização Viver Bem deveria preparar um Relatório da 
Visita contento todas as observações feitas pelo Grupo para que o Conselho do Idoso possa tomar as 
devidas providências, e também corrigimos a informação do Sr. Pedro Cerulho Filho mencionando que 
visitou a instituição Clinica D’Alma,  assim a Ata foi aprovada por todos os conselheiros. Também foram 
lidos os ofícios enviados conforme determinado na reunião anterior  para a Secretaria de Segurança 

e Transito e para a Breda Transporte de Turismo, foi enfatizado que existe a necessidade de vagas 
para idosos especificamente na orla. 2º item – Propostas dos Projetos para CEI – Conselho Estadual 
do Idoso – Edital nº 01/2016 - A Assistente Social  Josiane Maria Caetano Arrivabene fez a leitura das 
propostas dos projetos que as entidades apresentaram:  o Grupo Vida Loty 1-Inclusão Digital e 2- Casa 
DIA para Idosos; o Conviver Terceira Idade 1- Terapia Ocupacional e Atividades adaptadas para Idosos;  
a  Clínica D”Alma 1- Aquisição de Veículo Adaptado para conduzir os idosos enfermos;  o Viver Bem 
1- Projeto Arte para Melhor Idade e o CODI – Projeto Teclar na Terceira Idade, foram também sugeridos 
projetos para alfabetização dos idosos, todos foram aprovados pelos conselheiros e alertados quanto 
aos prazos de entrega que se esgota no dia 02 de Março pf. 3º item – Visitas agendadas - Foi lembrado 
que há necessidades de fazer visitas as entidades Casa de Acolhimento Litoral e Casa Abrigo El Shadai 
ficando combinado que  no dia 16/02/2017 ás 09:00 horas período da manhã , a Comissão - o Sº Pedro 
Cerulho Filho, a Srª Márcia Gomes Cavalcante e a Srª Antonia Alves Damasceno Nascimento irão fazer 
a visita de monitoramento, seguindo o Roteiro de Visitas; Esta Comissão de Visitas dispensou o Carro 
Oficial pois irão com seus carros particulares. 4º item: Vigilância Socioassistencial: - Josiane Maria 
Caetano Arrivabene explica sobre o Departamento da Vigilância Socioassistencial que está sendo 
criado nesta Secretaria, passando a informação do significado deste novo serviço para que todos 
saibam das atribuições e assim possam acompanhar as atividades. A Vigilância Socioassistencial é 
conhecida como Vigilância Social que tem uma função Política ou seja de que o Governo tenha interesse 
em avaliar e sistematizar as Informações em dados que possam auxiliar no Planejamento das Ações 
da Secretaria e também poderá contribuir com a Gestão e com as Unidades de Atendimentos (CRAS 
e CREAS, etc..) pois estará  a Vigilância Social atenta aos Riscos , Vulnerabilidades e ao Território que 
apresentará suas necessidades ou seja suas  DEMANDAS e quanto a qualidade e quantidade dos 
Serviços Executados pelas Unidades Públicas e ou Privadas (OSC’s), inclusive o Monitoramento que 
os Conselhos fazem as Organizações e apresentam os Relatórios tem significado importante para 
este novo Departamento, estaremos em conjunto fazendo estas tarefas; 5º item: - Informes –1- Foi 
informado pela senhora Nadir Ferreira Alves que a USF do Gaivota tem encontrado dificuldades para 
o atendimento dos Idosos de sua Organização e pede que se notifique o Secretário da Saúde para 
providências no sentido de priorizar o atendimento as Pessoas Idosas como em todas as repartições 
públicas; 2- também os Conselheiros reforçaram a necessidade das Carteirinhas de Identificação para 
os Membros do Conselho; 3 – Combinamos de cobrar através de Ofício aos Secretários a presença 
dos representantes da Saúde, do Social, da Habitação e da Educação ou seja todos que representam 
o Poder Público. Nada havendo mais a tratar foi declarada pela presidente Antonia Alves Damasceno 
Nascimento, encerrada esta reunião, 16 h, que eu Elinês Martins da Silva, lavrei à presente ATA, que 
após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros presentes.
1 - Pedro Cerullo Filho
2 - Márcia Gomes Cavalcanti
3 - Antonia Alves Damasceno Nascimento
4 - Nadir Ferreira Alves
PROVIDÊNCIAS:
1 - Fazer ofício para os Secretários Municipais: da Saúde, da Educação, da Habitação e do Social – 
solicitando o comparecimento dos respectivos representantes nas reuniões conforme Decreto do 
Prefeito;
2 - Preparar os modelos de Carteirinhas de Identificação dos Conselheiros;
3 - Fazer ofício para o Secretário da Saúde pedindo prioridade no atendimento de pessoas Idosas, não 
permitindo que estas fiquem na madrugada na fila da senha para atendimento médico;
4 - Refazer ofício das vagas de estacionamento para idoso.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI  - ATA Nº 04/2017 - DATA: 03/04/2017
Presentes:
Sociedade Civil 
1 - Pedro Cerullo Filho – Titular – GEVIDA
2 - Antonia Alves Damasceno Nascimento – Titular – VIDA LOTY
3 - Walkiria Solange Hochmullher – Suplente – VIDA LOTY
4 - Jane Oliveira Silva – Titular – CLÍNICA D’ALMA
Poder Público 
1 - Vera Sonia Forssell – Titular – SADS
2 - Pedro Luiz Fornaciari Junior - SAÚDE
3 - Jurandir dos Santos Cubo – Suplente – EDUCAÇÃO
4 - Fabiano de Souza Silva –Titular - HABITAÇÃO
Ausentes 
1 -Mirian Gomes Cavalcante – Titular – VIVER BEM
2 - Márcia Gomes Cavalcanti – Suplente – VIVER BEM
Convidados:
1 - Elinês Martins da Silva – VIDA LOTY
2 - Marisete Santos Brito – 3ª idade – Gaivota
3 - Maria do Socorro Nogueira – 3ª idade – Gaivota
4 - Maria Aparecida B. Monteiro – 3ª Gaivota
5 - Elizabety Ryan – Vida Loty 
6 - José Robison de Moura – Clínica Renovo
7 - Denis Eustáquio Gonçalves – Clínica Renovo
8 - Alessandra Machado – Clínica Renovo
9 - Rosana Maria – Clínica Renovo
10 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – Assistente Social – SADS
11 - Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda – Secretário Municipal - SADS
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 03 do dia 06/03/2017;
2 - Leitura do Estatuto do Idoso – quarto capítulo – a Lei 10.741 de 01/10/2003
3 - Leitura dos ofícios enviados e recebidos;

4 - Visitas de Monitoramento as Instituições;
5 - Informes.
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Srª Antonia Alves Damasceno Nascimento, após a verificação 
do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º item – Leitura da Ata da Reunião Ordinária 
do dia 06/03/2017 - A Presidente Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento passa a palavra para a 
Sra. Elinês Martins da Silva do Grupo Vida Loty, que faz a leitura da ata anterior que foi aprovada pelos 
conselheiros e também da leitura dos ofícios recebidos e enviados. 2º item – Leitura do Estatuto do 
Idoso – Quarto Capítulo – a Lei 10.741 de 01/10/2003 Josiane Maria Caetano Arrivabene fala sobre a 
importância de ler o estatuto em cada reunião ordinária , e  sendo assim são lidos pequenos trechos do 
Estatuto do Idoso para o conhecimento da lei e se estão sendo atendidos conforme a lei,. 3º Item – Visitas 
de Monitoramento as Instituições – Foi realizado pela Comissão de Conselheiros - Pedro Cerullo Filho, 
a Márcia Gomes e a Presidente Antonia Alves Damasceno Nascimento as visitas na Residencial para 
Idosos do Litoral e Residencial Mundial do Litoral no dia 16/02/2017, o Conselheiro Pedro Cerullo Filho 
comentou sobre a visita de monitoramento enfatizando que se surpreendeu com a organização e refere 
ter anotado tudo na ficha de monitoramento, enquanto as conselheiras Márcia e Antonia observavam 
aspectos físicos e de organização e rotina da casa, ele se preocupou com a documentação e depois que 
concluíram informou as conselheiras que a ultima visitada a Residencial Mundial do Litoral está localizada 
no município de Mongaguá. Na oportunidade foi combinado que continuariam as visitas e assim 
definiram o dia 21/03 as 8:30h aqui na SADS para Visita de Monitoramento a Residencial para Idosos 
do Umuarama, que tinha uma pendência apontada em reunião anterior pela Grupo Viver Bem, ficando 
a Comissão de Conselheiros: Antonia, Pedro, Vera , Walkiria, Marizete e Fabiano. 4º Item – Modelos 
das Carteirinhas – foi apresentado os modelos das carteirinhas de identificação para os membros do 
conselho e todos aprovaram sendo assim ficou marcado para ser retirado  as carteirinhas prontas e 
assinadas pela Presidente após o dia 10/03/2017 e que cada um se responsabilize pela colocação da foto 
e a plastificação; 5º Item Informes – 1- Novo site da PMI o Secretário da Assistência Desenvolvimento 
Social o Senhor Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda informou que através do site da Prefeitura  se 
tem acesso a vários links do Conselho, o qual informa as datas das reuniões, nome dos conselheiros, 
etc . Enfim esclarece a população, inclusive apresentado no telão para que todos os Conselheiros 
conhecessem; 2- Estatuto do Idoso - A presidente Srª Antonia Alves Damasceno Nascimento solicitou 
que seja mandado um ofício para o Deputado Federal Arnaldo Faria de Sá pedindo  exemplares da 
Cartilha do Idoso, ou seja do Estatuto do Idoso; 3 – Leitura do Estatuto do Idoso – primeiro Capítulo - a 
Lei 10.741 de 01/10/2003 aproveitamos para atender a uma sugestão da Assistente Social Josiane 
Maria Caetano Arrivabene sobre a importância de em cada reunião ordinária fazer leitura de pequenos 
trechos do Estatudo do Idosos, para cada vez mais os Conselheiros se apropriarem dos Direitos dos 
Idosos; 4 – Falta de Remédio nas USF - Também o Sr. Pedro retomou o assunto da Saúde que tem 
deixado a desejar quanto ao fornecimento de remédio, mais uma vez faltou “Alodipina- 5 mg” remédio 
para hipertensão e pediu para fazer um ofício a Secretaria de Saúde questionando este problema que 
tem sido recorrente; 5 – Moção de Aplausos  o Sr. Pedro que fez uma referencia especial a todas as 
mulheres desejando um parabéns e feliz “Dia Internacional da Mulher” e todos fizeram uma salva de 
palmas. Nada mais havendo a tratar foi declarada pela presidente Antonia Alves Damasceno Nascimento 
encerrada a reunião as 16:00 horas, que eu Elinês Martins da Silva, lavrei á presente ATA, que após lida 
e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes.
Sociedade Civil –
1 - Pedro Cerullo Filho – Titular – GEVIDA
2 - Antonia Alves Damasceno Nascimento – Titular – VIDA LOTY
3 - Walkiria Solange Hochmullher – Suplente – VIDA LOTY
4 - Jane Oliveira Silva – Titular – CLÍNICA D’ALMA
Poder Público
5 - Vera Sonia Forssell – Titular – SADS
6 - Jurandir dos Santos Cubo – Suplente – EDUCAÇÃO
7 - Fabiano de Souza Silva –Titular - HABITAÇÃO
PROVIDÊNCIAS: 
1 - Fazer ofício para a Secretaria da Assistência Social solicitando o carro para a visita na entidade 
Residencial no dia 21/03/2017.
2 - Preparar as carteirinhas até o dia 10/03/2017 para serem entregues aos Conselheiros.
3 - Mandar um ofício solicitando exemplares da Cartilha “estatuto do Idoso” Lei Federal 10741 de 
10/03/2003, ao Deputado Federal Arnaldo Faria de Sá;
4 - Ofício ao Secretário da Saúde pedindo esclarecimentos sobre a falta de medicamentos e insumos 
nas Unidades de Saúde da Família, especialmente para os Hipertensos, medicação Alodipina 5mg;
• Praça dos Três Poderes - Câmara dos Deputados 
•  Gabinete: 929 - Anexo: IV 
•  CEP: 70160-900 - Brasília - DF 
•  dep.arnaldofariadesa@camara.leg.br

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 04/2017  - DATA: 03/04/2017
Presentes:
Sociedade Civil 
1 - Pedro Cerullo Filho – Titular – GEVIDA
2 - Antonia Alves Damasceno Nascimento – Titular – VIDA LOTY
3 - Walkiria Solange Hochmullher – Suplente – VIDA LOTY
4 - Jane Oliveira Silva – Titular – CLÍNICA D’ALMA
Poder Público 
1 - Vera Sonia Forssell – Titular – SADS
2 - Pedro Luiz Fornaciari Junior - SAÚDE
3 - Jurandir dos Santos Cubo – Suplente – EDUCAÇÃO
4 - Fabiano de Souza Silva –Titular - HABITAÇÃO
Ausentes 
1 - Mirian Gomes Cavalcante – Titular – VIVER BEM
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2 - Márcia Gomes Cavalcanti – Suplente – VIVER BEM
Convidados:
1 - Elinês Martins da Silva – VIDA LOTY
2 - Marisete Santos Brito – 3ª idade – Gaivota
3 - Maria do Socorro Nogueira – 3ª idade – Gaivota
4 - Maria Aparecida B. Monteiro – 3ª Gaivota
5 -  Elizabety Ryan – Vida Loty 
6 - José Robison de Moura – Clínica Renovo
7 - Denis Eustáquio Gonçalves – Clínica Renovo
8 - Alessandra Machado – Clínica Renovo
9 - Rosana Maria – Clínica Renovo
10 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – Assistente Social – SADS
11 - Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda – Secretário Municipal - SADS
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 03 do dia 06/03/2017;
2 - Leitura do Estatuto do Idoso – quarto capítulo – a Lei 10.741 de 01/10/2003
3 -  Visitas de Monitoramento as Instituições;
4 - Informes.
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Srª Antonia Alves Damasceno Nascimento, após a verificação 
do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º item – Leitura da Ata da Reunião Ordinária 
do dia 06/03/2017 - A Presidente Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento passa a palavra para 
a Sra. Elinês Martins da Silva do Grupo Vida Loty, que faz a leitura da ata anterior que foi aprovada 
pelos conselheiros e também da leitura dos ofícios recebidos e enviados. 2º item – Leitura do Estatuto 
do Idoso – Quarto Capítulo – a Lei 10.741 de 01/10/2003 com a palavra a Josiane Maria Caetano 
Arrivabene expõe sobre a importância de ler o Estatuto do Idoso em todas as reuniões ordinárias, e 
assim concordado por todos os conselheiros presentes são lidos pequenos trechos do Estatuto, para o 
aprimoramento e conhecimento da lei com objetivo de observar os direitos das pessoas idosas; 3º Item 
- Visita de Monitoramento - Foi realizado pela Comissão de Conselheiros - Pedro Cerullo Filho, Marisete 
Santos Brito, a Presidente Antonia Alves Damasceno Nascimento, a secretária da sala de conselho Célia 
Almeida e a assistente da vigilância sócio assistencial Rosemary dos Santos a visita no Residencial Para 
Idosos, o Conselheiro Pedro Cerullo Filho comentou sobre a visita de monitoramento enfatizando que 
a entidade, estava totalmente em ordem, os idosos muito bem cuidados, alimentação adequada e toda 
a documentação dos idosos da entidade tudo muito bem organizados. Na oportunidade foi sugerido 
pelo nosso secretário Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda que a próxima entidade a ser visitado seria o 
Abrigo Alan Kardec, e todos conselheiros da mesa concordaram e assim definiram o dia 19/04/2017 as 
8:30h aqui na SADS para Visita de Monitoramento a entidade Abrigo Alan Kardec, ficando a Comissão 
de Conselheiros: Antonia, Pedro, Vera ,  Marizete, Jane e Elines. 4º Item - Informes; 1- o secretário da 
Assistência e Desenvolvimento Social Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda falou sobre a possibilidade de 
fazer um Chamamento Público para todos os representantes das instituições ILPI Instituição de Longa 
Permanência de Idoso, solicitando que todas as entidades se apresentem ao Conselho informando o 
que estão fazendo e formalizem suas inscrições junto ao CMI, pedindo inclusive ajuda ao Prefeito para 
que através da força de Decreto estabeleça que todas que se estabelecerem no município devem se 
inscrever no CMI, podendo Criar um Selo do Conselho para Classificação da OSC’s , com objetivo de 
fortalecer o Conselho; 2 – O secretário Rogélio sugeriu que se atualize as informações sobre os idosos 
pelo IBGE – Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística  para melhorar atuação do CMI, enviando 
ofício ao IBGE; 3- Foi falado sobre as reclamações da saúde, que se faz necessário relatar com requintes 
de detalhes para que se possa tomar providências, convidando o responsável do setor do USF para 
esclarecimentos; 4- A presidente Antonia registra a importância de enviar  um ofício para o INSS, 
solicitando informações sobre o Tempo de Espera da Perícia  que está previsto na Lei do  Estatuto do 
Idoso.  Nada mais havendo a tratar foi declarada pela presidente Antonia Alves Damasceno Nascimento 
encerrada a reunião as 16:10 horas, que eu Elinês Martins da Silva, lavrei á presente ATA, que após lida 
e aprovada, será assinada pelos Conselheiros presentes.
1 - Pedro Cerullo Filho
2 - Antonia Alves Damasceno Nascimento
3 - Walkiria Solange Hochmullher – 
4 - Jane Oliveira Silva
5 - Vera Sonia Forssell
6 - Pedro Luiz Fornaciari Junior 
7 - Jurandir dos Santos Cubo
8 - Fabiano de Souza Silva –
PROVIDÊNCIAS: 
1 - Fazer ofício para a Secretaria da Assistência Social, solicitando o carro para a visita na entidade 
Abrigo Alan Kardec no dia 19/04/2017;
2 - Mandar um ofício para o IBGE, solicitando informações atualizadas sobre os números de idosos; 
(obs. SR. Pedro já tem as informações atualizadas).
3 - Mandar um ofício para o INSS para solicitando informações sobre o Tempo de Perícia que está na 
Lei do Estatuto do Idoso; 
4 - Mandar ofício para a Secretaria da saúde solicitando a lista de medicamentos que estão faltando;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 05/2017  - DATA: 08/05/2017
Presentes:
Sociedade Civil 
1- Pedro Cerullo Filho – Titular – GEVIDA
2- Antonia Alves Damasceno Nascimento – Titular – VIDA LOTY
3- Walkiria Solange Hochmullher – Suplente – VIDA LOTY
4 - Márcia Gomes Cavalcante – Suplente – VIVER BEM
Poder Público 
1 - Vera Sonia Forssell – Titular – SADS

Ausentes;
Poder Público;
1 - Pedro Luiz Fornaciari Junior – Titular – SAÚDE
2 - Sílvio Evanir da Silva – Suplente – SAÚDE
3 -  Nereide Amorim Gomes Cardoso – Titular – E/ CULTURA E ESPORTE
4 - Jurandir dos Santos Cubo – Suplente – E/ CULTURA E ESPORTE
5 - Fabiano Souza Silva – Titular – HABITAÇÃO
6 - Dulcinéia da Silva – Suplente – HABITAÇÃO
Sociedade Civil;
1 - Jane Oliveira Silva – Titular – Clínica da Alma
2 - Nadir Ferreira Alves – Suplente – Clínica da Alma
Convidados:
1 - Mayky Pereira da Silva – Novo Olhar Residência para Idoso
2 - Alimar Fernandes Essêncio – Voluntário
3 - Eny Nunes Pires – Assistente Social -  RDDR
4 - Talita Mendes – Clínica da Alma
5 - Shenia Paula da Silva – Novo Olhar Residência para Idoso
6 - Maria Aparecida B. Monteiro – 3ª Idade Gaivota
7 - Maria do Socorro Nogueira – 3ª Idade Gaivota
8 - Marisete Santos Brito – 3ª idade Gaivota
9 - Elinês Martins da Silva – Vida loty
10 - Joseania Silva – Diretora da Proteção Básica – SADS
11 - Rogélio Ferreiro Salceda Rodrigues - Secretário do SADS
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 04 do dia 03/04/2017;
2 -  Apresentação da Palestra do IBGE;
3 - CAD – Cadastro Único;
4 - Visita de Monitoramento as instituições; 
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Srª Antonia Alves Damasceno Nascimento, após a verificação 
do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior - A presidente 
Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento passa a palavra para Srª Elinês Martins da Silva do Grupo 
Vida Loty, que faz a leitura da ATA anterior que foi aprovada por todos os conselheiros, e o Sr. Pedro 
Cerullo Filho faz a leitura dos ofícios recebidos e enviados. 2º Item – Apresentação da Palestra IBGE 
- Sr. Pedro toma a palavra para explicar sobre dados do IBEGE em Itanhaém, informou que o número 
de Idoso de Itanhaém em 2016 era de 14.234 e hoje aumentou aproximadamente mais de 15 mil, 
sendo 6.608 homens e 7.626 mulheres, dentro desta pesquisa destacou a alfabetização dos idosos.  
3º Item – CAD - Cadastro único; Joseania Silva comentou sobre os recursos que as entidades recebem 
e fala sobre a necessidade de fazer o cadastro dos idosos participantes dos Projetos no CAD Único, 
explica que não há condições de receber verba se não houver cadastro dos idosos. A entidade Ge Vida 
se pronunciou dizendo que os seus idosos não querem passar seus dados pessoais, ou seja, porque 
não estão cadastrados, e para alimentar cadastro único, há necessidade de ter a inscrição no sistema 
e assim não cortar a verba. 4º Item – Visita de Monitoramento as Instituições; O secretário Rogélio 
Ferreiro Rodrigues Salceda explica sobre o novo espaço do Alan Kardec, informando aos conselheiros 
que o responsável da entidade, é  proprietário da Clínica Médica Itamed, e comunica que haverá novos 
espaços para o idoso, Alan Kardec continua com bazar, fábrica de fraldas, curso de cuidador etc. Na data 
do dia 19/04/2017 foi realizada pela Comissão de Conselheiros – Pedro Cerullo Filho, Jane Oliveira Silva, 
Marisete Santos Brito, Vera Forssel, Elines Martins da Silva, Antonia Alves Damasceno Nascimento a 
visita de monitoramento na Entidade Alan Kardec, Sr. Pedro faz a leitura do relatório de visita do Alan 
Kardec (anexo). 5º Item – Informes; 1-Na oportunidade Joseania Silva apresenta ao Conselho a nova 
Instituição “Novo Olhar Residencial para Idosos” e tem como diretor o Sr Mayky Pereira da Silva, e o 
mesmo fica com a palavra que fala sobre o seu projeto explicando que na instituição é composto por 
profissionais, como: psicólogos, faxineira, cozinheira, etc., tendo capacidade para 23 (vinte e três) Idosos, 
sendo que para ele o “AMOR” é fundamental, então todos os conselheiros presentes sugerem que a 
próxima visita de monitoramento seria na data do dia 24/05/2017 na instituição Novo Olhar que fica 
localizado na Avenida Mário Covas Junior, nº 60 – Balneário São Jorge, e assim definiram a comissão 
de conselheiros: Pedro Cerullo Filho, Elinês M. Silva, Antonia Alves Damasceno Nascimento, Walquiria 
Solange Hochmulher, Marisete Santos Brito, Maria do Socorro Nogueira e Márcia Gomes Cavalcante. 
2 - Rogélio comentou sobre o jornal Viva Cidade, onde as entidades poderão ter um espaço para 
divulgar suas atividades e terá muitas informações. 3- A presidente dona Antonia do Grupo Vida Loty 
informa que fará uma parceria com o Rotary para futuras Palestras. 4 - O Sr. Pedro solicita que sejam 
enviados novos ofícios para as secretarias reiterando para comparecerem as reuniões do Conselho. 
5 - A psicóloga Shenia Paula da Silva agradeceu a todos e parabenizou o trabalho. Nada mais havendo 
a declarar, encerra-se a reunião eu Elinês Martins da Silva lavrei a ata e todos os presentes assinam.
PROVIDÊNCIAS: 
1 - Reiterar o convite para Reuniões Ordinárias aos Representantes do Poder Público;
2 - Carro para visita a ILPI – Entidade Novo Olhar Residencial para Idosos, no dia 24/05/2017, ás 08:30 
horas;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 06/2017 - DATA: 05/06/2017
Nome T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
VERA SONIA FORSSELL T SADS PRESENTE
ALESSANDRO GALVÃO DOS SANTOS CÉSAR S SADS AUSENTE
PEDRO LUIZ FORNACIARI JUNIOR T SAÚDE  PRESENTE
SÍLVIO EVANIR DA SILVA  S SAÚDE AUSENTE
NEREIDE AMORIM GOMES CARDOSO T E/CULTURA E ESPORTE AUSENTE
JURANDIR DOS SANTOS CUBO S E/CULTURA E ESPORTE PRESENTE
FABIANO SOUZA SILVA T HABITAÇÃO AUSENTE 

DULCINÉIA DA SILVA S HABITAÇÃO AUSENTE 
SOCIEDADE CIVIL   
PEDRO CERULLO FILHO T GEVIDA  PRESENTE
IRINEU APARECIDO FILHO S GEVIDA AUSENTE
MIRIAN GOMES CAVALCANTE  T VIVER BEM  AUSENTE
MÁRCIA GOMES CAVALCANTE S VIVER BEM AUSENTE
ANTONIA ALVES DAMASCENO NASCIMENTO T VIDA LOTY PRESENTE
WALKIRIA SOLANGE HOCHMULHER S VIDA LOTY PRESENTE
JANE OLIVEIRA SILVA T CLÍNICA DA ALMA AUSENTE
NADIR FERREIRA ALVES S CLÍNICA DA ALMA  AUSENTE
Convidados:
1 - Rogélio Ferreiro Salceda Rodrigues - Secretário do SADS
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene - SADS
3 - Mayky Pereira da Silva – Novo Olhar Residência para Idoso
4 - Elinês Martins da Silva – Vida loty
5 - Shenia Paula da Silva – Novo Olhar Residência para Idoso
6 - Maria Aparecida Batista Monteiro – 3ª Idade Gaivota
7 - Maria do Socorro Nogueira – 3ª Idade Gaivota
8 - Marisete Santos Brito – 3ª idade Gaivota
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 05 do dia 08/05/2017;
2 - Relatório das Visitas de Monitoramento;
3 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Srª Antonia Alves Damasceno Nascimento, após a verificação 
do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior - A presidente 
Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento passa a palavra para Srª Elinês Martins da Silva do Grupo 
Vida Loty, que faz a leitura da ATA anterior que foi aprovada por todos os conselheiros, e a Srª. Walquiria 
Solange Hochmullher faz a leitura dos ofícios recebidos e enviados no mês de Maio/2017. 2º Item – 
Relatório de visitas de Monitoramentos; 1 Entidade Novo Olhar: A visita foi realizada pela comissão 
Antonia Alves Damasceno Nascimento, Elinês Martins da Silva, Walquiria Solange Hochmulher, Maria 
do Socorro Nogueira e Marisete Santos Brito, no dia 24/05/2017, segundo foi relatado que a instituição 
está muito bem organizada, tem capacidade para acolhimento de 23 idosos sendo atualmente 10 
pessoas que contribuem, informando que em seu plano de trabalho tem disponível 10 vagas sociais, 
2 – Casa de Repouso El Shaday;  A Srª Antonia informou que já fez visita constatando o fechamento da 
instituição no Bairro Vila Loty, porém recebeu denúncia de que irregularidades junto a diretoria que 
por coincidência é a mesma na instituição Residencial para Idosos instalada no Bairro Umuarama, Rua 
Augusto de Lima, nº 180 e por este motivo será agendada nova visita. 3 – Casa de Saúde Renovo; No dia 
30 de Maio foi realizada a visita pela comissão de conselheiros nesta instituição, sito a Rua Argélia, nº70 
– Bairro Bopiranga, confirmando que não existe nenhum idoso e que transformaram em atendimento 
a pessoas com dependência química, e nesta data obtiveram informações de que 18 participantes são 
pagantes, que a documentação ainda está sendo providenciada para cadastro no respectivo conselho e 
que a entidade é particular. 4 – Cantinho da Paz; A visita foi realizada no dia 02/06/2017 pelas seguintes 
pessoas: Antonia Alves Damasceno Nascimento Presidente do Conselho Municipal do Idoso, a Silvana 
Rodrigues da Costa diretora técnica da Proteção Especial e a Drª Luciana Marques Figueira Portella 
promotora de Justiça do MP/SP, relatório este que será apresentando na próxima reunião pela Srª 
Silvana Rodrigues Costa. 5- ILPI da Rua Jerivás, nº585 – Gaivota; O pedido do ministério Público através 
do ofício nº 1013/2017 faremos a visita no dia 08/06/2017 pela comissão de conselheiros as 09h00min 
horas - 5 – Centros de Convivências para Idosos; No dia 27/06/2017 ás 09:00 horas da manhã faremos 
visitas a uma das instituições ( Grupo Vida Loty, Ge Vida, Conviver e Aprender,Grupo Terceira Idade 
Gaivota, Terceira Idade Viver Bem e Terceira Idade Itanhaense) que será sorteada na hora. 3º Item – 
Informes; O secretário Rogélio Ferreiro Salceda Rodrigues informou que no dia 01/06/2017 que ele, 
dona Neusa Palma, Dona Antonia Alves Damasceno Nascimento e o coordenador do Grupo Terceira 
Idade Conviver e Aprender Alessandro Galvão dos Santos César visitaram o Deputado Estadual Fernando 
Capes que se comprometeu em apresentar proposta de Emenda Parlamentar para aquisição de um 
ônibus para todas a terceira idade de Itanhaém; 2 -  A Josiane Maria Caetano Arrivabene por perceber 
a motivação dos conselheiros e das organizações sociais que atuam com pessoas idosas no município 
de Itanhaém sugeriu que todos pensassem e contribuíssem com idéias para realização de um grande 
Fórum da terceira idade, de imediato os conselheiros manifestaram interesse em participar. 3- Foram 
feito a Leitura da Lei do Idoso (capítulo V VI, VII e VIII). Nada mais havendo a declarar, encerra-se a 
reunião eu Elinês Martins da Silva lavrei a ata e todos os presentes assinam.
Pedro Cerullo Filho 
Antonia Alves Damasceno Nascimento 
Walkiria Solange Hochmullher 
Vera Sonia Forssell 
Pedro Luiz Fornaciari Junior – Titular - Saúde
Jurandir dos Santos Cubo – Suplente - Educação
PROVIDÊNCIAS: 
1 -  Mandar um ofício para a Secretaria de Urbanização solicitando esclarecimentos da Taxa Funerária;
2 - Mandar ofício para o SADS solicitando o transporte para as visitas de monitoramento;
3 - Mandar ofício para Secretaria de Saúde solicitando esclarecimentos dos atrasos de cirurgias e 
demoras de pedido de exames;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 07/2017 - DATA: 03/07/2017
Nome T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
VERA SONIA FORSSELL T SADS PRESENTE
ALESSANDRO GALVÃO DOS SANTOS CÉSAR S SADS X
PEDRO LUIZ FORNACIARI JUNIOR T SAÚDE  PRESENTE
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SÍLVIO EVANIR DA SILVA  S SAÚDE X
NEREIDE AMORIM GOMES CARDOSO T EDUCAÇÃO AUSENTE
JURANDIR DOS SANTOS CUBO S EDUCAÇÃO AUSENTE
FABIANO SOUZA SILVA T HABITAÇÃO AUSENTE 
DULCINÉIA DA SILVA S HABITAÇÃO AUSENTE 
SOCIEDADE CIVIL   
PEDRO CERULLO FILHO T GEVIDA  PRESENTE
IRINEU APARECIDO FILHO S GEVIDA AUSENTE
MIRIAN GOMES CAVALCANTE  T VIVER BEM  AUSENTE
MÁRCIA GOMES CAVALCANTE S VIVER BEM X
ANTONIA ALVES DAMASCENO NASCIMENTO T VIDA LOTY PRESENTE 
WALKIRIA SOLANGE HOCHMULHER S VIDA LOTY PRESENTE
JANE OLIVEIRA SILVA T CLÍNICA DA ALMA PRESENTE
NADIR FERREIRA ALVES S CLÍNICA DA ALMA  X
Convidados:
1 - Rogélio Ferreiro Salceda Rodrigues - Secretário do SADS
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene - SADS
3 - Elinês Martins da Silva – Vida loty
4 - Maria Aparecida Batista Monteiro – 3ª Idade Gaivota
5 - Maria do Socorro Nogueira – 3ª Idade Gaivota
6 - Marisete Santos Brito – 3ª idade Gaivota
7 - Lucimara Peres David;
8 - Celsa
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 06 do dia 05/06/2017;
2 - Apresentação da Organização da Secretaria da Assistência;
3 - Apresentação do Programa Criança Feliz;
4 - Apresentação da Conferência Municipal da Assistência Social;
5 - Relatório de Monitoramento;
6 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Srª Antonia Alves Damasceno Nascimento, após a 
verificação do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior - 
A presidente Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento passa a palavra para o secretário do SADS o 
Sr. Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda que faz a Leitura da ATA do dia 05/06/2017 que foi aprovada 
por todos os conselheiros. 2º item – Apresentação da Organização da Secretaria da Assistência – 
Com a palavra o secretário o senhor Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda passa a informar dados 
referentes ao conjunto de Leis que estruturaram e definiram o funcionamento da Assistência social 
em nosso país seguindo todos a um sistema único da Assistência Social – SUAS até toda estrutura 
municipal revelando os equipamentos, unidades e serviços existentes obedecendo a Tipificação 
através da Resolução 109. 3º Item – Apresentação do Programa Criança Feliz – Foi apresentado 
pelo senhor Pedro Luiz Fornaciari Junior e complementado pela Assistente Social a senhora Josiane 
Maria Caetano Arrivabene este é um Programa do Governo Federal e que o município de Itanhaém 
fez a Adesão, no entanto para sua execução será necessário ter um coordenador, um supervisor 
e um Conselheiro Gestor seu objetivo principal é cadastrar toda Gestante e crianças de 0 a 6 
anos e 11 meses com atenção especial pela Saúde, Educação, Social inclusive quando necessário 
envolver outros setores das demais secretarias para ações de proteção, para tanto o município 
recebe co-financiamento para estas ações. 4º Item – Apresentação da Conferência Municipal da 
Assistência Social- com a palavra a Josiane Maria Caetano Arrivabene apresentou o Cronograma das 
atividades para organização Conferência Municipal da Assistência Social que está convocada para o 
mês de Agosto pf.  assim sendo disse que está programado para Julho a partir da próxima Semana 
as Pré-Conferências que são organizadas pelas OSC’s parceiras e as Unidades de Serviços para 
reunião com a comunidade local discutir os quatro eixos propostos e apresentarem suas sugestões 
e para a Assistência Social de Itanhaém e também escolherem seus delegados que defenderão 
na Conferência estas propostas. 5º Item – Relatório de visitas de Monitoramentos; A Srª Antonia 
Alves Damasceno Nascimento Presidente do Conselho Municipal do Idoso, a Silvana Rodrigues da 
Costa diretora técnica da Proteção Especial e a Drª Luciana Marques Figueira Portella promotora 
de Justiça do MP/SP, reafirma que a visita foi realizada, porém o  relatório que seria entregue para 
este Conselho pela Srª Silvana Rodrigues Costa, infelizmente ainda não foi entregue e aguardando 
até a próxima reunião. Na seqüência o conselheiro o Sr. Pedro Cerullo Filho fez a Leitura do relatório 
da visita da ILPI da Rua Jerivás, nº585 – Gaivota que constatou a denominação “Recanto Feliz – Um 
Ato de Amor”, observando que por ocasião da visita a mesma não apresentou a Documentação 
de formalização da instituição bem como não apresentou prontuários e documentos dos usuários 
internos, alega que vários apontamentos de inconformidade foram registrados neste relatório 
que será enviado ao MP, ressalta que ao retornarem da visita foram imediatamente procurar os 
técnicos e o Secretário da Assistência para repassar as referidas informações e pedir as devidas 
providências. Neste momento após a apresentação pediram a palavra as senhoras Jane Oliveira 
Silva e a senhora Lucimara Pires, presidente e vice presidente respectivamente da ILPI que hora 
foi visitada e aproveitaram para apresentar o Projeto de Acolhimento à pessoa idosa dizendo 
que esta iniciativa partiu da senhora Jane Oliveira Silva que também é conselheira deste, quando 
ainda atuava na “instituição Renovo” e ao observar irregularidades que foram denunciadas ao 
MP pela própria Jane Oliveira Silva  com o intuito de ajudar imediatamente acolheu alguns idosos 
inicialmente em sua própria casa porém agora já se adiantaram com relação as documentações 
necessárias para a abertura e formalização da ILPI Recanto Feliz junto a este Conselho e aos 
demais órgãos oficiais, ficou decidido por este conselho que dariam um prazo de 90 dias para estas 
providências e demais adequações retornando em visita de monitoramento em outubro pf. Em 
data e hora a ser estabelecida. 6º Item – Informes – 1- Foi falado sobre o Curso para Cuidadores de 
Idosos que acontecerá no Satélite Clube dia 22/07/2017, das 08:00 horas as 18:00 horas e foram 

disponibilizadas 10 vagas para o curso, sendo que 05 pessoas se prontificaram a participar, que são 
as senhoras  Marisete Santos Brito, Maria do Socorro Nogueira, Maria Aparecida Batista Monteiro, 
Wagna Souza, Carine Brito, Celsa; 2-  Foi feito o convite pelo secretário senhor Rogélio Ferreiro 
Salceda Rodrigues aos conselheiros para a Festa Julina do SADS que acontecerá no dia 08/07/2017 
á partir das 18:00 horas, local  Terceira Idade “Conviver e Aprender”; Nada mais havendo a declarar, 
encerra-se a reunião eu Célia Aparecida da Silva Almeida lavrei a ata e todos os presentes assinam.
1 - Vera Sonia Forssell 
2 - Pedro Luiz Fornarciari Junior
3 - Pedro Cerullo Filho 
4 - Antonia Alves Damasceno Nascimento
5 - Jane Oliveira Silva
6 -  Walquiria Solange Hochmuller
PROVIDÊNCIAS: 
1- 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 08/2017 - DATA: 07/08/2017
Nome T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
VERA SONIA FORSSELL T SADS PRESENTE
ALESSANDRO GALVÃO DOS SANTOS CÉSAR S SADS X
PEDRO LUIZ FORNACIARI JUNIOR T SAÚDE  AUSENTE (Curso)
SÍLVIO EVANIR DA SILVA  S SAÚDE X
NEREIDE AMORIM GOMES CARDOSO T EDUCAÇÃO AUSENTE
JURANDIR DOS SANTOS CUBO S EDUCAÇÃO AUSENTE
FABIANO SOUZA SILVA T HABITAÇÃO AUSENTE 
DULCINÉIA DA SILVA S HABITAÇÃO AUSENTE 
SOCIEDADE CIVIL   
PEDRO CERULLO FILHO T GEVIDA  PRESENTE
IRINEU APARECIDO FILHO S GEVIDA AUSENTE
MIRIAN GOMES CAVALCANTE  T VIVER BEM  AUSENTE
MÁRCIA GOMES CAVALCANTE S VIVER BEM PRESENTE
ANTONIA ALVES DAMASCENO NASCIMENTO T VIDA LOTY PRESENTE 
WALKIRIA SOLANGE HOCHMULHER S VIDA LOTY PRESENTE
JANE OLIVEIRA SILVA T CLÍNICA DA ALMA AUSENTE
NADIR FERREIRA ALVES S CLÍNICA DA ALMA  AUSENTE
Convidados:
1 - Rogélio Ferreiro Salceda Rodrigues - Secretário do SADS
2 - Josiane Maria Caetano Arrivabene - SADS
3 - Elinês Martins da Silva – Vida loty
4 - Maria Aparecida Batista Monteiro – 3ª Idade Gaivota
5 - Maria do Socorro Nogueira – 3ª Idade Gaivota
6 -  Marisete Santos Brito – 3ª idade Gaivota
7 -  Neusa Freire da Paz - 
8 - Talita Mendes - Clínica da Alma
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 07 do dia 03/07/2017;
2 - Visitas de Monitoramentos; 
3 - Comissão de Visitas;
4 - Dia do Idoso 01/10/2017;
5 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento, após a 
verificação do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior 
– A presidente a Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento passa a palavra para a Sra. Elinês 
Martins da Silva que faz a Leitura da Ata que é aprovada por todos os conselheiros presentes 
e na seqüencia para conhecimento de todos é feita a leitura dos ofícios enviados/recebidos. 
2º Item – Visitas de Monitoramentos – Na seqüência foi apresentado o relatório de visita de 
monitoramento na ILPI’ - “F. Wesley Barbosa – Residencial ME”, a qual foi realizada pela Presidente 
Sra. Antonia Alves Damasceno, a conselheira Walkiria Solange Hochmulher, a Elinês Martins da Silva 
e a Diretora Técnica da Proteção Especial Silvana Costa Rodrigues ainda sendo preparado para 
envio imediato à Promotora de Justiça Dra. Luciana Marques Figueira Portella, apenas fizeram a 
observação de que esta ILPI está super lotada devido a desativação de outro estabelecimento 
que funcionava no Loty. 3º Item - Comissão de Visitas – para abrir este ponto o Secretário Rogélio 
Ferreiro Salceda Rodrigues informou aos conselheiros que será elaborado um Protocolo para o 
Alvará de Funcionamento das ILPI’s e Casa de Recuperação, solicitado pelos Promotores de Justiça 
do Ministério Público, em reunião onde estes apresentaram a falta de sintonia entre as pastas e 
com isso acarretando um problema para o município, a responsabilidade é de garantir a proteção 
da Pessoa Idosa e que sempre cumpriremos o nosso papel esteja o individuo Internado ou não, 
cabendo a Instituição providenciar o que for necessário para que seu espaço tenha a Licença 
para o Funcionamento antes de iniciar sua atividade, resolvam suas pendências, inclusive nestas 
“CASAS” em sua grande maioria estão pessoas de fora do Município, neste sentido, Josiane reforça 
a necessidade de continuarmos com as Visitas de Monitoramento. Devido a várias denúncias 
feitas ao Conselho Municipal do Idoso ficou agendado próxima visita de monitoramento no dia 
08/08/2017 a Casa de Idosos Particular da Senhora Nirdes, que está situada na Rua: Cardial Mota, 
nº 376 – lado morro – Bairro Suarão, ficando então combinado com os conselheiros:  Antonia Alves 
Damasceno Nascimento, Walkiria Solange Homulher, Elinês Martins da Silva e a Marisete Santos 
Brito. 4º Item – Dia do Idoso 01/10/2017 – A conselheira Márcia Gomes Cavalcanti comenta sobre 
o “Dia do Idoso” e sugere que façamos uma comemoração e todos os conselheiros concordaram 

e sugeriram: Encontro de Corais, Palestras, Banda Marcial e várias atividades, reunindo todas as 
Terceiras Idades no Centro de Convenções, para tanto será necessário convidar o Secretário da 
Educação, Cultura e Esporte o Sr. Thiago Cervantes para participar de reunião extraordinária, a 
ser combinada. 5º Informes –1-Estava presente Sra. Neusa Freire da Paz, como convidada, que 
solicitou internação para seu irmão Renato Souza, que sofre com graves complicações de saúde, 
após sua exposição foi orientada a procurar o CRAS Suarão; 2 – O Secretário Rogélio Ferreiro 
Salceda Rodrigues e a Presidente do CMAS Josiane Maria Caetano Arrivabene agradecem a 
todos os Conselheiros pela participação na Conferência Municipal da Assistência Social no dia 04 
pp. que foi um sucesso. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião eu, Walkiria Solange 
Hochmulher, lavrei apresente ataque após lida e aprovada será assinada por todos a ela presentes.
1 - Vera Sonia Forssel – 
2 - Pedro Cerullo Filho – 
3 -  Márcia Gomes Cavalcanti – 
4 - Antonia Alves Damasceno Nascimento – 
5 - Walkiria Solange Hochmuller - 
PROVIDÊNCIAS: 
1 - Ofício para Secretário da Thiago Cervantes para a reunião extraordinária;
2 - Ofício para Carro para Visita de Monitoramento dia 08/08/17.

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 09/2017  - DATA: 11/09/2017
Nome T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
VERA SONIA FORSSELL T SADS PRESENTE
ALESSANDRO GALVÃO DOS SANTOS CÉSAR S SADS PRESENTE
PEDRO LUIZ FORNACIARI JUNIOR T SAÚDE  PRESENTE
SÍLVIO EVANIR DA SILVA  S SAÚDE AUSENTE
NEREIDE AMORIM GOMES CARDOSO T EDUCAÇÃO AUSENTE
JURANDIR DOS SANTOS CUBO S EDUCAÇÃO PRESENTE
FABIANO SOUZA SILVA T HABITAÇÃO AUSENTE 
DULCINÉIA DA SILVA S HABITAÇÃO AUSENTE 
SOCIEDADE CIVIL   
PEDRO CERULLO FILHO T GEVIDA  PRESENTE
IRINEU APARECIDO FILHO S GEVIDA AUSENTE
MIRIAN GOMES CAVALCANTE  T VIVER BEM  AUSENTE
MÁRCIA GOMES CAVALCANTE S VIVER BEM AUSENTE
ANTONIA ALVES DAMASCENO NASCIMENTO T VIDA LOTY PRESENTE 
WALKYRIA SOLANGE HOCHMULHER S VIDA LOTY PRESENTE
JANE OLIVEIRA SILVA T CLÍNICA DA ALMA AUSENTE
NADIR FERREIRA ALVES S CLÍNICA DA ALMA  AUSENTE
Convidados:
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene - SADS
2 - Maria Aparecida Batista Monteiro – 3ª Idade Gaivota
3 - Maria do Socorro Nogueira – 3ª Idade Gaivota
4 - Gediene Maria da Silva Conceição
5 - Adailton Conceição da Silva 
6 - Fábio de Souza Nascimento  - Diretor de Esporte
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 08 do dia 07/08/2017;
2 - Leitura dos Relatórios das Visitas de Monitoramento nas ILPI’S;
3 - Dia do Idoso 01/10/2017;
4 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento, após a 
verificação do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior 
– A presidente a Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento passa a palavra para o Sr Pedro Cerullo 
Filho que faz a Leitura da Ata que é aprovada por todos os conselheiros presentes e na seqüencia 
para conhecimento de todos é feita a leitura dos ofícios enviados/recebidos. 2º Item – Leitura dos 
Relatórios das Visitas de Monitoramento nas ILPI’s - A conselheira Sra. Walkyria Solange Hochmulher 
faz a leitura dos Relatórios das Visitas que foram realizadas pelo CMI, nas ILPI’s : Casa de Idoso 
da Rua Jerivás, nº 585 – Gaivota,Casa de Idoso Wesley Barbosa Residencial M.E. constatou-se 
pequenas irregularidades que estarão sendo acompanhadas pela vigilância sanitária, e Itasenior  
Casa de Repouso apenas regularizar a documentação, e explica sobre a ILPI da Rua Jerivás,nº 585 
localizado no Balneário Gaivota que foi fechada por várias irregularidades e denúncias; o SR. Pedro 
Cerullo Filho  em visita a ILPI Clínica da Alma  com a Promotora de Justiça Dra. Luciana Marques 
Figueira Portella, a Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento e a equipe da Vigilância Sanitária 
quando solicitado a documentação da organização com a devida alteração constando novo 
endereço, a Sra. Nadir Ferreira Alves, não soube responder porque não havia providenciado, foi 
dado um prazo para a regularização. 3º Item – Dia do Idoso 01/10/2017 – Foi passada a palavra ao 
convidado representando o Secretário da Educação Tiago Cervantes, o Fábio de Souza Nascimento 
Diretor do Esporte, que expôs sua intenção em auxiliar em tudo que estiver ao seu alcance e 
juntamente com o Conselheiro Alessandro Galvão dos Santos Cezar que assumiu perante o CMI a 
responsabilidade de preparar uma Programação no dia 03/10, para esta comemoração do Dia do 
Idoso, com a sugestão de que fosse realizada na orla da Praia, concentrando na “Boca da Barra” 
região da Praça 22 de Abril, com várias atividades por exemplo: jogos de vôlei na praia, sorteios, 
aulas de zumba,danças ciganas, caminhadas, finalizando com show musical, e para tanto também 
foi sugerido enviar ofícios solicitando prendas as Drogarias e Farmácias de Manipulação (Gautéria, 
Benetton, Farmácia Drogasil, etc.), também para a Secretaria da Saúde a possibilidade de montar 
uma “tenda da Saúde” com aferição da Pressão Arterial, Teste de diabete, etc.., inclusive pedido 
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de água para a SABESP; 4º Item – Informes – 1- Compareceram nesta reunião os representantes 
da ILPI Casa de Repouso Anjo Miguel, o Sr. Adailton Anunciação da Silva e a Sra. Gediene Maria da 
Silva, os quais apresentaram a documentação e falaram sobre suas experiências com trabalhos 
com pessoas idosas e que solicitam sua inscrição junto a este Conselho, orientamos que após a 
entrega e protocolo dos documentos será realizada uma Visita a Instituição, que neste momento 
a SADS Secretaria da Assistência e Desenvolvimento Social juntamente com as Secretarias de 
Obras, Comércio e Saúde estavam escrevendo um Protocolo para autorização de funcionamento 
de ILPI’s e Casas de Recuperação de Álcool e outras Drogas, portanto pedimos paciência para a 
conclusão deste processo; 2- O Conselheiro Alessandro Galvão dos Santos Cezar ressalta que 
haverá um evento no dia 17/09/2017 ás 09hs na Orla da Praia com concentração na Boca da Barra 
sobre o GREMAR – Instituição que cuida de animais marinhos e para comemorar  o Dia Mundial do 
Meio Ambiente será feita a coleta de lixo com a população, e convida especialmente os Grupos 
das Terceiras Idades para participarem; 3 – O Alessandro Galvão dos Santos Cezar também faz 
o convite para  o Show de Standup Comed com o comediante Thiago Vilela que acontecerá no 
espaço Conviver Terceira Idade no dia 23/09/2017 as 16hs no sábado. Nada mais havendo a tratar, 
foi encerrada a reunião eu, Walkyria Solange Hochmulher, lavrei apresente ata que após lida e 
aprovada será assinada por todos os presentes.
1 -  Vera Sonia Forssell
2 - Alesandro Galvão dos Santos César
3 - Pedro Luiz Fornaciari Junior 
4 - Jurandir dos Santos Cubo
5 - Pedro Cerullo Filho 
6 - Antonia Alves Damasceno Nascimento
7 - Walkiria Solange Hochmuller
PROVIDÊNCIAS: 
1 - Enviar ofício a Secretaria da Saúde convidando a participar do Dia do Idoso, com sua equipe 
fazendo aferição da Pressão Arterial, testes de diabetes, etc.;
2 - Enviar ofícios para as Farmácias: Gautéria, Benetton, Drogasil, Drogaria São Paulo, Droga Raia 
solicitando brindes para o evento do Dia do Idoso;
3 - Enviar ofício a Secretaria de Comunicação sobre a Programação do Dia do Idoso (TV TRIBUNA)

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 10/2017 - DATA: 02/10/2017
Nome T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
VERA SONIA FORSSELL T SADS PRESENTE
ALESSANDRO GALVÃO DOS SANTOS CÉSAR S SADS PRESENTE
PEDRO LUIZ FORNACIARI JUNIOR T SAÚDE  AUSENTE
SÍLVIO EVANIR DA SILVA  S SAÚDE AUSENTE
NEREIDE AMORIM GOMES CARDOSO T EDUCAÇÃO AUSENTE
JURANDIR DOS SANTOS CUBO S EDUCAÇÃO PRESENTE
FABIANO SOUZA SILVA T HABITAÇÃO AUSENTE 
DULCINÉIA DA SILVA S HABITAÇÃO AUSENTE 
SOCIEDADE CIVIL   
PEDRO CERULLO FILHO T GEVIDA  AUSENTE JUSTIFICADO
IRINEU APARECIDO FILHO S GEVIDA AUSENTE
MIRIAN GOMES CAVALCANTE  T VIVER BEM  AUSENTE
MÁRCIA GOMES CAVALCANTE S VIVER BEM PRESENTE
ANTONIA ALVES DAMASCENO NASCIMENTO T VIDA LOTY PRESENTE 
WALKYRIA SOLANGE HOCHMULHER S VIDA LOTY PRESENTE
JANE OLIVEIRA SILVA T CLÍNICA DA ALMA AUSENTE
NADIR FERREIRA ALVES S CLÍNICA DA ALMA  AUSENTE
Convidados:
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene - SADS
2 - Elinês Martins da Silva;
3 - Marisete Santos Brito – Terceira Idade Gaivota;
4 - Maria Aparecida B. Monteiro – Terceira Idade Gaivota;
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 09 do dia 11/09/2017;
2 - Dia do Idoso 01/10/2017;
3 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento, após a 
verificação do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior 
– A presidente Sra. Antonia Alves Damasceno Nascimento convida a Sra. Elinês Martins da Silva 
para fazer a Leitura da Ata que é aprovada por todos os conselheiros presentes e na seqüencia 
para conhecimento de todos é feita a leitura dos ofícios enviados/recebidos. 2º Item  – Dia do 
Idoso 01/10/2017 – O  Conselheiro Alessandro Galvão dos Santos Cezar que assumiu perante o 
CMI a responsabilidade de preparar a Programação de comemoração do “Dia do Idoso”  explica 
que o evento acontecerá na  orla da Praia no dia 03/10- amanhã as 9h, concentrando na “Boca 
da Barra” região da Praça 22 de Abril, com várias atividades por exemplo: jogos de vôlei na praia, 
sorteios, aulas de zumba , Power Mix, danças ciganas, caminhadas, finalizando com show musical, 
foi reforçada a necessidade do comparecimento de todos e da extensão do convite as demais 
Organizações da Terceira Idade;  4º Item – Informes – 1- O conselheiro Alessandro Galvão dos Santos 
Cezar comenta  sobre a Caminhada Thor uma caminhada de 4km que acontecerá no dia 17/11 
ás 18:00 horas somente para 3ª Idade, será feita a troca de Camisetas do Evento com emblemas 
das Terceiras Idades por fraldas geriátricas; 2 – A Conselheira Sra. Vera Sonia Forssell pede para 
ser feita uma revisão dos ofícios enviados as diversas Secretarias para avaliação das respostas 
recebidas, antes de encaminharmos novos pedidos; 3- Foi reforçado por todos os conselheiros 

presentes que sejam enviados ofícios para as secretarias e osc’s  faltosas as reuniões do Conselho, 
prejudicando assim nossos trabalhos; 4- foi solicitado que seja enviado ofício para o Secretário 
da Saúde questionando sobre o agendamento de Consultas e convidá-lo para estar presente em 
nossa próxima reunião acompanhado pelo Presidente do Conselho Municipal de Saúde; 5- Reenviar 
ofício para a Secretaria de Serviços Urbanos solicitando providências de Rampas  de Acesso à 
Praia do Centro; 6- outro ofício para a Secretaria do Transito sobre Vagas de Estacionamento para 
Idosos, na orla da praia. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, eu, Walkyria Solange 
Hochmulher, lavrei a presente Ata que após lida e aprovada será assinada por todos os presentes.
1 - Vera Sonia Forssell
2 - Alesandro Galvão dos Santos César 
3 - Jurandir dos Santos Cubo 
4 - Márcia Gomes Cavalcante
5 - Antonia Alves Damasceno Nascimento 
6 - Walkiria Solange Hochmuller 
PROVIDÊNCIAS: 
1 - Enviar ofícios para as Secretarias Municipais: de Saúde, Habitação sobre as faltas;
2 - Enviar ofício para Clínica da Alma questionando as faltas nas reuniões;
3 - Enviar ofício para a Secretaria da Saúde, solicitando a presença do secretário;
4 - Enviar ofício para o Conselho Municipal de Saúde solicitando a presença na reunião;
5 - Enviar ofício para a Secretaria de Urbanização sobre Rampas de Acesso as Praias; 
6 - Enviar ofício para Secretaria de Transito sobre Vagas de Estacionamento para Idosos;

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 11/2017 - DATA: 06/11/2017
Nome T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
VERA SONIA FORSSELL T SADS PRESENTE
ALESSANDRO GALVÃO DOS SANTOS CÉSAR S SADS AUSENTE
ROSIMEIRE APARECIDA DA CRUZ T SAÚDE  PRESENTE
ILZA LIMA DA SILVA  S SAÚDE AUSENTE
NEREIDE AMORIM GOMES CARDOSO T EDUCAÇÃO AUSENTE
JURANDIR DOS SANTOS CUBO S EDUCAÇÃO PRESENTE
MARCOS SANTOS VASCONCELOS T HABITAÇÃO PRESENTE
ANDRÉA CAVIQUIOLI S HABITAÇÃO AUSENTE 
SOCIEDADE CIVIL   
PEDRO CERULLO FILHO T GEVIDA  PRESENTE
IRINEU APARECIDO FILHO S GEVIDA AUSENTE
MIRIAN GOMES CAVALCANTE  T VIVER BEM  AUSENTE
MÁRCIA GOMES CAVALCANTE S VIVER BEM PRESENTE
ANTONIA ALVES DAMASCENO NASCIMENTO T VIDA LOTY AUSENTE
WALKYRIA SOLANGE HOCHMULHER S VIDA LOTY PRESENTE
NADIR FERREIRA ALVES T CLÍNICA DA ALMA PRESENTE
TALITA MENDES DE ARAUJO SANTOS S CLÍNICA DA ALMA  PRESENTE
Convidados:
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene – Assistente Social – SADS;
2 - Rogélio Ferreiro Rodrigues Salceda – Secretário do SADS;
3 - Dr. Fábio Crivellari Miranda – Secretário da Saúde;
4 - Pedro Luiz Fornaciari Junior – Coordenador do Programa Criança Feliz – SADS;
5 - Maria Aparecida Batista Monteiro  - 3ª idade Gaivota;
6 - Adailton Anunciação da Silva – Casa de Repouso Anjo Miguel;
PAUTA:
1 - Leitura da Ata nº 10 do dia 02/10/2017 e ofícios enviados/recebidos;
2 - Visita do secretário da Saúde – Dr. Fábio Crivellari Miranda;
3 - Proposta para Campanha da Atualização do BPC Idoso;
4 - Informes;
Ordem do dia: Abertura dos trabalhos a Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene – Assistente Social, 
após a verificação do quórum, inicia a reunião justificando a falta da Presidente do Conselho a 
Senhora Antonia Alves Damasceno Nascimento por motivos de saúde, e agradece aos presentes. 
1º Item – Leitura da ATA anterior – O conselheiro Sr. Pedro Cerullo Filho faz a Leitura da Ata anterior 
que é aprovada por todos os conselheiros presentes e na seqüência para conhecimento de todos 
é feita a Leitura dos ofícios enviados e recebidos. 2º Item – Comparecimento do  Secretário da 
Saúde Dr. Fábio Crivellari Miranda ao Conselho – A senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene 
passa a palavra ao Secretário da Saúde Dr. Fábio Crivellari Miranda que esclareceu diversas 
dúvidas apontadas pelos conselheiros em relação ao atendimento das USF’s, exames, consultas, 
medicações, etc., observando que devido ao aumento continuo da demanda destacou uma 
equipe de profissionais da Saúde para que esta apresente uma proposta que venha solucionar 
a dificuldade de agendamento das Consultas Médicas , uma vez que a população tem queixas 
regulares da distribuição de senhas nas madrugadas até abertura da unidade por volta das 07:00 
horas da manhã, esclarece que sugeriu um acolhimento inicial pela equipe de enfermagem que 
fará a triagem dos casos mais graves estes serão atendidos no mesmo dia e o demais serão 
agendados conforme disponibilidade. Sobre visitas domiciliares dos profissionais da saúde, o 
EMAD - Equipe multiprofissional de Atenção Domiciliar – foi esclarecido que as visitas domiciliares 
serão feitas pela EMAD aos pacientes que tenha alta da UPA e aqueles atendidos pela USF serão 
acompanhados pela referida unidade, ficando aos cuidados da equipe solicitar apoio a EMAD caso 
sinta necessidade.  Quanto à  medicação alega que existe na equipe de licitações um profissional 
ligado a Saúde que faz todo o acompanhamento do processo licitatório e muitas vezes a demora 
na entrega se dá pela estrutura das empresas fornecedoras porém há muito tempo corrigimos 
tais dificuldades. Sobre o atendimento do HRI – Maternidade de Itanhaém  ocupa um andar deste 

prédio, sendo para atendimento das nossas munícipes porém com a desativação dos atendimento 
de Mongaguá e Peruíbe essa demanda foi muito alterada inclusive porque já atendíamos Itariri 
e Pedro de Toledo, esta questão está sendo tratada na Diretoria Regional. 3º Item – Proposta 
para a Campanha da Atualização do BPC Idoso – 1- A senhora Josiane Maria Caetano Arrivabene 
explica sobre o BPC – Benefício de Prestação Continuada - conhecido como  LOAS – Lei Orgânica da 
Assistência Social  que é necessário ser atualizado o cadastramento do Benefício até  31/12/2017 
nos equipamentos CRAS e PAAS do próprio bairro, e foi sugerida uma  campanha de  plantões 
nas feiras livres, lotéricas, bancos de cada bairro para o cadastramento.2- Foi comentado sobre o 
processo de abertura  e funcionamento das ILPI’s e Casa de Recuperação serão vistoriadas seguindo 
a seguinte ordem para liberação do Alvará: 1º Vistoria pela Secretaria do Comércio, 2º Secretaria 
de Obras, 3º Vigilância Sanitária, 4º Secretaria de Assistência e Desenvolvimento Social.Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a reunião, eu, Walkyria Solange Hochmulher, lavrei a presente Ata 
que após lida e aprovada será assinada por todos os presentes.
1 - Vera Sonia Forssell 
2 - Rosimeire Aparecida da Cruz
3 - Jurandir dos Santos Cubo
4 - Marcos Santos Vasconcelos
5 - Pedro Cerullo Filho
6 - Walkiria Solange Hochmuller
7 - Nadir Ferreira Alves
PROVIDÊNCIAS: 
1-

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA – CMI - ATA Nº 12/2017  - DATA: 04/12/2017
Nome T/S ORGÃO PRESENTE/AUSENTE
PODER PÚBLICO   
VERA SONIA FORSSELL T SADS PRESENTE
ALESSANDRO GALVÃO DOS SANTOS CÉSAR S SADS AUSENTE
ROSIMEIRE APARECIDA DA CRUZ T SAÚDE  PRESENTE
ILZA LIMA DA SILVA S SAÚDE AUSENTE
NEREIDE AMORIM GOMES CARDOSO T EDUCAÇÃO AUSENTE
JURANDIR DOS SANTOS CUBO S EDUCAÇÃO PRESENTE
MARCOS SANTOS VASCONCELOS T HABITAÇÃO AUSENTE 
ANDRÉA CAVIQUIOLI S HABITAÇÃO AUSENTE 
SOCIEDADE CIVIL   
PEDRO CERULLO FILHO T GEVIDA  PRESENTE
IRINEU APARECIDO FILHO S GEVIDA AUSENTE
MIRIAN GOMES CAVALCANTE  T VIVER BEM  AUSENTE
MÁRCIA GOMES CAVALCANTE S VIVER BEM AUSENTE
ANTONIA ALVES DAMASCENO NASCIMENTO T VIDA LOTY AUSENTE JUSTIFICADO
WALKYRIA SOLANGE HOCHMULHER S VIDA LOTY PRESENTE
NADIR FERREIRA ALVES T CLÍNICA DA ALMA AUSENTE JUSTIFICADO
TALITA MENDES DE ARAUJO S CLÍNICA DA ALMA  AUSENTE
Convidados:
1 - Josiane Maria Caetano Arrivabene - SADS
2 - Elinês Martins da Silva;
3 - Pedro Luiz Fornaciari Junior;
PAUTA:
1 -  Leitura da Ata nº 11 do dia 06/11/2017;
2 - Atualização do Decreto de Nomeação do CMI;
3 - 1ª Expo Social – dia 14/12/2017;
4 - Informes;
Ordem do dia: Devido à ausência justificada da Presidente do CMI Senhora Antonia Alves Damasceno 
Nascimento, a Sra. Josiane Maria Caetano Arrivabene faz a abertura dos trabalhos e após a verificação 
do quórum, agradece aos presentes e inicia a reunião: 1º Item – Leitura da ATA anterior – A convidada 
a Sra. Elinês Martins da Silva para fazer a Leitura da Ata que é aprovada por todos os conselheiros 
presentes. 2º Item – Atualização do Decreto de Nomeação do CMI – Foi elaborado ofício alterando a 
composição do Conselho conforme ofício enviado pelas pastas e este foi assinado pela conselheira 
Walkiria Solange Hochmulher e será enviado com urgência para publicação. 3º item -1ª Expo Social – dia 
14/12/2017 – No Centro de Convenções para exposição das Organizações Sociais e do Poder Público 
todo resultado alcançado durante o ano  de 2017, com o propósito de encerramento das atividades, 
ficando esclarecidos que todos os parceiros terão dois Painéis disponíveis no local e aberto para 
montagem no dia 13/12/2017 à partir das 09:00 horas da manhã até às 16:00 horas. 4º Item – 1- Próxima 
reunião ordinária 2018 ficou acordada para o dia 05/02/2018 - apenas caso necessário chamaremos 
para reunião extraordinária; 2 – Todos foram informados sobre o BPC Idoso que foi prorrogado para 
31/12/2018 portanto a mesma data para o BPC Pessoa com Deficiência, os conselheiros sugeriram 
material de divulgação para distribuição durante todo exercício ano  2018 com o objetivo de não deixar 
para última hora. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, eu, Walkyria Solange Hochmulher, 
lavrei a presente Ata que após lida e aprovada será assinada por todos os presentes.
1 - Vera Sonia Forssell
2 - Rosimeire aparecida da Cruz 
3 - Jurandir dos Santos Cubo 
4 - Pedro Cerullo Filho
5 - Antonia Alves Damasceno Nascimento
6 - Walkiria Solange Hochmuller 
PROVIDÊNCIAS: 
1-
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